
Sgominata rete di spaccio di Svastichella
Svastichella è tornato. Alessandro Sardelli, noto per aver accoltellato lo scorso agosto al
Gay Village Dino, un ragazzo omosessuale, è risultato essere uno degli organizzatori di
un giro di droga nella periferia sud est di Roma. Svastichella aveva il compito di mettere
in contatto la criminalità di Tor Bella con le bande che agivano ai ponti di Laurentino 38.

Le mini piscine, causa ancora di morte.
Si tratta del quarto caso nella provincia.
Ieri un attimo di distrazione per una
coppia di genitori di Gallicano nel Lazio
è costato la vita a Giacomo, bimbo di 14
mesi ritrovato in una piccola piscina
emersa, sistemata nel giardino di casa.
Secondo una prima ricostruzione dei ca-

rabinieri, il piccolo stava giocando con i
tre fratelli di età compresa tra i 3 e gli
11 anni quando, prendendo la direzione
delle scalette sistemate a bordo vasca,
si è tuffato in acqua. Pochi minuti, ma
fatali. I genitori hanno tentato di riani-
marlo in ogni modo. Poi l’inutile corsa
in ospedale.

GALLICANO Tragedia ieri mattina in una villa di periferia. Il piccolo aveva poco più di un anno pagina 21

TOR BELLA MONACA pagina 7

Bimbo annega in mini piscina 
Stava giocando con i tre fratelli più grandi quando è salito sul
bordo della vasca e si è lanciato in acqua. Inutili i soccorsi
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Indiano asfissiato in un casolare
Il corpo senza vita di un cittadino indiano di 31 anni è stato ritrovato ieri mattina in un
casolare abbandonato all’interno di un terreno agricolo tra Fregene e Maccarese.
Sembra che l’uomo sia morto in seguito all’esalazione di monossido di carbonio
sprigionato da un materasso in fiamme.
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«Legge solo per l’emergenza estiva»
SICUREZZA STRADALE L’assessore della Provincia di Roma, Ezio Paluzzi, insoddisfatto del testo giunto al voto

IL CASO

Il Popolo di Roma ha tappezzato la 
città con 10.000 manifesti anti 

Lega con scritto “Taci Padano” p5

AL VOTO

Il Pd Lazio si divide sull’elezione 
del nuovo segretario: oggi si riunisce
l’assemblea regionale del partito p3

«Da quello che si apprende si evita di predisporre elementi dedicati alla prevenzione delle problematiche con una corretta informazione ai giovani
Il governo presenta solo norme restrittive e sanzionatorie, sulle quali non abbiamo da obiettare, se non per il fatto che riprendono soltanto 
considerazioni sull’emergenza estiva ma non individuano percorsi attuativi e di formazione dei futuri guidatori coscienziosi» spiega Paluzzi

Anche quest’anno l’asses-
sorato alle Politiche della
Scuola della Provincia di
Roma  ha voluto rispondere
alle esigenze esposte dal Di-
partimento di Giustizia Mi-
norile e agire a sostegno dei
minori ristretti nella strut-
tura penale di Casal del Mar-
mo, organizzando corsi di
lingua italiana per stranieri
svolti dall’Università Popo-
lare di Roma (Upter) all’in-
terno dello stesso istituto.
L’intervento è diretto a sop-
perire alla mancanza di at-
tività formative all’interno
del carcere durante il perio-

do estivo.
«Abbiamo deciso di inter-
venire - spiega l’assessore
provinciale alle Politiche del-
la Scuola, Paola Rita Stella
- tenendo conto dei buoni
risultati che l’iniziativa ha
portato in questi anni. I corsi
tengono occupati i ragazzi
nel periodo più difficile del-
l’anno e consentono loro di
migliorare l’uso della nostra
lingua. In questo modo, una
volta usciti dall’istituto,  po-
tranno inserirsi con più fa-
cilità nella società e avranno
più possibilità di trovare  la-
voro».

I
l testo di legge raffazzonato approda al voto dopo un
anno di dibattito e, almeno da quello che si apprende dai
dati di nostra conoscenza, si evita accuratamente di

predisporre elementi dedicati alla prevenzione e alla cono-
scenza delle problematiche con una corretta informazione
ai giovani. Il governo presenta alle Camere e alla popolazione
solo norme restrittive e sanzionatorie, sulle quali non ab-
biamo da obiettare, se non per il fatto che riprendono
soltanto considerazioni sull’emergenza estiva ma non indi-
viduano percorsi attuativi e di formazione dei futuri guidatori
coscienziosi». Lo afferma in una nota l’assessore alla Sicu-
rezza e Protezione civile della Provincia di Roma, Ezio Pa-
luzzi.
«Ancora una volta, le proposte deficitarie dei proponenti
dovranno essere risolte con l’impegno economico degli
enti locali, che investono parte cospicua delle loro ridotte
risorse su progetti di educazione stradale e, insieme alla
disponibilità e al lavoro volontario degli agenti di polizia
locale, formano i giovani a un corretto utilizzo dei mezzi di
locomozione e alla conoscenza delle norme del codice della
strada». «Il codice della strada “estivo” è presupposto di
un’incapacità di gestire insieme agli altri problematiche
che comportano, guardando le statistiche, dati da far ac-
capponare la pelle e, anche se in calo, pari a una situazione
di belligeranza: solo nel 2008, secondo gli ultimi dati
Istat, in Italia 219mila incidenti con un totale di 4.800 morti
e 310mila feriti. Non ritengo che la soluzione approvata
ieri dal Senato – conclude Paluzzi - vada sull’indirizzo “ob-
bligatorio” di decremento dell’incidentalità, né tantomeno
segua l’obiettivo datoci da direttive UE di attuare politiche
che dimezzino l’attuale indice statistico entro il 2010».
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Parte la gara per i
parcheggi di scambio di
Castel Gandolfo e Gorga
La Giunta provinciale ha
approvato, con apposita
delibera, l’avvio della proce-
dura di gara per due im-
portanti parcheggi di
scambio del territorio,
quello di via Galleria di
Sotto a Castel Gandolfo e
al servizio anche di Albano
per 179 posti auto e un investimento di 1,6 milioni di
euro; e quello nel comune di Gorga, importante nodo
di scambio con il servizio Cotral, per un investimento
di 880mila euro. «Con questa delibera diamo seguito
all’impegno di realizzare opere infrastrutturali indispen-
sabili per il nostro territorio - spiega l’assessore alla
Mobilità e Trasporti della Provincia di Roma, Amalia Co-
laceci –, così come ci siamo impegnati a fare. L’apertura
dei cantieri significa tempi certi per avere l’opera com-
pletata, capacità di spesa e immissione del denaro pub-
blico nel circuito economico».

PROVINCIA

Casal del Marmo, corsi di italiano
per i minori stranieri in carcere
L’assessorato alle Politiche della Scuola della Provincia di Roma ha risposto alle esigenze del Dipartimento
di Giustizia Minorile, sostenendo questi corsi svolti dall’Università Popolare di Roma all’interno dell’istituto

istituzioni

giovedì 29 luglio 2010

INIZIATIVA Un modo per tenere occupati i ragazzi nel periodo estivo

Quotidiano della Provincia di Roma
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Il Pd Lazio si divide sulla
elezione del segretario

AL VOTO Si riunisce oggi l’assemblea regionale del partito LETTERA Assemblea del Pd

Piero Latino in pole position per la successione a Mazzoli, ma sul voto pesa l'incognita
legata al numero dei presenti che per raggiungere il "quorum" previsto dallo statuto
dovranno essere almeno 201

Un militante amareggiato
ci scrive: «Bettini ha 
fatto un passo indietro,
gli altri lo imitino»
Egregio direttore,
ho letto con grande interesse il suo articolo-inter-
vista a Goffredo Bettini che personalmente ap-
prezzo per la sua lucidità e, se mi si passa il
termine che non vuole essere adulatorio, lungimi-
ranza. Nell'articolo è scritto che Bettini evita di
parlare di Roma e dell'empasse nel quale versa il
Partito Democratico della Capitale, ma immagino
che per chi è stato l'animatore, se non l'artefice,
di quel "modello" che per quasi un decennio ha
contrassegnato l'immagine internazionale di questa
città, debba essere una vera sofferenza assistere
allo scontro di oligarchie, anzi al pervicace predi-
monio di una oligarchia che pure sotto l'ala di
Bettini è cresciuta, alcuni sin dai lontani anni '70.
E per fare nomi e cognomi parlo di Montino,
D'Alessandro, Calamante, Cervi, Pucci e tanti altri,
che contrariamente a Goffredo non hanno voluto
o saputo farsi da parte, fare un passo indietro
"gratuitamente" come dice Goffredo nell'intervista,
ed assumersi le responsabilità dei rovesci politici
che segnano, purtroppo, le vicende di questo par-
tito da troppi anni. Una "oligarchia" di non più
giovani che si ripropone e si autoalimenta invasi-
vamente, con l'esperienza dei giochi di un politi-
cismo consumato. Tanto da far sorgere il sospetto
che tanta pervicacia continui ad essere giustificata
da sostanziosi modelli 740 e da personali condi-
zioni di benessere e benefici vari difficilmente ri-
nunciabili. Così mentre molti si piangono addosso
sulla paralisi di un partito che non riesce nem-
meno a eleggere un segretario regionale dopo le
dimissioni di Mazzoli, questi amici o compagni che
dir si voglia, tramano e confabulano per cambiare
le regole del gioco in vista dell'assemblea di do-
mani (oggi per chi legge, ndr), magari inventandosi
un'elezione a maggioranza semplice non contem-
plata dallo statuto del Pd. Eppure credo che l'età
di questi amici dovrebbe portar loro maggiore sag-
gezza, magari imitando Bettini che ha saputo ri-
nunciare alle remunerate cariche "dell'oligarchia"
proprio per non identificarsi nelle tante "caste"
che stanno facendo a pezzi il Paese. Stupisce
anche la miopia di tali giochi di potere, mentre la
destra soffre una crisi evidente, mentre Alemanno
paga il prezzo del suo "non governo", ma con un
partito, per lo più ignaro di queste beghe, che an-
cora porta ai gazebo e alla festa de l'Unità mi-
gliaia di romani. Qui finisco, caro direttore, anche
se non le nascondo l'amarezza mia e di altri che
cominciano a rendersi conto delle ragioni del-
l'astensionismo, del ripiegamento, se non della
stanchezza, dell'agire politico, di quel vuoto di de-
mocrazia e partecipazione denunciato da Bettini
e che altri preferiscono ignorare per mantenere le
loro posizioni di potere.

lettera firmata

Morassut

“Sconcertanti” tentativi della
maggioranza bersaniana per un

voto senza quorum 

Bordate alle idee della Polverini dalla Fials Confsal
Ancora grane per la Polve-
rini. Dopo gli attacchi della
stessa maggioranza sulla sa-
nità, con il dibattito portato
nell’aula del Consiglio re-
gionale, ora tocca alla Fials
Confsal, l’organismo sinda-
cale che tutela i lavoratori
del comparto sanitario. Il
sindacato fa sentire la sua
voce e lo fa proprio a mar-
gine dell’assemblea consi-
liare della Pisana. I toni non
sono proprio pacati ma se-
condo il segretario regionale
Gianni Romano, di ragione
ne hanno da vendere: «Ci

saremmo aspettati che la
presidente Polverini dopo le
parole sciorinate in Consiglio
sui buoni e futuri propositi
da mettere in pratica avesse
menzionato anche il piano
di strutturazione dei Presidi
territoriali (Ptp) di prossi-
mità. Invece quello che è
stato raccontato è di voler
rispondere alle esigenze del
territorio ma non è stato
detto con quali mezzi». L’ac-
cusa mossa dall’organizza-
zione è quella di un territorio
completamente sguarnito
delle reti per la continuità

assistenziale e l'assistenza
domiciliare rivendicando un
piano di strutturazione per
i Ptp nei vari distretti sani-
tari, per andare incontro alle
esigenze dei cittadini. «Il ri-
schio che le prestazioni scen-
dano al di sotto la soglia
minima dei livelli essenziali
di assistenza è certo» giura
la Fials che punta il dito
contro la necessità imme-
diata di potenziare gli orga-
nici visto l'avvio dei turni
di ferie che potrebbero man-
dare fuori controllo i pronto
soccorsi di molti ospedali.

«Il problema è più serio di
quanto si pensi - fa sapere
il sindacato - perché l'im-
patto del taglio netto del
30% di tutte le prestazioni
aggiuntive, ossia quelle che
medici e infermieri fanno
dopo la fine del loro normale
orario di servizio, non con-
siderate come straordinario
e assegnate dalle ammini-
strazioni per coprire i così
detti turni vacanti, può ad-
dirittura compromettere l'in-
tero impianto dell'assisten-
za». Il mese scorso la Fials
aveva già avviato un proce-

dimento legale di diffida e
messa in mora per compor-
tamento antisindacale contro
la Polverini accusata di la-
sciare fuori dalla porta pro-
prio i sindacati nelle deci-
sioni sulle importanti caren-
ze di personale nelle strut-
ture sanitarie nonostante il
suo recente passato alla gui-
da dell’Ugl. Non ci va leggero
nemmeno il segretario ge-
nerale della Uil di Roma Luigi
Scardaone che dissente com-
pletamente dalle linee di bi-
lancio illustrate l'altra sera
da Renata Polverini. E par-

lando di legittima riduzione
dei costi della politica, ri-
corda la nomina extra con-
siliare di tutti gli assessori
in Giunta. Per non parlare
del numero di Commissioni
dotate di presidenti e vice-
presidenti, in pratica quasi
tutti i consiglieri eletti, dotati
un auto blu ed un adeguato
staff di segreteria. «Ed è un
quadro desolante – aggiunge
il segretario della Uil - visti
i sacrifici richiesti e le ga-
belle imposte agli incolpevoli
cittadini».

Claudia Izzo

O
ggi l'assemblea regio-
nale del Pd Lazio tor-
nerà a riunirsi per

eleggere il nuovo segretario
regionale del partito. In pole
position per la successione
di Alessandro Mazzoli, che
due mesi fa nell'ultima riu-
nione ha fatto un passo in-
dietro di fronte ad una mo-
zione di sfiducia presentata
nei suoi confronti, c'è Piero
Latino, 38 anni, anche lui
esponente dell'area bersa-
niana. Non sarà però un ver-
detto scontato, sul voto pesa
l'incognita legata al numero
dei presenti che per raggiun-
gere il "quorum" previsto
dallo statuto dovranno es-
sere almeno 201. A sostenere
Piero Latino dovevano es-
sere le mozioni Bersani e
Marino, quest'ultima però
chiede al candidato un se-
gnale di discontinuità rispet-
to alla gestione recente del
partito. In teoria i numeri
per eleggere il nuovo segre-
tario ci sono, ma c'è un "gial-

lo" sul quorum dei votanti
che ha scatenato le polemi-
che tra le correnti. Ieri infatti,
nel corso di alcune riunioni,
esponenti di area bersaniana
avevano avanzato l'ipotesi
di considerare valida anche
un'elezione a maggioranza
relativa. Esiste un preceden-
te, datato settembre 2008,
in cui venne considerata va-
lida l'elezione del segretario
regionale del Pd della Sar-
degna conteggiando la mag-
gioranza sul numero dei vo-
tanti e non sul numero degli
iscritti a votare, come invece
prevede lo statuto. L'area
Marino e la mozione Fran-
ceschini ieri hanno dichia-
rato la loro indisponibilità a
convalidare un'operazione
di questo tipo. Dato questo
scenario la mozione Fran-
ceschini è orientata a sce-
gliere tra tre opzioni: votare
scheda bianca, annullare la
scheda o presentare un suo
candidato. Se non si riuscisse
a raggiungere quota 201 voti

si aprirebbe invece la possi-
bilità del ricorso alle primarie
o, in ultima istanza, al com-
missariamento della segre-
teria laziale. Ritornando alle
polemiche della mattinata,
fra i primi a denunciare la
manovra dei bersaniani è
stato Michele Meta, coordi-
natore dell'area di minoranza
che fa riferimento a Marino.
Meta ha confermato il suo
sostegno a Latino, ma si è
richiamato con fermezza alle
regole imposte dallo statuto
del Pd. 
«Lo statuto è chiaro, così
come è evidente la situazione
di crisi del partito nel Lazio
che ha bisogno di un segre-
tario eletto dalla maggioran-
za assoluta dell'assemblea
per avere quella legittimità
e garantire stabilità al Pd
regionale». Pertanto, sotto-
lineava Meta «il ricorso a
lodi impropri rischia di es-
sere un artifizio che non ri-
solve alcun problema». Di
"sconcertanti" tentativi della

maggioranza parlava invece
Roberto Morassut, coordi-
natore della corrente di Area
Democratica che fa riferi-
mento a Franceschini.  Mo-
rassut rimproverava alla
maggioranza di aver rinviato
ben oltre il 30 giugno, la
convocazione dell’Assemblea
«costringendo alla fine de-
cine di delegati ad autocon-
vocarla». Dopo aver consi-
derato il rischio della man-
cata elezione di Latino, Mo-
rassut chiedeva un «chiari-
mento pubblico degli organi
nazionali di garanzia del par-
tito e, sul piano politico, della
componente Bersani del La-
zio», facendo chiaramente
intendere che qualcuno al
Nazareno fosse già disponi-
bile per una elezione anche
senza quorum. Una sorta di
colpo di mano estivo con il
placet della direzione nazio-
nale che sembra non veda
di buon occhio le eventuali
primarie.

gl

SANITÀ Nuove grane per la presidente della Regione



I
eri il presidente del Consiglio del
Lazio, Mario Abbruzzese, ha incontrato
gli imprenditori televisivi della regio-

ne.  L’incontro è stato organizzato dal
presidente del Corecom, Francesco Soro.
Nel corso della discussione i rappresentati
delle emittenti televisive regionali hanno
evidenziato le difficoltà che sta attra-
versando in questo momento il settore.
Difficoltà dovute da un lato ai problemi
legati al passaggio al digitale terrestre
e, dall’altro, alla crisi economica che ha
investito nostro Paese. Abruzzese ha
convenuto che i problemi che si sono
determinati nel Lazio dopo il passaggio
dall’analogico al digitale, hanno creato
difficoltà che gli imprenditori del settore
radio-televisivo che hanno dovuto mettere
a punto il nuovo sistema di trasmissione.
Mentre per i cittadini, soprattutto per i
più anziani, è risultato difficile adattarsi
a questa nuova tecnologia,in tempi forse
troppo rapidi. Il presidente ha parlato
del ruolo delle istituzioni per un settore
dove la crisi rischia di falcidiare il 30-
40% dei posti di lavoro a causa del crollo
del fatturato pubblicitario,   mentre al-

l’orizzonte si paventa la chiusura di molte
emittenti regionali. Uno dei primi inter-
venti potrebbe riguardare una quota
degli investimenti che le Istituzioni po-
trebbero riservare alle emittenti locali
per la pubblicità istituzionale, e su questo
sarà necessario un confronto con Renata
Polverini. Abbruzzese ha proposto poi la
stesura di un protocollo d’intesa con il
Corecom che possa rappresentare al me-
glio cittadini, istituzioni ed imprese ri-
spetto al ruolo che ricopre oggi il mondo

dell’informazione. "Ma -aggiunge- nel
frattempo va risolta un’altra questione
urgente, che riguarda sia i cittadini che
gli imprenditori televisivi: mettere uno
stop al ‘caos del telecomando’. Il presi-
dente del Consiglio Regionale infine si è
impegnato a far sì che nelle sedi preposte
venga accelerato l’iter procedurale per
la regolamentazione dell’‘LCN’, il sistema
che stabilisce in modo uniforme la posi-
zione di ogni singola emittente sul tele-
comando.
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Sono la tracciabilità alimentare e la va-
lorizzazione dei prodotti tipici locali del
Lazio due dei temi dei quali si è maggior-
mente discusso nel corso della prima se-
duta della commissione Agricoltura del
Consiglio regionale presieduta da Fran-
cesco Battistoni (Pdl). L’assessore Angela
Birindelli ha annunciato, in tale occasione,
la preparazione di normative in materia,
raccogliendo la disponibilità dei consiglieri
ad avviare i lavori in tempi stretti.  Batti-
stoni ha iscritto inoltre nell’agenda della
commissione una serie di emergenze:
snellimento della burocrazia per l’utilizzo
dei fondi del piano sviluppo rurale (oltre
60 milioni di euro da spendere entro fine
anno), norme per favorire la competitività
aziendale, lotta al cinipide del castagno e
una proposta di legge per combattere la
batteriosi del kiwi. Birindelli ha comuni-
cato ai consiglieri la riattivazione, ieri,
del tavolo politico sul prezzo del latte.
“Mi sembra ci sia un’apertura degli indu-
striali per raggiungere un accordo – ha
detto –  Dopo di che potremo impegnarci
in un programma di attività per il rilancio
del settore”. “Domani - ha aggiunto il
presidente Battistoni – si potrà forse rag-
giungere una soluzione condivisa”. Raf-
faele D’Ambrosio (Udc), dal canto suo,
ha chiesto controlli sulla filiera del latte,
mentre Mario Perilli (Pd) ha domandato

sia coinvolta nella “questione latte” la
commissione Agricoltura “per dare, come
da prassi, il sostegno politico del Consiglio
regionale”. Presenti alla seduta tutti i
membri dell’organismo consiliare. “Questa
– ha detto Battistoni –  è una commissione
che ha al suo interno componenti delle
diverse realtà locali del Lazio e nella
quale ciascuno potrà rappresentare le
varie istanze territoriali”. Ampio il ven-
taglio dei temi ritenuti “chiave” annunciati
dai consiglieri regionali. D’Ambrosio ha
posto l’accento sulla necessità di un cen-
simento completo dei beni dell’Arsial che,
a suo dire, è divenuta quasi un “raddop-

pio” dell’As sessorato. “Negli ultimi anni
l’agenzia ha perso la sua missione origi-
naria di organismo di ricerca – ha risposto
Birindelli – Ho in programma la ristruttu-
razione completa dell’Assessorato e delle
competenze: l’Arsial è già nella nostra
lente di ingrandimento”. Il vicepresidente
Perilli ha ricordato l’opportunità di ri-
prendere due proposte di legge della pre-
cedente legislatura: quella sull’Agro Ro-
mano e quella sulla tracciabilità. “C’è
piena disponibilità al confronto” ha di-
chiarato Battistoni a fine seduta a pro-
posito degli argomenti lasciati aperti al
termine dello scorso mandato.

Frenare la crisi delle tv locali

REGIONE Definito l’obiettivo dopo l’incontro tra il presidente del Consiglio Abbruzzese e gli imprenditori del settore

I rappresentanti delle emittenti hanno evidenziato le difficoltà legate al passaggio al digitale e
alla crisi economica. Uno dei primi interventi potrebbe riguardare una quota degli investimenti da
riservare alle tv locali per la pubblicità istituzionale

COMMISSIONE AGRICOLTURA L’assessore Birindelli ha annunciato la preparazione di normative in materia

Commissione Lavori Pubblici

Porti, aeroporti e
trasporti sostenibili fra
le nuove competenze
Si è riunita ieri mattina, con la presenza di tutti i
nove membri e la partecipazione dell’assessore
Francesco Lollobrigida, la XVI commissione per-
manente “Mobilità” presieduta da Giovanni Di
Giorgi (Pdl). Il presidente, in apertura di seduta, ha
portato a conoscenza che alla commissione sono
state attribuite ulteriori nuove competenze: porti,
aeroporti e trasporti sostenibili. Annunciando poi
che verrà stilato un calendario di incontri esterni
ed itineranti della commissione nei luoghi che in-
teressano la mobilità, soprattutto quella locale.
L’assessore Lollobrigida ha illustrato tutti gli atti
salienti compiuti dall’assessorato dall’insediamento
ad oggi, chiedendo la collaborazione fattiva della
commissione consiliare. Durante la seduta è

emersa l’esigenza di focalizzare l’attenzione sulla
manovra di assestamento di bilancio regionale, ap-
provata dalla Giunta e trasmessa al Consiglio per
la sua discussione e approvazione in questa e
prossima settimana. Tra i diversi interventi emersi
e accolti dal presidente, è stata espressa la vo-
lontà di estrapolare gli argomenti riguardanti la
mobilità per esprimere un parere più attento su di
essi, prima dell’approvazione nell’Aula del Consi-
glio.

CAOS CANALI
Abbruzzese si è impegnato

a far sì che venga
accelerato l’iter per la
regolamentazione del

sistema LCN, che stabilisce
in modo uniforme la

posizione di ogni singola
emittente sul telecomando 

Focus su tracciabilità alimentare e
valorizzazione prodotti tipici locali
Il presidente della commissione Francesco Battistoni ha iscritto nell’agenda una serie di emergenze per il settore:
lo snellimento della burocrazia per l’utilizzo dei fondi del piano di sviluppo rurale, norme per favorire la
competitività aziendale, lotta al cinipide del castagno e una proposta di legge per combattere la batteriosi del kiwi

Tra le priorità le modifiche
alla legge sul piano casa
Sono il potenziamento della rete dei collegamenti
e le modifiche alla legge sul piano casa le due
priorità indicate dal presidente della commissione
Lavori pubblici e politica della Casa che si è riu-
nita per la prima volta stamani dopo l’insedia-
mento. Secondo Romolo Del Balzo (Pdl) “la
commissione dovrà lavorare in stretta sinergia con
gli assessorati per superare la storica arretratezza
nei collegamenti fra le province, soprattutto con
Roma. Metto al primo posto la Roma-Latina e la
Cisterna-Valmontone”. L’assessore alla Casa, Teo-
doro Buontempo ha spiegato che “il piano casa,
per quanto riguarda gli ampliamenti delle unità
immobiliari, è stato usato da pochissime persone.
Questo vuol dire che c’è qualcosa che non va
nella legge regionale di recepimento delle norme
nazionali. Credo, inoltre – ha proseguito – che per
dare una risposta all’emergenza abitativa, dob-
biamo prevedere norme su tutti i settori, edilizia
sovvenzionata, agevolata, housing sociale. Su que-
sti temi credo debba esserci un clima di grande
collaborazione, pur nelle differenze politiche,
anche con l’opposizione. Segnalo inoltre un
grosso problema: i Comuni, anche in presenza di
finanziamenti certi, non reperiscono le aree da
destinare all’edilizia residenziale pubblica”.

Commissione Mobilità
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Acea ha chiuso il primo se-
mestre 2010 con utile netto
consolidato di 82,9 milioni,
in aumento del 52,1% rispetto
al primo semestre dello scor-
so anno. I ricavi di gruppo,
si leggeva l'altro ieri in una
nota, si sono attestati a 1,581
miliardi, in aumento del 7,4%
rispetto allo stesso periodo
dello scorso anno. L'utile,
calcolato prima degli inte-
ressi passivi, imposte e am-
mortamenti, è invece in au-
mento del 19,2% a 321,1 mi-
lioni, mentre il risultato ante
oneri finanziari fa segnare

un +24,1% a 167,8 milioni.
La posizione finanziaria netta
del gruppo al 30 giugno ri-
sulta negativa per 2,212 mi-
liardi: il 31 marzo era a 2,294
miliardi, a fine 2009 a 2,145.
Il miglioramento dell'indebi-
tamento netto «del secondo
trimestre rispetto al primo -
sottolinea il gruppo nella
nota - è imputabile alla ri-
duzione del capitale circo-
lante, mentre l'aumento ri-
spetto al 31 dicembre 2009
deriva essenzialmente dal
fabbisogno generato dagli
investimenti». Acea rileva
che «i risultati conseguiti
nel primo semestre sono in
linea con le previsioni azien-
dali e con il piano industriale
presentato al mercato lo
scorso ottobre». Il gruppo
conferma, inoltre, che pro-
seguono «i colloqui con il
partner GdF al fine di risol-
vere la controversia».  Ma i
tre segretari di Cgil, Cisl e

UilI non condividono il clima
di euforia che trasudava ieri
da tutta la stampa in rela-
zione al bilancio di Acea,
presentato come un momen-
to di svolta per l'azienda. A
frenare gli entusiasmi sono
i sindacati di categoria che
ribadiscono i le loro preoc-
cupazioni, più volte espresse
in tutte le sedi negli ultimi
due anni. Le Organizzazioni
Sindacali lamentano infatti
l’assenza di un piano indu-
striale, una logica di ridi-
mensionamento del Gruppo
con l’obiettivo di dividerlo
dismettendo gran parte della
p r o d u z i o n e
costringendo   l’azienda ad
acquistare l’energia all’ester-
no con una conseguente ri-
duzione del costo del lavoro
che prevederà la contrazione
di mille unità lavorative. Per
queste non marginali ragioni
le Organizzazioni Sindacali
unitariamente chiedono un

tavolo di confronto istitu-
zionale azienda e comune di
Roma, che affronti in ma-
niera strategica il futuro
dell’azienda. Intanto dagli
inizi di luglio,AceaElectrabel
è presente anche a Milano,
all'interno di una nuova sede,
per una più ampia presenza
di mercato in tutto il nord
Italia. La nuova sede, spie-
gava ieri un comunicato, con-
sentirà di offrire ai clienti,
in particolare ai grandi clienti
industriali del Nord, un punto
di riferimento per affrontare
e risolvere ogni richiesta di
natura commerciale e valu-
tare le nuove offerte e le
nuove opportunità disponibili
per questo importante seg-
mento di mercato. Inoltre la
sede sarà la base di partenza
e il centro operativo delle
iniziative di espansione sul
mercato dell'area nord dei
segmenti business, retail e
domestici. 
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Acea mostra gli utili 2010, i 
sindacati frenano l’entusiasmo

L'Ufficio stampa del Campidoglio rende noto che  il
nuovo capo di Gabinetto del Comune di Roma sarà il
dottor Maurizio Basile. L'iter che porterà Basile a
essere operativo da settembre, quando l'attuale capo
di Gabinetto, Sergio Gallo, farà rientro come da lui
stesso richiesto in Magistratura, è stato avviato oggi.
Basile, 61 anni, è nato a Napoli, è laureato in
Economia e Commercio e, fino allo scorso anno
accademico, ha insegnato presso l'Università di
Cassino. In passato è stato fra l'altro amministratore
delegato e direttore generale di Aeroporti di Roma,
direttore generale del Gruppo Ferrovie dello Stato,
presidente e amministratore delegato di Ente Tabacchi
Italiani, direttore pianificazione e controllo strategico
del gruppo Alitalia.

cinque

Maurizio Basile
nuovo capo 
di gabinetto

È stato
avviato l’iter
che porterà
Basile ad
essere
operativo da
settembre

Campidoglio Nomine

Cgil, Cisl, Uil
Le organizzazioni sindacali lamentano l’assenza di un piano industriale, una logica

di ridimensionamento del gruppo con l’obiettivo di dividerlo dismettendo gran parte
della produzione costringendo l’azienda ad acquistare l’energia all’esterno con una

conseguente riduzione del costo del lavoro che prevederà la 
contrazione di mille unità lavorative

P
opolo di Roma, per chi non lo sapesse, è quell'asso-
ciazione di "romani de core" che nell'esclusivo interesse
della città ha sostenuto e sostiene Alemanno, "presente"

(come si usava esclamare in altri tempi) a tutte le iniziative
della destra con le bandiere giallo rosse raffiguranti la
Lupa capitolina e  spesso con il saluto romano, tanto per
segnare la propria "apoliticità". Infatti, come scrivono sul
loro portale internet, loro vogliono essere  "il locomotore
di questa Rivoluzione in corso! Rivoluzione che ha visto la
Destra Sociale ed il suo leader Gianni Alemanno esserne i
protagonisti autentici". Se volessimo poi fare della sociologia,
potremmo dire che Popolo Di Roma rappresenta uno dei
tanti movimenti, gruppi, associazioni ben foraggiate, che in
rete fiancheggiano efficacemente il sindaco, alternative a
quella presenza sui territori periferici che un tempo era
vanto della sinistra. Ebbene, cosa ti combina Popolo di
Roma? Annuncia con tanto di squilli di tromba, in fior co-
municati diffusi alle agenzie, che da ieri mattina i militanti
sono impegnati a "tappezzare" la Capitale di 10.000 manifesti
contro la Lega. Una sorta di tsumani di carta che rischia di
coprire i manifesti dell'AMA già affissi e che comunque non
sono costati nulla, nemmeno la "testimonial" Arcuri. Titolo
del manifesto: "Taci Padano". Siamo certi  che in conside-
razione della prossimità "ideale e culturale" al sindaco, Po-
polo di Roma pagherà la tassa di affissione e soprattutto
affiggerà i manifesti negli spazi consentiti, evitando di in-
sozzare una città alla quale il sindaco tenta indefessamente
di conferire un certo decoro urbano. "Bossi e i padani

devono tacere e si devono ricordare che noi siamo Roma,
3.000 anni di storia. Siamo Senato, simbolo di merito e
qualità, e Popolo, simbolo di Repubblica e democrazia.
Siamo radici, civiltà e futuro d'Italia". Questi i contenuti
del manifesto e di una battaglia che verrà combattuta al
grido di "taci padano". Sin qui i contenuti intimidatori del
proclama,  se non sussistesse un certo risvolto politico
nella vicenda che merita qualche non marginale considera-
zione. Non tanto sull'astio antiromano della Lega che gran
parte della classe dirigente della destra capitolina, molti
dei quali siedono nei banchi del parlamento e soprattutto
negli scranni del governo, ha digerito senza fare una piega,
come si trattasse solo di folclore da osteria. Non tanto per
l'ostilità di questa stessa classe dirigente romana nei
confronti di Gianfranco Fini che peraltro vorrebbe proprio
contenere questo strapotere leghista all'interno del Pdl.
Quanto perchè l'iniziativa di Popolo di Roma si scatena
poco dopo l'esternazione di "amorosi sensi" di Gianni Ale-
manno nei confronti del padanissimo Tremonti avvenuta
lunedì ad Orvieto, quando il sindaco di Roma si è posto
sotto la sua ala protettrice, non è dato sapere con quanto
gradimento dell'interessato, eleggendolo a sua guida politica,
filosofica e spirituale. Ora, è noto che il commercialista di
Sondrio non è mai stato particolarmente tenero nei confronti
dei territori che vanno da Firenze in giù, tacciandone spesso
i dirigenti e le popolazioni di dissennatezza ed incompetenza,
per non parlare di indolenza ed incapacità. Ed è altrettanto
noto che Giulio Tremonti è il grimaldello della Lega per

condizionare il Pdl e Berlusconi. Quindi se tale campagna
dovesse proseguire e raggiungere livelli di contrapposizione
da tifoseria di curva sud c'è rischio che i Padani residenti
nella capitale rinfaccino al sindaco della Capitale la sua vo-
cazione adulatoria nei confronti di Tremonti al grido di
"Taci Alemanno", magari diffuso da tutte le reti Mediaset e
non solo.

G.L.

Blitz del Popolo Roma:10
mila manifesti anti Lega

IL CASO L’associazione tappezza la città con la scritta “Taci Padano”

L’azienda ha chiuso il
primo semestre 2010

con utile netto
consolidato di 82,9

milioni, in aumento del
52,1% rispetto al primo

semestre dello scorso
anno





 

FRASCATI

Ieri il comune ha approvato la variante
urbanistica che interessa la zona di

Grotte Portella  p8

DROGA

I carabinieri hanno fermato 21
spacciatori della periferia romana. Tra gli
organizzatori della rete criminale c’era
Svastichella
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metropolitana

giovedì 28 luglio 2010 7

Smantellata rete di spaccio
Dentro anche Svastichella

TOR BELLA MONACA I carabinieri hanno arrestato 21 pusher che smerciavano nella periferia della Capitale

Si tratta di malviventi
appartenenti a differenti gruppi
che rifornivano di droga 
le piazze di Tor bella Monaca,
Laurentino 38 e altre zone
periferiche della Capitale 
In tutto i coinvolti sono 21

Un importante ritrovamento
archeologico è venuto alla
luce nei giorni scorsi in un
cantiere privato a Ciampino,
tra Viale J.F. Kennedy e Via
L. Romana.  La sovrainten-
denza dei beni archeologici
ha accertato che si tratta del
busto di una statua, proba-
bilmente raffigurante un eroe,
oltre ad un tempietto fune-
rario, entrambi risalenti al
primo secolo dopo Cristo, e
in buono stato di conserva-
zione. L'assessore alle risorse
patrimoniali del Comune di
Ciampino, Gabriella Sisti, ha
dato la notizia del ritrova-
mento informando sui pro-
getti decisi per la valorizza-
zione del busto: «E' nostra
intenzione avviare le proce-
dure per l'acquisizione del

prezioso reperto al patrimonio
comunale. A tal proposito, la
volontà dell'assessorato è
quella di individuare un sito
espositivo dove collocare tutti
i reperti archeologici rinve-
nuti sul nostro territorio, al-
cuni dei quali purtroppo non
a nostra disposizione sia per-
ché rinvenuti prima della co-
stituzione del nostro comune
(avvenuta solo nel 1974) sia
perché, come in alcuni casi,
addirittura acquisiti al patri-
monio di importanti musei
europei. Tutto questo fa parte
del nostro progetto di valo-
rizzazione del patrimonio co-
munale, che elevi la nostra
Città a polo artistico culturale
di rilievo dell'area a sud di
Roma e dei Castelli romani». 
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S
vastichella è tornato.
Alessandro Sardelli,
40 anni, tristemente

noto per aver accoltellato
lo scorso agosto al Gay
Village  Dino, un ragazzo
omosessuale, è risultato
essere uno degli organiz-
zatori di un giro di droga
nella periferia sud est di
Roma. Svastichella aveva
il ruolo di mettere in con-
tatto la criminalità di Tor
Bella Monaca con le bande
che agivano ai ponti di
Laurentino 38. Il nucleo
investigativo di Frascati,
infatti, attraverso una se-
rie di indagini iniziate a
novembre del 2008  e ter-
minate a giugno del 2010,
ha portato ha termine
un'operazione che vedeva
coinvolta nel traffico di
hashish e cocaina tutta la
periferia est della Capitale:
Colle Prenestino, Borghe-
siana, Finocchio, Tor Ver-
gata, Tor Bella Monaca,
Torrino e Laurentino. Gli
spacciatori arrestati, 21 in
tutto, sono ragazzi giova-

nissimi, appena maggio-
renni, classe 1990, che
svolgevano l'attività di
spaccio al dettaglio per le
strade della periferia. Sono
stati arrestati grazie a una
capillare attività di inter-
cettazione telefonica che
ha potuto far individuare
agli investigatori anche il
vertice dell'organizzazione.
Il fornitore era un cittadino
italiano di origine bulgara,
Petro Petrov, aiutato da
sua moglie Giulia, che
quando necessitava di ul-
teriore merce si rivolgeva
direttamente a Svastichella
per rifornirsi di droga dalla
banda del Laurentino. Dal-
l'indagine è emerso che
l'organizzazione acquista-
va, una volta alla settima-
na, circa 1 kg di cocaina e
dai 4 ai 5 kg di hashish,
che poi venivano commer-
ciati al dettaglio. L'opera-
zione coordinata dai pm
Giovanni Bombardieri e
Andrea Mosca della Dire-
zione Distrettuale Antima-
fia di Roma, ha permesso
di portare nel carcere di
Regina Coeli 7 persone e
di metterne agli arresti do-

miciliari altri 14, ma so-
prattutto ha permesso di
accusare di associazione
a delinquere la rete di
spacciatori che agiva a
Roma.

È iniziata martedì la rassegna "R … estate giovani
2010". Fino a sabato si avvicenderanno sul palco
allestito presso l'anfiteatro del Parco Aldo Moro gruppi
teatrali e musicali con un target giovanile, ma che
saranno apprezzati sia dai giovani che dagli adulti.
Questa sera, alle 21, musica dal vivo col gruppo
musicale Black Groove e domani sarà di scena lo
spettacolo teatrale Pensieri e musica. Sabato la festa
terminerà con la musica dei gruppi musicali locali.
Cinque giorni di eventi che prenderanno per dare voce
e visibilità ai giovani artisti locali e consegnarli al
giudizio del grande pubblico, che ha già animato gli
eventi organizzati dall’Assessorato alla Cultura, che
saprà senz’altro valorizzare le loro competenze e i loro
interessi creativi. Un ventaglio di proposte di sicuro
richiamo per il pubblico giovane  con un occhio di
riguardo per il settore delle band giovanili emergenti
che il 31 luglio chiuderanno con un concerto l’intera
rassegna.

Musica dal vivo
al Parco Moro

la Ciampino/2

Ritrovati antico busto e tempietto
CIAMPINO/1 I beni archeologici risalgono al I secolo dopo Cristo

di Elena Amadori

TEL: 06.89763157

Svastichella al momento dell’arresto dell’anno scorso

I precedenti
Alessandro Sardelli

era stato
condannato a 7

anni di reclusione
dal gup del

tribunale di Roma,
Rosalba Liso per
aver aggredito e

ferito con un
coltello nella serata

del 21 agosto
dell’anno scorso,
due omosessuali
che si baciavano

all’esterno del Gay
Village
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Approvata “Frascati 2”
FRASCATI Ieri la maggioranza ha votato la variante di Grotte Portella

Inizia questa sera una tre giorni di grande cinema. Si
tratta della rassegna “Al cinema con l’autore”,
promossa da Progetto ABC Arte Bellezza Cultura della
Provincia di Roma e organizzata da Nuova Ambra in
collaborazione con Cinecittà Luce. La prima proiezione
riguarda il film La maglietta Rossa di Mimmo
Calopresti. Saranno presenti il regista e il protagonista
della storica finale di Coppa Davis Adriano Panatta.
Per giocare la finale di Coppa Davis tra Italia e Cile,
il 18 dicembre 1976 Adriano Panatta scese in campo
con una maglietta rossa, e convinse il suo compagno
di doppio Paolo Bertolucci a fare altrettanto. Nel Cile
del generale Pinochet il gesto aveva un suo
significato. Più provocatorio che politico, forse: sulla
maglietta non c'era la falce e martello, soltanto il
logo Fila. Ma Panatta si proclamava di sinistra. E per
lui fu una rivincita. Era partito dall'Italia con ancora
nelle orecchie lo slogan “Pinochet
sanguinario/Panatta milionario”, gridato nelle piazze.
Tornò per tutta risposta con la Coppa Davis vinta
con una maglietta rossa addosso. Sarà lo stesso
Panatta a raccontare i due mesi che precedettero la
sua definitiva consacrazione nell'Olimpo del tennis
mondiale. Le immagini di archivio mostrano l'incontro
giocato con la maglietta rossa, ripreso da angolazioni
inedite grazie ai Super8 che si erano portati dietro gli
italiani.  ricostruendo con loro e con Panatta il clima
culturale e politico di quell'Italia che mise in
discussione la retorica nazionalista e qualunquista
dello sport.

A villa Torlonia
“La maglietta
Rossa”

Cinema Di Mimmo Calopresti

A
lla fine è andato tutto
per il verso desiderato
dalla maggioranza (con

qualche doveroso distinguo?),
ma quanta fatica. Doveva es-
sere infatti lunedì il grande
giorno del via libera alla Va-
riante urbanistica di Grotte
Portella, la cosiddetta ‘Fra-
scati 2’ ed è stata invece
quella è stata l’occasione per
un nuovo scontro politico. E
per l’approvazione del pac-
chetto urbanistico è stata ne-
cessaria la seconda convo-
cazione andata in scena ieri.

Il tema, d’altra parte, era im-
portante e sentito ed anche
la pressione dei proprietari
dei terreni interessati all’in-
tervento ha avuto il suo peso.
Lunedì scorso, il Consiglio
che doveva essere non c’è
stato per mancanza di numero
legale; l’assenza di un paio
di consiglieri di maggioranza
e l’abbandono dell’aula da
parte della minoranza, subito
dopo l’appello aveva prodot-
to, come effetto boomerang,
il nuovo accendersi dei ri-
flettori su un intervento che
la coalizione di governo in
sella da tre mandati si tra-
scina da almeno 10 anni. Una
figuraccia per il centrosini-
stra? Possibile. Sta di fatto
che mentre l’opposizione la-
sciava la maggioranza senza
i numeri per poter finalmente
procedere ai lavori, il cen-
trosinistra scagliava strali
contro i colleghi di minoranza.
«L’opposizione – dice Massi-
mo Marciano, portavoce del
centrosinistra di Frascati –
fa solo demagogia e con un
atteggiamento irresponsabile
non è stata rispettosa delle

regole istituzionali. In altre
occasioni la maggioranza ha
garantito il rispetto del nu-
mero legale sulla discussione
di mozioni presentate dalla
minoranza. Era lecito atten-
dersi identico atteggiamento
costruttivo». «Quello che è
evidente – aggiunge il presi-
dente del Consiglio, Pietro
Paolo Ciuffa – è che in questo
momento occorre maggiore
tranquillità perché si sta la-
vorando per la città. Detto
questo ognuno è responsabile
delle proprie azioni». Ieri,
quando comunque il numero
legale era sceso da 11 a 7
consiglieri (ma la Variante è
stata approvata da tutti e 12
i consiglieri di maggioranza
presenti), tutto è andato molto
più liscio anche se la discus-
sione si è trascinata -preve-
dibilmente - per ore. E non
manca chi dietro tutto ciò
vede una manovra politica
ben precisa. «Detto che le
affermazioni di Marciano
sono irresponsabili e non ve-
ritiere dal momento che è
compito della maggioranza
garantire il numero legale, è

evidente che il centrosinistra
si è nuovamente dimostrato
spaccato e diviso sul tema.
Non è la prima volta che que-
sto accade su un argomento
delicato come Grotte Portella.
Oggi (ieri, ndr) è stato molto
più facile per l’assise appro-
vare una variante urbanistica
che alcune componenti del-
l’attuale coalizione di governo
non vogliono», dice Mirko
Fiasco (Pdl). Il nodo del con-
tendere è proprio l’intervento
che interessa ben 33 ettari
nella zona a valle della città
e che ha meritato l’appellativo
di “Frascati 2”. Un intervento
che, discusso in ben dieci
commissioni urbanistiche,
comporterà la realizzazione
di edifici alti fino a 35 metri
(dieci piani), di zone com-
merciali ed anche di un asilo.
Un intervento a fortissimo
impatto su una delle ultime
fette di territorio frascatano
rimaste a fare da cuscinetto
con la dilagante periferia ro-
mana. Una nuova colata di
cemento i cui contorni non
sono ancora completamente
evidenti.

Per l’approvazione
del pacchetto
urbanistico è stata
necessaria la
seconda
convocazione andata
in scena ieri

di Marco Caroni
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A Castel Gandolfo si discute sui
parcheggi: «Ce ne sono di meno dopo

la nascita del parcheggio interrato» dice
il consorzio del centro storico   p11

LA FRODE

La Gdf ha scoperto una ditta operante
nel settore del commercio del legname
dove lavoravano 15 addetti
completamente “in nero” e 40 irregolari

castelli

romani

giovedì 29 luglio 2010

Scoperta l’azienda “del lavoro nero”
VELLETRI Una ditta operante nel settore del commercio del legname aveva in organico ben 55 lavoratori irregolari

L’azienda ha corrisposto nell’arco dell’ultimo triennio retribuzioni “in nero” per oltre 500 mila euro, non versando all’erario oltre 100 mila euro
di ritenute Irpef. Nel blitz della Guardia di Finanza è stata rinvenuta una copiosa documentazione contabile ed extracontabile la cui analisi ha
permesso di scoprire come i responsabili della ditta tenessero aggiornata una contabilità parallela a quella ufficiale

Gli uomini del comando provinciale della Guardia di Finanza
di Roma hanno portato a termine un’importante operazione
nell’ambito della lotta al lavoro “sommerso” scoprendo
una società operante nel settore della silvicoltura e del
commercio del legname che aveva nel suo organico ben 55
lavoratori “in nero” o irregolari. 
L’operazione nasce da un attento studio dei finanzieri della
Compagnia di Velletri volto all’individuazione di imprese
che impiegano manodopera “in nero” ed “irregolare” nei
settori più predisposti a tale fenomeno. Considerate le pe-
culiarità del territorio dei Castelli Romani, l’attenzione dei
militari si è concentrata sulle imprese che operano nel
settore agricolo, della silvicoltura, del commercio e della
lavorazione del legname. Da tempo i finanzieri avevano
notato il rapido avvicendarsi di uomini, anche extra comu-
nitari, nei pressi di un’azienda operante proprio nel settore
del taglio e commercio di legname. All’atto dell’accesso
presso i locali societari e dello stabilimento, dopo aver
proceduto all’identificazione di tutto il personale impegnato

a prestare la propria opera, è stata rinvenuta copiosa do-
cumentazione contabile ed extracontabile la cui analisi ha
permesso di scoprire come i responsabili dell’azienda te-
nessero aggiornata una contabilità parallela a quella
ufficiale, dove venivano annotati i turni e le paghe “fuori
busta” dei dipendenti. L’intervento ha permesso dunque di
riscontrare gli indizi di pericolosità fiscale, rilevando che
l’impresa veliterna aveva alle dipendenze numerosi lavoratori
(la maggior parte di cittadinanza straniera) ai quali veniva
corrisposta una paga giornaliera (certificata in busta paga)
inferiore alla media del settore. La società impiegava com-
pletamente “in nero” 15 lavoratori ed oltre 40 lavoratori
“irregolari”. Questi ultimi, pur essendo ufficialmente
assunti, percepivano parte dei compensi “fuori busta”:
ecco, quindi, spiegato il motivo della retribuzione “ufficiale”
più bassa del normale. Quantificando in cifre, l’azienda ha
corrisposto nell’arco dell’ultimo triennio retribuzioni “in
nero” per oltre 500 mila euro, non versando all’erario
oltre 100 mila euro di ritenute Irpef.

I Guardiaparco sedano
sul nascere un
pericoloso incendio
Un principio di incendio al Vivaro ha rischiato di tra-
sformarsi in fuoco pericoloso e incontrollabile, anche
per un allevamento di api che si trova proprio a ridosso
della pineta. I guardiaparco, in seguito alla segnalazione
di un cittadino che aveva notato il fumo provenire da
un terreno privato co-
perto da una pineta,
sono intervenuti con il
modulo antincendio sul
posto e, solo grazie alla
tempestività della se-
gnalazione e dell'inter-
vento, il fuoco è stato
spento e l'area bruciata
è risultata essere molto
limitata.
«È proprio da casi
come questo – commenta il comandante dei guardia-
parco, Carlo Grillo –  che possono originarsi incendi in-
controllabili e devastanti. Un fuoco nei pressi di una
pineta è molto pericoloso vista la facilità con cui bru-
ciano resine e sottobosco, soprattutto in giorni di gran
caldo o con molto vento».
L'attività antincendio del Parco dei Castelli Romani ha
salvato, negli anni, ettari di boschi dalle fiamme, una
delle minacce più rischiose nel periodo estivo per l'am-
biente.
«La natura – aggiunge il presidente del Parco, Gianluigi
Peduto – impiega decenni a riparare le devastazioni
prodotte dal fuoco, per questo segnalazioni puntuali e
interventi tempestivi sono fondamentali per contenere i
danni».

VIVARO

I finanzieri di Velletri all’opera
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L'ultimo Consiglio comunale,
svoltosi lunedì scorso e pro-
trattosi fino a tarda ora, ha
visto l'approvazione delle va-
riazioni di bilancio e del pro-
getto preliminare del nodo di
scambio ferroviario di Villa
Senni. Dopo l'introduzione
del presidente Gianfilippo Co-
romaldi, che ha fra l'altro
presentato il nuovo segretario
comunale, Paolo Caracciolo,
il consigliere di minoranza
Giampiero Fontana ha espres-
so a nome di tutti il ricordo
dell'avvocato Leone Martini,
ex consigliere comunale di
Grottaferrata, scomparso lo
scorso 14 giugno. A Martini
è stato quindi dedicato un
minuto di silenzio. Le due
mozioni presentate dal con-
sigliere Fontana, riguardanti
la diretta radiotelevisiva delle

sedute consiliari ed il progetto
di trasparenza da applicare
al sito web del Comune, sono
state sospese dopo il con-
fronto in aula e la successiva
votazione. Le proposte ver-
ranno discusse nelle com-
missioni consiliari e quindi
presentate al prossimo Con-
siglio comunale. Sono state
quindi enunciate dagli asses-
sori competenti le variazioni
di bilancio 2010 che hanno
riguardato diversi ambiti.
«Queste variazioni rappre-
sentano un vero e proprio
stravolgimento del bilancio
della precedente amministra-
zione - ha affermato l'asses-
sore al Bilancio Alessandro
Broccatelli -. I tre punti di
cardine dove siamo andati
ad operare in maniera signi-
ficativa sono la forte ridu-
zione di indebitamento della
struttura comunale, i finan-
ziamenti alla cultura, al so-
ciale ed allo sport ed un gran-
de piano di opere pubbliche».
E' intervenuto il sindaco Ga-
briele Mori in merito ai pro-
getti culturali annunciando
la riedizione dell'antica festa
settembrina rinominata "Ce
steva 'na vota" e la messa in
opera di una grande rassegna
dedicata al libro dal 6 al 9
ottobre. Il sindaco ha anche

rivelato l'accordo con l'Uni-
versità di Tor Vergata per
l'istituzione della Facoltà di
Restauro del Libro a Grotta-
ferrata, che porterà ad una
serie di iniziative nelle scuole
e nella biblioteca comunale.
L'assessore Elmo ha delineato
gli interventi maggiori di bi-
lancio sull'assistenza socio-
pedagogica, sulla scuola, sulla
famiglia, sui sussidi per il di-
sagio sociale ed economico
e sui piani di zona. L'asses-
sore Castricini ha indicato le
variazioni di bilancio a favore
della ristrutturazione dell'in-
tera rete stradale, delle po-
tature alboree e degli inter-
venti di decoro urbano, oltre
alla riqualificazione delle fon-
tane e dell'installazione di un
impianto di mineralizzazione
presso una struttura specifi-
ca. Sono state votate positi-
vamente le variazioni di bi-
lancio e l'esproprio dell'area
destinata al nodo di scambio
ferroviario di villa Senni. In-
fine, la seduta ha nominato i
consiglieri comunali compo-
nenti del comitato di gemel-
laggio: Veronica Arpaia, Lo-
renzo Bongirolami e France-
sca Tomassoni per la mag-
gioranza, Lorenzo Letta e
Marco Bosso per la minoran-
za.

GROTTAFERRATA Nella seduta di lunedì

Dal Consiglio l’ok alle
variazioni di bilancio

Broccatelli: «Queste
variazioni rappresentano

un vero e proprio
stravolgimento del

bilancio della precedente
Amministrazione». L’aula

ha anche approvato il
progetto preliminare del

nodo di scambio
ferroviario di Villa Senni

Nessuna sfiducia 
all’assessore Leoni

come mozioni di sfiducia siano state più volte presentate
e discusse negli anni precedenti: «Mi sembra strano che
regole che da oltre dieci anni hanno sancito i lavori di
questo Consiglio oggi vengono messe in dubbio»  ha
quindi sentenziato aspramente il consigliere Gianni Cerini,
prima che altre due mozioni,
l’una sulla fornitura del gas
da parte di Italcogim e l’altra
relativa alla situazione sui
rifiuti, facessero salire l’at-
tenzione e la tensione nel-
l’aula consiliare. Ancora una
spaccatura nel Pd, i cui
membri, non ultimo il sin-
daco Servadio, hanno do-
vuto accogliere con imba-
razzo la nuova presa di po-
sizione di Franco De Santis
e Massimo Pallocca. Proprio
gli ex presidente della prima
e seconda commissione con-
siliare sono stati i firmatari delle due mozioni, e se la
prima è filata via senza particolare intoppi e il voto favo-
revole di ben 25 consiglieri, impegnando l’Amministrazione
a vigilare su Italcogim e a predisporre gli atti per un
nuovo bando, l’altra mozione, quella relativa ai rifiuti, s’è
conclusa con l’uscita dall’aula del sindaco, irritato per
quanto avvenuto e stizzito per l’approvazione della mag-

gioranza e l’astensione del Pd. Proprio all’ex capogruppo
de “La Margherita” Franco De Santis è toccato il compito
di fare una panoramica sulle inadempienze della Volsca
Ambiente: «Negli anni nulla è cambiato e la stessa zona
del mercato del giovedì è una vera e propria discarica a

cielo aperto». La replica è
giunta puntale da parte
dell’assessore all’ambiente
Daniele Ognibene, per il qua-
le «l’amministrazione mo-
nitora costantemente l’atti-
vità della Volsca, tanto da
ritenere la situazione non
certo drammatica». Adirato
il sindaco: «Vengono pre-
sentate mozioni per fare
cose che in verità stiamo
già facendo, quindi non par-
teciperò al voto. Nessuno di
noi ha detto che la Volsca
sia diventata un gioiello, ma

intanto dal gennaio 2010 la società è in attivo, cosa che in
passato non accadeva». Dopo l’uscita del primo cittadino
e l’astensione di gran parte del Pd, la mozione dei due
consiglieri piddini è stata approvata coi voti del Pdl e del-
l’Udc, con evidente imbarazzo in seno al gruppo di  mag-
gioranza guidato da Gianfranco Cestrilli, che per primo
aveva ribadito la propria astensione dal voto.

VELLETRI Si risolve in una bolla di sapone la mozione presentata dal Pdl

Secondo il segretario generale Rossella
Menichelli l’adozione dell’istituto non è
contemplata dal regolamento comunale
Spaccatura nel Pd sulla mozione presentata
da De Santis sulle «inadempienze della
Volsca Ambiente»: il sindaco si infuria, ma il
documento passa coi voti di Pdl e Udc

di Daniel Lestini

Ognibene
L’amministrazione

monitora
costantemente
l’attività della

Volsca, la
situazione non è
certo drammatica

S
i è risolta in una autentica bolla di sapone, nulla di
più, la mozione di sfiducia nei confronti dell’assessore
ai Lavori Pubblici Roberto Leoni. Punto focale del

Consiglio comunale di martedì, la mozione presentata dal
Pdl, che sorta sulle scorie delle polemiche relative alla
Zona Artigianale, è stata frettolosamente ritirata proprio
dal principale gruppo d’opposizione, reo di aver male in-
terpretato il regolamento comunale, che nei suoi punti
non contempla l’adozione di un tale istituto. Quanto co-
municato dal segretario generale Rossella Menichelli non
ha però trovato la totale concordia del Pdl, che ha ricordato

TEL: 06.89763157

Servadio
La Volsca non è
un gioiello, ma
intanto dal gennaio
2010 la società è
in attivo, cosa che
in passato non
accadeva
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Diversi iscritti dell’associazione di im-
prenditori “Aiv” hanno partecipato alla
prima giornata pensata dalla sezione cul-
tura della stessa organizzazione. “Cono-
scere le cose belle del nostro territorio –
un nuovo modo di fare cultura” questo
il titolo di questa prima esperienza cul-
turale e storica che ha avuto come guida

il professor Manlio Lilli. Dopo una gustosa
colazione, tappa al museo delle navi ro-
mane di Nemi dove c’è stato l’incontro
con il sindaco Cinzia Cocchi e l’assessore
Alessandro Biaggi, delegato al turismo.
Nella relazione Lilli ha “donato” ai pre-
senti importanti elementi storici sull’ori-
gine e l’evoluzione del sito negli anni e
delle navi romane. «Crediamo che la cul-
tura possa essere veramente un impor-
tante strumento per aggregare e soprat-
tutto far partecipare – ha detto il presi-
dente Aiv, Pietro Sportelli -. Stiamo la-
vorando con impegno per sviluppare al
meglio l’Aiv ed iniziative come questa
non fanno altro che rafforzare il rapporto
di stima e fiducia con tutti gli iscritti».

«Abbiamo apprezzato molto le varie ini-
ziative dell’Aiv – ha detto la Cocchi -,
come amministrazione comunale vogliamo
valorizzare tutta la valle del lago ma
deve rimanere così com’è, deve restare
una vera e propria oasi verde. Presente-
remo nuovamente la candidatura per ot-
tenere il riconoscimento di Patrimonio
dell’Unesco». «Sicuramente collaborere-
mo ancora nel futuro» ha assicurato
Biaggi. Dopo aver degustato le classiche
fragoline di Nemi («una promozione a
chilometro zero» ha evidenziato Sportelli,
la giornata degli associati dell’Aiv si è
conclusa con una gustosa braciolata in
un’area attrezzata dei Pratoni del Vivaro. 

cinque

prime ulteriormente quel poco di commercio
che ancora esiste ed allontana i residenti da
quello che dovrebbe essere il cuore propulsore
della comunità». Un centro storico “blindato”,
dunque, irraggiungibile? Così sembrerebbe
dalle lamentele del consorzio. La voce di Vi-
terbini non appare comunque isolata. «Ogni
giorno – dice un cittadino – vediamo comparire
paletti e divieti di sosta al posto dei parcheggi
e per noi residenti diventa difficile. Il nuovo
multipiano è sempre vuoto e resta difficile
comprendere la linea scelta dall’amministra-
zione». Ovviamente poco d’accordo con le
recriminazioni, l’amministrazione – per voce
del sindaco Maurizio Colacchi – risponde alla
lettera che il consorzio ha nei giorni scorsi

inviato al primo cittadino. «Nonostante queste
proteste – dice in sintesi Colacchi – ho ricevuto
molti attestati di gradimento per l’opera rea-
lizzata e non mi risulta che si siano persi
tanti posti come invece fatto notare dal pre-
sidente del consorzio del Centro». La storia
comunque continua. «A nostro avviso – ag-
giunge Viterbini – la pedonalizzazione del
centro, soprattutto nei giorni feriali, non ha
alcun senso ed anzi occorre pensare ad ini-
ziative che rendano il centro vivo, non solo
per i turisti. Da parte dell’amministrazione,
però, non c’è stata la necessaria volontà di
ascoltare le nostre proposte». Residenti (al-
meno in parte) e commercianti del centro,
dunque, restano sul piede di guerra. 

P
archeggio sì, parcheggio no. Certo è
che se in questi giorni di metà estate
c’è un tema che tira a Castelgandolfo è

proprio quello dei parcheggi. Il completamento
della struttura interrata di piazza Cavallotti
sembra avere avuto (anche) l’effetto di sco-
perchiare una polemica che negli ultimi mesi
era stata strisciante. «La verità – dice Dario
Viterbini, presidente del consorzio del centro
storico – è che a fronte dei 35 posti auto
tanto declamati dall’amministrazione, nelle
aree del centro se ne sono complessivamente
persi 68 tra via Roma, piazza Cesare Battisti,
via Rosselli e via Saponara. Il saldo, insomma,
è più che negativo». Nel mirino, insomma,
sembra esserci tanto il metodo (quello di
provvedere ad una graduale completa pedo-
nalizzazione del centro), che il merito, ovvero
proprio il parcheggio di piazza Cavallotti.
«Con l’amministrazione abbiamo avuto molti
incontri che però non hanno portato a nulla.
Il paese, quando non c’è Sua Santità, è lette-
ralmente morto. L’isolamento del centro de-

«Meno parcheggi a Castel Gandolfo»
LA POLEMICA Viterbini: «Con la nascita della nuova struttura interrata, persi 68 posti complessivi nelle vie del centro»

Il sindaco replica al presidente del
consorzio centro storico: «In tanti
si sono complimentati per il nuovo
parcheggio di piazza Cavallotti»

NEMI L’associazione di imprenditori al Museo delle Navi

Lanuvio

L’Aiv in visita nel paese delle fragole
La delegazione ha incontrato il sindaco
Cinzia Cocchi e l’assessore al turismo,
Alessandro Biaggi. «Abbiamo sempre
apprezzato le varie iniziative dell’Aiv»
ha detto la prima cittadina

Un comitato: 
«C’è dell’eternit 
a Bellavista»
Il comitato "Degrado ApriliaNo" ha reso
noto di aver ricevuto una segnalazione
«di un nuovo attacco da parte dei pirati
dell’eternit in quel di Bellavista, frazione
al confine tra Lanuvio e Aprilia. L’imbe-
cille - si legge nella nota - ha gettato
tranquillamente le lastre di cemento-
amianto per terra, nello stesso luogo in
cui abbandonarono la canna fumaria
qualche mese fa, ovvero nei pressi dei
cassonetti per i rifiuti. La canna fumaria
venne prontamente rimossa dal Comune
di Lanuvio dopo la nostra segnalazione.
In questo caso la situazione è ben più
drammatica, in quanto l’eternit fotogra-
fato è visibilmente rotto, spezzettato e
frantumato, con sicuro rilascio di fibra.
Invitiamo nuovamente l’amministrazione
comunale di Lanuvio - dicono dal comi-
tato - a prendere immediatamente prov-
vedimenti, in quanto l’eternit che si può
osservare nell’immagine si trova in zona
di passaggio, a ridosso di attività com-
merciali, e in ogni caso espone i resi-
denti che vanno a gettare i rifiuti nei

cassonetti, nonché gli operatori ecologici
addetti a raccogliere la spazzatura. Nelle
giornate di forte vento - conclude De-
grado ApriliaNo - le fibre potrebbero es-
sere trasportante anche molto lontano,
pertanto a tutela della salute pubblica,
auspichiamo in un intervento tempestivo
e minuzioso di bonifica».                         

cinque

di Marco Caroni

L’eternit a Bellavista

Piazza Cavallotti
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TIVOLI TERME

Buche, immondizia e zingari. Questi alcuni
dei leit motiv che allietano le giornate di
circa 40 famiglie nel quartiere Cesurni p14

MONTEROTONDO

Il Consiglio ha approvato il bilancio
consuntivo 2009 e quello preventivo
economico dell’Azienda Pluriservizi p13

tiburtina

nord est

Travolta sulle strisce 
pedonali, muore 88enne

TIVOLI L’anziana donna, investita lunedì scorso sulla via Tiburtina, è deceduta subito dopo il terribile impatto

Accompagnata dalla sua badante romena 
e dal figlio di due anni, stava attraversando
la consolare quando è stata investita da 
una Saxo bianca guidata da C.M., 65enne
residente a Roma. Gravi le condizioni 
degli altri due

N
on ha avuto nemme-
no il tempo di lan-
ciare l’ultimo fiato.

Travolta mentre attraver-
sava le strisce pedonali è
morta sul colpo. Ha perso
così la vita G.M., 88enne
di Tivoli, investita lunedì
scorso sulla via Tiburtina,
in zona Tivoli Terme. Se-
condo la dinamica rico-
struita dai carabinieri della
tenenza di Tivoli Terme,
diretti dal capitano Ema-
nuele Rocca e coordinati
dal maresciallo Stavolone,
l’incidente è avvenuto in-
torno alle 18,05, all’incro-
cio tra via Tiburtina e via
Agostino Cappello, direzio-
ne Roma. G.M., accompa-
gnata dalla sua badante
romena P.A., e dal passeg-
gino con il figlio di due
anni della stessa, stava at-
traversando la consolare
sulle strisce pedonali quan-
do è stata travolta da una
Saxo bianca che giungeva
da Tivoli guidata da C.M.,
65enne residente a Roma.
Un urto letale che ha sca-

raventato le donne ed il pas-
seggino con il bambino di
due anni per una diecina di
metri prima che cadessero
rovinosamente sull’asfalto.
Ricoverate d’urgenza al-
l’ospedale San Giovanni
Evangelista di Tivoli, per
G.M. non c’è stato nulla da
fare, lo schianto della testa
contro l’asfalto non le ha
lasciato scampo facendola
giungere al nosocomio ti-
burtino già morta. Gravi an-
che le condizioni di P.A. e
del bambino di due anni,
che però sembrerebbero non
correre il rischio di morire.
Intervenuti i carabinieri di
Bagni ed i vigili urbani del
Comune di Tivoli non hanno
potuto che constatare quan-
to accaduto ed effettuare i
rilevamenti del caso. C.M.,
sottoposto all’alcool ed al
drug test è risultato sobrio.
Sulla morte della donna
stanno ora indagando gli
inquirenti, mentre per C.M.
è scattata una denuncia au-
tomatica per omicidio col-
poso.

Rapina in tabaccheria in pieno centro a Tivoli. E’
accaduto ieri mattina nel locale di via Domenico
Giuliani. Erano circa le 8,30 quando un individuo col
volto  coperto da cappellino  e occhiali da sole è
entrato nel negozio con la scusa di dovere acquistare
una ricarica telefonica. Poche parole, poi ha rivelato
le sue vere intenzioni, ha raccontato il titolare, 35
anni, che ha rilevato l’esercizio commerciale lo scorso
novembre. Mano sotto la felpa, lo ha minacciato con
qualcosa molto simile a una pistola. Momenti di
panico poi la consegna dei soldi, almeno duecento
euro.  Presi i soldi il rapinatore, all’apparenza giovane,
che parlava con spiccato accento del posto forse un
tossicodipendente, ipotizzano le forze dell’ordine, è
scappato facendo perdere le proprie tracce tra le vie
del centro tiburtino. Una brutta avventura per il
negoziante che sotto shock è riuscito a comporre il
numero del 113 a circa un’ora dalla rapina e solo
dopo essere andato a casa per cercare di riacquistare
la calma. Indagano gli agenti di polizia del
commissariato di Tivoli.
                                                                                 Ad. An.

Deruba tabaccaio,
è caccia all’uomo

Tivoli Controlli

Si sono rimboccati le ma-
niche per l’ennesima volta
e lo hanno riparato alla
bene e peggio. E’ quanto
accaduto al muro di recin-
zione del Parco degli Aro-
mi, a Collefiorito di Gui-
donia, distrutto lo scorso

15 luglio da un’automobile
che gli è finita addosso. A
distanza di 20 giorni, dopo
che la vicenda era stata
esposta all’amministrazio-
ne comunale tramite alcuni
organi di stampa, il mu-
retto è stato riparato, ma
ancora una volta da quegli
stessi cittadini che costrui-
rono il parco, intitolato a
Concetta Manni, oltre 15
anni fa. Una riparazione
effettuata con gli stessi
‘cocci’ lasciati sul posto
dall’impatto dell’automo-
bile. Ci si augura che sia
solamente una soluzione
tampone!

M.C.

COLLEFIORITO DI GUIDONIA L’intervento

Il muro del Parco degli Aromi?
Lo hanno riparato i cittadini

Distrutto lo scorso 15
luglio da un’auto,  il

muretto è stato
risistemato con gli stessi

“cocci” lasciati sul 
luogo dall’impatto 

di Mauro Cifelli

Prima

Dopo
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Prima escursione notturna nella Riserva
Naturale del Monte Catillo, Ente Parco a
gestione provinciale quella dell’altra sera
a cura dell’Associazione No- Profit Tibur
Ecotrail che si prefigge di realizzare e
promuovere eventi nell’ambito della na-
tura a scopo benefico. Cooperando con
il FAI e la Provincia di Roma settore Am-
biente, patrocinanti l’associazione, si
prefigge essere latrice di un messaggio
ambientalista volto alla riscoperta dei
Parchi ed alla sensibilizzazione dell’opi-
nione pubblica sul tema ecologia. Tren-
tacinque persone si sono date appunta-
mento alle ore 22:00 presso l’Arco di
Quintiliolo in Via Quintilio Varo a Tivoli
(Rm). Muniti di torcia ed una calda felpa,
si sono addentrati nella Riserva in com-
pagnia del Presidente dell’Associazione
ed Organizzatore dell’evento Massimiliano
Rossini che ha fatto da apri-pista e Marco
Gabati, Guardiaparco della Riserva e So-
cio della Tibur Ecotrail, che ha spiegato
le meraviglie naturalistiche e paesaggi-
stiche che il Monte Catillo offre ai suoi
conoscitori. Complimenti allo Staff per
l’efficienza con cui si è adoperato per

rendere indimenticabile e sicuro il tra-
gitto. Affascinati dall’idea di una Luna
Piena più luminosa ed un paesaggio moz-
zafiato, gli escursionisti si sono spinti,
percorrendo il sentiero A, fino alla dorsale
di Monte Giorgio, ove li attendeva un bel
vento ristoratore che tutto faceva pensare
fuorché ad una calda notte d’estate. Rin-
cuorati nello spirito, dunque, e nel corpo!
Pane e salame, vino e tanta allegria

hanno fatto da cornice a questa serata
terminata con un arrivederci al 10 Agosto,
notte di San Lorenzo, la notte delle Stelle
Cadenti! Prossimo appuntamento, per-
tanto, con le stelle in Via Quintilio Varo
alle ore 20:30, per bissare l’esperienza,
con la speranza di cogliere con il tele-
scopio la scia luminosa di una stella ca-
dente. L’adesione è gratuita. Cena al
sacco in compagnia di una chitarra.

sIl Consiglio comunale ha approvato i bi-
lanci dell’Azienda Pluriservizi. Nella seduta
di martedì 27 luglio, il bilancio aziendale
consuntivo 2009 e quello preventivo eco-
nomico annuale per l’anno in corso sono
stati ratificati col voto favorevole della
maggioranza consiliare. L’approvazione
è giunta al termine di una lunga e appro-
fondita discussione incentrata soprattutto
sulla nota, a firma del Collegio dei Revisori
dei conti del Comune, avente per oggetto
proprio il rendiconto 2009 di Apm e con-
tenente una serie di rilievi formali e so-
stanziali che, a detta dei componenti del-
l’organo di controllo, avrebbero potuto
determinare “ulteriori riflessioni” e una
“rivisitazione” del bilancio aziendale. Se
la minoranza consiliare ha fatto propri i
rilievi dei Revisori dei conti, contestando
il documento di bilancio, sottolineando
tra l’altro “il livello dei debiti”, “l’inade-
guatezza dei contratti di servizio” in es-
sere, il mancato rinnovo del collegio sin-
dacale aziendale, i rischi di ulteriori deficit
derivanti dalla futura revoca dell’affida-
mento del servizio di igiene urbana, solo
temporaneamente affidato ad Apm e al-
l’origine del “riallineamento del conto
economico” attuale, confermando sostan-
zialmente il giudizio secondo il quale il
ritorno all’utile di esercizio (il primo dal
2002) “non sembra cambiare molto la si-
tuazione precedente e, anzi, alimenta un

falso ottimismo”, di segno opposto la va-
lutazione della maggioranza consiliare,
che ha viceversa sostenuto le controde-
duzioni avanzate dal presidente del Con-
siglio d’amministrazione Paolo Bracchi,
presente in aula e intervenuto nel corso
del dibattito. «Abbiamo attentamente con-
siderato i rilievi mossi dai revisori dei
conti - afferma il sindaco Alessandri -
che nel pieno delle prerogative loro as-
segnate dalla norma hanno voluto esporre
alcune considerazioni riguardo il bilancio
di Apm. Considerazioni che rispettiamo e
che sono state oggetto di una approfondita
discussione in aula. Riteniamo, tuttavia,
che le argomentazioni fornite dai vertici

di Apm siano scrupolose e del tutto esau-
rienti al fine di valutare la congruità e la
correttezza dei bilanci Apm, nonché a de-
scrivere una realtà aziendale sana, effi-
ciente e ben condotta, pronta ad affrontare
le prossime sfide». 
E’ ad esempio del tutto evidente, a detta
dei vertici aziendali, che la natura stru-
mentale dell’azienda pluriservizi determina
“il pieno e completo assoggettamento alle
decisioni dell’ente proprietario (cioè il
Comune)” e, quindi, a strategie che pos-
sono comprendere la capitalizzazione
dell’azienda, la natura, la durata e gli
oneri dei contratti di servizio e quant’altro
la proprietà decida, nell’interesse gene-

rale, di affidare o revocare all’azienda al
fine di ottimizzare l’offerta dei servizi ai
cittadini. Ma, in ogni caso, i vertici azien-
dali fanno notare come, nell’ambito del
bilancio, non possano “rilevarsi costi tali
da essere considerati artifici contabili di
rinvio ad annualità successive”, e che, al
contrario, sono state adottate “tutte le
cautele ritenute necessarie a salvaguar-
dare l’integrità e la stabilità aziendale”.
«Ribadisco il massimo riguardo nei con-
fronti dell’organismo deputato a vigilare
sul rispetto dei principi di corretta am-
ministrazione  - conclude il sindaco -
esprimendo al contempo piena soddisfa-
zione per l’efficienza dimostrata in que-
st’anno d’attività. Allo stesso tempo non
ritengo siano in discussione l’autonomia
e la funzione sociale svolta dall’ente stru-
mentale del Comune». «In ogni caso –
aggiunge dal canto suo l’assessore com-
petente Claudio Cacchioni -  al fine di fu-
gare ogni dubbio residuo mi sto perso-
nalmente adoperando affinché, già nel
corso della settimana prossima, possa
tenersi un incontro a cui, oltre all’Ammi-
nistrazione comunale, partecipino il Col-
legio dei revisori dei conti, il Consiglio
d’amministrazione di Apm e la direzione
tecnica dell’azienda. Contiamo che, in
quella sede, possano essere definitiva-
mente appianate le discordanze emerse
in questi giorni».

Apm, il Consiglio approva i bilanci
MONTEROTONDO Il voto dopo una discussione sui rilievi avanzati dal Collegio dei revisori dei conti del Comune 

TIVOLI L’iniziativa

De Lillo: nel Lazio
urgente migliorare
infrastrutture
“L’apertura con sette mesi di anticipo
del nuovo svincolo di Castelnuovo di
Porto dimostra che sulle infrastrutture
si può operare con efficienza e rapi-
dità: come per l’opera inaugurata
pochi giorni fa, è tuttavia necessaria
l’opera di un Governo attento a ri-
spondere alle necessità del territorio,
come quella fondamentale di mobilità
e collegamenti in grado di garantire
lo sviluppo dell’economia e la qualità
della vita dei cittadini.  
Le grandi opere, come la rete auto-
stradale e la sua innervatura con la
viabilità locale attraverso svincoli
strategicamente posizionati sul terri-
torio, consentono di raggiungere mi-
glioramenti globali: diminuzione
dell’inquinamento grazie alla mag-
giore fluidità del traffico veicolare, di-
minuzione del tempo perso per
traffico intenso, abbattimento del
tasso di mortalità per incidenti stra-
dali. Per il Lazio, orientato a “fare si-
stema” economico e sociale
attraverso scambi e sinergie fra la
Capitale, l’hinterland e le province, si
tratta di miglioramenti necessari e
non più differibili. Dopo il nastro dello
svincolo di Castelnuovo, attendiamo
ora di tagliare al più presto quello
dello svincolo di Guidonia, a servizio
della seconda città del Lazio per nu-
mero di abitanti e sede di una delle
più promettenti aree produttive della
regione”.                                                  

cinque

Notte di Luna Piena nella Riserva

Naturale del Monte Catillo
Trentacinque persone si sono date
appuntamento presso l’Arco di
Quintiliolo. Muniti di torcia e felpa si
sono addentrati nella Riserva per
scoprire le meraviglie naturalistiche e 
che il Monte Catillo offre

Castelnuovo

IL SINDACO

Le argomentazioni fornite dai
vertici dell’Azienda Pluriservizi
sono state esaurienti al fine
di valutare la congruità dei
bilanci nonché a descrivere
una realtà aziendale sana,
efficiente e ben condotta,
pronta ad affrontare le
prossime sfide
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Buche, zingari e rifiuti
nel quartiere Cesurni

decenza. Se mi mettessi io nuda a fare il bagno nel ca-
nale nuda mi arresterebbero per atti osceni in luogo
pubblico, mentre loro rimangono impuniti. Per non
parlare di quello che succede la sera, sia nel campo
dove accendono fuochi in continuazione per ricavare

il rame dai copertoni, sia
su via Cesurni, che non
è illuminata, ed è piena
di ubriachi che barcollano
da una parte all'altra del-
la strada, con il rischio
di investirli e pagare tutte
le conseguenze che que-
sto comporta". 
Ma i disagi non finiscono
qui: "C'è poi il problema
di un branco di cani ran-
dagi molto pericolosi. Ca-
pita che ti si mettono in
dieci davanti al cancello
e non possiamo nemmeno
uscire di casa. Insomma
siamo proprio abbando-
nati. La sera è anche pe-
ricoloso uscire, le nostre
figlie devono farsi accom-
pagnare altrimenti chissà
cosa gli potrebbe succe-
dere. Inoltre ad agosto ri-
cominciano i furti nelle
nostre case. Una cosa che
è un pò diminuita grazie
al controllo della polizia,
ma se non c'è luce si fa

tutto più difficile". "Vorremmo - conclude il presidente
della Cooperativa 2000 - che ci tenessero in conside-
razione almeno per la realizzazione dei servizi essenziali
come l'illuminazione e le strada. Siamo veramente in
brutte acque".

TIVOLI TERME Circa 40 famiglie costrette ad affrontare ogni giorno difficoltà e disagi dovuti al degrado della zona

Il Consiglio comunale da il via libera al
piano di lottizzazione Arcionia a Guidonia.
L’assise ha dunque detto sì, a maggio-
ranza, alla realizzazione di un complesso
che prevede l’arrivo di circa 5mila nuovi
abitanti, in un’area di 480mila metri cubi
in località Castell’Arcione. Il via libera
al piano è arrivato anche dalla opposi-
zione, a votare favorevolmente l’Udc e
la Destra, contrari il Pd, l’Api e l’Idv. Un
progetto rimasto nel cassetto per diversi
anni, quello approvato l’altra sera a Pa-
lazzo Matteotti, sdoganato da una recente
sentenza del Consiglio di Stato e passato
non senza polemiche. 
Meno servizi e più case, in sintesi  il
pensiero della opposizione, che non ri-
sparmia  critiche alle decisioni del “sin-
daco architetto”  e incalza definendolo
“un piano ad alto impatto sociale e am-
bientale”.  Proteste in aula anche da
parte della Idv preoccupata per il disagio
che nuovi residenti porterebbero alla
già difficile situazione della Tiburtina
“intasata quotidianamente dal traffico”.
Infine, si tratta di “un piano risalente
agli anni ’60”, aggiungono dalla opposi-
zione “difficilmente compatibile con la
realtà di oggi”.

Adriana Aniballi

GUIDONIA Il progetto

Arcionia, ok del Consiglio al piano di lottizzazione

di Mauro Cifelli

Orsini
C'è anche un altro

grave problema,
quello dei cani

randagi: spesso ti si
mettono davanti al

cancello e non
possiamo nemmeno

uscire di casa

Furti, buche, immondizia e zingari. Questi alcuni dei
leit motiv che allietano le giornate delle circa 40
famiglie che vivono nella zona di Cesurni, a Tivoli
Terme. Un quartiere spontaneo, posto dietro alla zona
delle Terme Acque Albule dove parlare degli aspetti
positivi risulta piuttosto difficile. Costeggiato dal
canale di scolo delle vicine Terme di Roma, la zona di
Cesurni si presenta in tutte le sue difficoltà ad occhio
nudo, passando semplicemente il passaggio a livello
che conduce nella zona di Stacchini. Oltre all'ex stabi-
limento, che ospita abusivamente un numero imprecisato
di rom e zingari, i primi problemi visibili sono quelli
relativi al manto stradale. Buche di ogni sorta spuntano
come funghi in via Cesurni, via Gerolamo Frescobaldi,
via Tommaso Albinoni e via Muzio Clemente. Dei veri e
proprio crateri preannunciati da due voragini che
danno il benvenuto agli automobilisti che arrivano
dalla via Tiburtina. Oltre alle innumerevoli buche,
altra questione annosa è quella delle discariche abusive,
alcune enormi altre un pò meno ma comunque in un
numero impressionante. Presidente della Cooperativa
2000 di Cesurni è Antonella Orsini che senza mezzi
termini accusa: "Le strade che vedi ce le siamo fatte
da soli, con i nostri soldi.  Per non parlare dell'immon-
dizia che ci sommerge. Questa zona è diventata una
discarica a cielo aperto. Camion di italiani vengono a
scaricare di tutto sia di notte che di giorno. Una ver-
gogna". Oltre alle strade e alle discariche altri problemi
sono legati alla presenza dei rom e del canale di scolo:
"Ogni estate - continua a spiegare Antonella Orsini -
qui si fa il lago di Bracciano perchè il canale non
viene pulito annualmente, ma solo dopo che l'acqua ci
arriva sin quasi dentro casa. In più ci sono gli zingari
del campo di Stacchini che a tutte le ore del giorno ci
si fanno il bagnetto. L'altra sera ho dovuto chiamare i
carabinieri perchè sono passata con i miei due bambini
di 3 e 5 anni e c'erano tantissime persone nude, un'in-



 

L’EVENTO

Fino a domenica la quarta edizione
della kermesse promossa

dall’Assessorato alle Politiche Culturali
nell’ambito di “Viva Bracciano”

OPERE

Finanziato con un milione e 200mila
euro è stato approvato dalla 
Provincia il progetto preliminare per 
decongestionare la Braccianese

area

braccianese

giovedì 29 luglio 2010 15

1,2 milioni per incrocio Braccianese
VIABILITÀ Ok della Provincia al progetto preliminare delle opere in corrispondenza della località di Osteria Nuova

L'intervento comprende la sistemazione dell'incrocio tra la Braccianese e via della Stazione di
Cesano con allargamento della sede stradale, spostamento dei muri di sostegno e
sistemazione delle aree fermata degli autobus

Approvato dalla Provincia
il progetto preliminare delle
opere per decongestionare
la Braccianese in corri-
spondenza della località di
Osteria Nuova. “Finanziato
con un milione e 200mila
euro – spiega l'assessore
provinciale alle Infrastrut-
ture e Viabilità, Marco Vin-
cenzi - l'intervento com-
prende la sistemazione del-
l'incrocio tra la Braccianese
e via della Stazione di Ce-
sano con allargamento del-
la sede stradale, sposta-
mento dei muri di sostegno
e sistemazione delle aree
fermata degli autobus. Pre-
vista anche la sistemazione
dell'incrocio tra la Brac-
cianese e via Anguillarese,
in modo da favorire il de-
flusso delle automobili sia
in direzione della Capitale
che, in senso opposto, delle
località di Anguillara e
Bracciano”. Con la crescita
dei residenti registrata ne-
gli ultimi anni, infatti, è
notevolmente aumentato il
fenomeno del pendolari-
smo, di qui la necessità di
adeguare i due incroci in
modo da agevolare il pas-

saggio delle automobili. So-
prattutto nel periodo esti-
vo, quando con la bella sta-
gione sono numerosi i ba-
gnanti che raggiungono le
rive del lago di Bracciano
con ulteriore appesanti-
mento del traffico veicola-
re. La conclusione dell'iter
amministrativo è prevista
entro l'anno e l'apertura
del cantiere nei primi mesi
del 2011.“Desidero espri-
mere soddisfazione per
l'approvazione oggi, da par-
te della Giunta provinciale,
del progetto preliminare di
opere che permetteranno
di snellire il traffico sulla

Via Braccianese in corri-
spondenza della località di
Osteria Nuova”. A parlare
il consigliere provinciale
del Pd Paolo Bianchini.  “La
Provincia - continua - porta
così a soluzione un proble-
ma affrontato in passato
dall'Anas in modo ineffi-
cace attraverso l'installa-
zione di un semaforo e di
una corsia di decelerazione
sulla via Braccianese. L'in-
tervento, previsto dall'As-
sessorato guidato da Marco
Vincenzi, adegua invece la
strada alle necessità di via-
bilità locale e sarà risolu-
tivo soprattutto nelle ore

di punta e nei giorni festivi,
durante i quali si forma
una lunga coda di auto, an-
che a causa del successivo
incrocio con via della Sta-
zione di Cesano. L'inter-
vento provinciale – prose-
gue - oltre alla sistemazio-
ne dell'incrocio tra la Brac-
cianese e via Anguillarese,
si occupa anche di questo
luogo di passaggio con l'al-
largamento della sede stra-
dale, lo spostamento dei
muri di sostegno e siste-
mazione delle aree fermata
degli autobus. Ci auguriamo
che ora le procedure va-
dano avanti in modo spe-
dito, secondo il cronopro-
gramma annunciato dal-
l'assessore provinciale ai
Lavori Pubblici. Oltre alle
battaglie del Partito Demo-
cratico per la viabilità della
zona – conclude Bianchini
- va dato merito anche al
xx municipio con il consi-
gliere Daniele Torquati al
quale si deve l'approvazio-
ne di una risoluzione con-
siliare che va nella stessa
direzione dell'opera oggi
approvata dalla Giunta pro-
vinciale”.

Quattro giorni di grande
musica con il “Cover
Band Rock Festival”
Quattro giorni all’insegna della musica di qualità di al-
cuni tra i più grandi autori italiani e stranieri. E’ quanto
offrirà la quarta edizione del ‘Cover Band Rock Festival’,
la rassegna musicale che si terrà a Bracciano da oggi,
fino a domenica, in via Paolo Borsellino, nella zona di
Bracciano Nuova. L’evento è promosso dall’Assessorato
alle Politiche Cultuali, in collaborazione con l’Associa-
zione Palko. Quattro le band, che si esibiranno e ripro-
porranno i successi di Negrita, Police, Negramaro e Jimi
Hendrix. Ad aprire la rassegna oggi i ‘Viaggio Stereo’:
tribute band dei Negrita, proveniente da Firenze
(www.viaggiostereo.it). Domani saranno di scena i ber-
gamaschi ‘Police academy’ che ripropongono il live dei
Police e, come assicurano nel loro sito www.policeaca-
demy.it: “Venendo ad assistere a un nostro concerto
potrete rivivere l’atmosfera che i Police inventarono mi-
scelando punk, rock, reggae e psichedelia”. Sabato spa-
zio al sound potente e melodico dei Negramaro,
reinterpretati dalla band ‘Scomoda-mente’: cinque ra-
gazzi di Bari che offrono uno spettacolo di alta qualità
tutto da gustare (www.scomodamente.it). Domenica 1°
agosto, l’onere e l’onore di concludere il Festival spet-
terà ai romani ‘Rancho Experience’ che faranno rivivere
le ‘esperienze sonore’ del re della chitarra elettrica, Jimi
Hendrix. Durante tutto il festival, inoltre, sarà attivo il
‘Villaggio Globale’: uno spazio curato dall’associazione
‘Palko’, che ospiterà: mostra mercato, stand gastrono-
mici e musicali, birra&mojito corners e un’area dedicata
ai bambini. Tutti i concerti avranno inizio alle ore 21.30,
mentre, il ‘Villaggio Globale’aprirà alle ore 18.00.

BRACCIANO

TEL: 06.89763157
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Paolo Bianchini

La Provincia porta così a soluzione un
problema affrontato in passato dall'Anas

in modo inefficace attraverso
l'installazione di un semaforo e di una

corsia di decelerazione sulla via
Braccianese. L’intervento sarà 

risolutivo soprattutto nelle ore di 
punta e nei giorni festivi
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NETTUNO

Al quartiere Cioccati non arriva posta da
tre mesi. «Ho dovuto chiamare per

pagare le tasse», dice un residente  p.20

ANZIO

Parcheggiare è diventato un inferno a
cuasa della carenza di posti auto e delle
colonnine che stampano i ticket      p.18

giovedì 29 luglio 2010

litorale

La Roma-Fiumicino si tinge di sangue
L’INCIDENTE Un 41enne e una 27enne hanno perso la vita l’altra notte mentre si dirigevano in scooter verso l’aeroporto

I due sono stati travolti e uccisi da un 29enne romano costituitosi parecchie ore dopo ai carabinieri della città scalo. Secondo le prime
ricostruzioni, l’uomo alla guida della due ruote avrebbe perso il controllo del mezzo, finendo contro il guardrail. In quel momento la coppia
sarebbe stata investita dal veicolo che sopraggiungeva. La stradale sta effettuando le verifiche sulla versione dei fatti del presunto colpevole

Continua a dare buoni risul-
tati il controllo del litorale
da parte dei carabinieri di
Ostia in collaborazione con
i militari del Reggimento a
cavallo, impiegati in parti-
colare nella pineta di Castel
Fusano. Nella giornata di
ieri, proprio nell'area della
pineta, alcune pattuglie di
carabinieri a cavallo, insieme
ai militari della Compagnia
di Ostia, hanno sgomberato
un insediamento abusivo
sorto in un luogo isolato e

al riparo da occhi indiscreti,
all'interno della vegetazione.
Dentro le baracche, i militari
hanno sorpreso due cittadini
di nazionalità romena:
P.A.C., di 35 anni e B.S., di
37 anni, entrambi senza fissa
dimora. 
I due uomini, trovati durante
il controllo in possesso di
pugnali proibiti, sono stati
denunciati a piede libero per
detenzione illegale di arma
da taglio, mentre l'area è
stata bonificata.

P
rima travolge con la sua auto due persone, rimaste
uccise quasi sul colpo. Poi, parecchie ore dopo, si
costituisce alla caserma dei carabinieri di Fiumicino.

Il tragico incidente in cui hanno perso la vita A.B., 41enne
e G.B., 27enne, un uomo e una donna, è avvenuto l'altra
notte, all'altezza del chilometro 11 dell'Autostrada A91
Roma-Fiumicino, in direzione aeroporto. F.D. (queste le
sue iniziali) non sarebbe riuscito a evitare l'impatto con i
due, che
viaggiavano
nella stessa
direzione a
bordo di uno
scooter. Se-
condo le pri-
me ricostru-
zioni della
polizia stra-
dale di Settebagni, che indaga sulla vicenda, l'uomo alla
guida del mezzo a due ruote, per cause ancora da accertare,
ha perso il controllo dello scooter finendo contro il guar-
drail. In quel momento i due, probabilmente sbalzati a
terra, sarebbero stati investiti dal veicolo che soprag-
giungeva a velocità elevata. A chiamare i soccorsi un au-
tomobilista, giunto successivamente sul posto. Le due
vittime sono decedute poco dopo, una in ospedale l'altra
durante il trasporto in ambulanza. Si continua a cercare
qualche testimone per provare a far luce sulla vicenda e
per verificare la versione dei fatti del 29enne romano,
sulla quale la polizia stradale sta effettuando accertamenti.
L'auto sulla quale viaggiava F.D., intanto, è stata posta
sotto sequestro.

I carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile  della
Compagnia di Anzio hanno arrestato tre nordafricani
pregiudicati, resisi
responsabili del
reato di detenzione
al fine di spaccio di
sostanza
stupefacente. I tre
sono stati perquisiti
mentre sostavano
nei pressi del call
center di viale San
Lorenzo, a Tor San
Lorenzo, e sono
stati trovati in possesso di circa 21 grammi di hashish
divisi in dosi. B.S.F., 23enne, B.A.A. 20enne, e K.B.C.A.,
32enne, sono stati arrestati e messi a disposizione
dell’Autorità Giudiziaria di Velletri.

Tre nordafricani
in manette per

possesso di droga

la Ardea

Materasso prende fuoco,
indiano muore asfissiato
Il corpo senza vita di un cittadino indiano di 31 anni è
stato trovato ieri mattina, intorno alle 8.30 in un caso-
lare abbandonato all'interno di un terreno agricolo in
via Tirrenia, tra Fregene
e Maccarese. Dai primi
accertamenti pare che
l'uomo, che sul corpo
aveva alcune ustioni,
sia morto in seguito al-
l'esalazione di monos-
sido di carbonio
sprigionato da un ma-
terasso in fiamme. Non
sono state chiarite le
cause scatenanti dell'incendio, ma è probabile che in
un primo momento la vittima abbia tentato la fuga at-
traverso la porta ma non sia riuscito a scappare a
causa del muro di fuoco davanti all'ingresso dell'edificio,
rimanendo così intrappolato. Sul posto sono intervenuti
i carabinieri di Ostia. Sono in corso le indagini tese a
capire il motivo per cui l'uomo, clandestino e sui pen-
deva un provvedimento di espulsione dal territorio ita-
liano, si fosse stabilito all'interno del casolare.

FREGENE

Sgomberato insediamento abusivo
grazie ai carabinieri a 4 zampe
Nelle baracche i militari hanno trovato due rumeni 
senza fissa dimora. I due, che erano in possesso di
coltelli “proibiti”, sono stati denunciati a piede libero

CASTEL FUSANO Controlli all’interno della pineta

UCCISI QUASI SUL COLPO
Una delle vittime è deceduta
in ospedale, l’altra durante il

trasporto in ambulanza 
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Il Comitato di quartiere
Nuova Florida arriva in aiu-
to dell'Amministrazione.
Evidentemente, anche gli
"scarsi" mezzi dell'associa-
zione possono di più del
governo locale, almeno
quando si mettono in campo
l'impegno e la buona vo-
lontà. 
Il Cdq fa presente come, in
data 26 luglio, «è stata pro-
tocollata una ennesima let-
tera del Comitato di Quar-
tiere Nuova Florida in soc-

corso dell’Amministrazione
Comunale: infatti, dopo le
numerose e documentate
denunce fatte sia al sindaco
che al comandante dei vigili
urbani di Ardea da parte di
privati cittadini ma anche
da questo Comitato, con-
cernenti la mancata pulizia
e pericolosità di terreni in-
colti siti in via Modena e
via Piacenza, con sorpresa
e sdegno si prende atto che
ad oggi le uniche risposte
pervenute da parte dell’Am-

ministrazione sono state la
conferma della reiterazione
dell’ordinanza sull’obbligo
della pulizia dei terreni in-
colti e la dichiarata inca-
pacità da parte della Polizia
Municipale di risalire ai
proprietari di detti terreni,
con l'ovvia conseguenza di
far rispettare la stessa or-
dinanza del sindaco». 
E così il Comitato, preci-
sando che «non intende so-
stituirsi agli organi preposti
e retribuiti per fare il loro

dovere di amministrare la
città», con una semplice ri-
cerca telematica al Catasto
è riuscito ad ottenere le in-
formazioni necessarie.
Adesso (almeno in teoria)
si possono applicare le san-
zioni previste. 
In conclusione, però, il Cdq
Nuova Florida si pone il se-
guente interrogativo: «Si
tratta solo di incapacità e
pressapochismo oppure di
omissione deliberata di atti
d'ufficio?».

I
l rischio era quello di privare dell'assistenza sanitaria
un centinaio di bambini disabili, affetti da lesioni cele-
brali e disturbi motori, in cura in uno dei centri di

salute mentale di Ostia e Acilia. Con la proroga del
contratto alle tre logopediste e le due terapiste della Neu-
ropsicomotricità (il cui incarico sarebbe dovuto terminare
a fine agosto) l'allarme è rientrato. A dare l'annuncio
della proroga del contratto è stata lo scorso sabato la Go-
vernatrice del Lazio, Renata Polverini, durante la presen-
tazione al Grassi di Ostia del progetto "Estate Sicura
2010". In quell'occasione si è fatto avanti il padre di uno
dei bambini ricoverati in uno dei centri di Tsmree (Tutela
della salute mentale e la riabilitazione in età evolutiva)
per chiedere risposte sicure. Immediata la replica del pre-
sidente della Regione: «Abbiamo provveduto proprio poco
fa alla firma del decreto di proroga dei contratti». «Siamo
contenti di poter mettere la parola fine a una situazione»,
ha di seguito commentato Eugenio Bellomo, coordinatore
Rsu dell’Asl Rm/D, «che sarebbe stata disastrosa per i
bambini in cura nei centri di Tsmree e per le loro famiglie».
Sì, quindi, al rinnovo del contratto per le cinque lavoratrici,
circa la metà di coloro che si occupano del servizio. Ma
ora le lavoratrici pretendono comunque più sicurezza per
il futuro. La richiesta da parte loro è la stabilizzazione
«per evitare che in futuro si ripresenti lo stesso problema
e per proseguire un lavoro importante vicino ai bambini».
«I nostri figli hanno bisogno del sostegno delle operatrici»,
hanno detto alcuni genitori presenti sabato al Grassi.
Anche i sindacati chiedono più certezze. «Ribadiamo la

necessità della stabilizzazione di tutto il personale precario
e che il contratto in oggetto non sia inferiore ai tre anni»,
ha fatto sapere il Cobas dell'Asl Rm/D. «Il mancato
rinnovo del contratto avrebbe compromesso la continuità
di un servizio fondamentale per il territorio», ha aggiunto
il capogruppo della Federazione della Sinistra in Regione,
Ivano Peduzzi. Il partito nelle scorse settimane ha proprio
presentato una mozione con oggetto "la continuità tera-
peutica per i bambini in cura nei centri di Tsmree".

Eugenio Bellomo (Rsu)
Contenti di mettere la parola fine a una
situazione che sarebbe stata disastrosa

per i piccoli in cura nei centri del
Tsmree e per le loro famiglie

Cobas
Ribadiamo la necessità della
stabilizzazione di tutto il personale
precario e che il contratto in oggetto
sia di almeno 3 anni

OSTIA Prorogato il contratto alle tre logopediste e due terapiste del Tsmree in scadenza agli inizi di settembre

L’annuncio è stato dato da Polverini in
occasione della presentazione del progetto
“Estate sicura 2010” dopo le pressanti
domande del padre di uno dei bimbi in cura

ARDEA Il caso

di Giulia Bianconi

CASA DEL PARTO

Prorogata sperimentazione
per altri sei mesi
Il commissario ad acta Renata Polverini, in una nota
diffusa ieri in serata dalla Regione, ha autorizzato la
prosecuzione, per la durata di sei mesi, della speri-
mentazione dell'assistenza al parto nella struttura "Ac-
qualuce" situata presso l'ospedale Giovan Battista
Grassi di Ostia. Confermato il Protocollo sperimentale

che già prevede la supervisione, sotto il profilo clinico,
del direttore dell'area materno infantile del nosocomio,
Pierluigi Palazzetti e, dal punto di vista organizzativo,
del direttore sanitario Maurizio Vittucci e del direttore
di Distretto Climene Pistolesi, finalizzato a gestire l'in-
sorgere di eventuali complicanze. Verrà inoltre istituito
un gruppo di lavoro per individuare i requisiti ai fini
dell'accreditamento per il parto in ambiente extraospe-
daliero. Ha dato finalmente i suoi effetti positivi il pre-
sidio delle mamme e i papà, dell’assemblea delle
Donne di Ostia, delle Rdb-Usb sanità e dei Cobas Rm
D. «La presidente della Regione Lazio, Renata Polverini,
e il commissario straordinario della Ausl Rm D, dotto-
ressa Ansuini hanno mantenuto gli impegni presi», di-
chiarano i sindacati. «In questo modo verrà garantito
un diritto anche alle donne che si trovano al nono
mese di gravidanza e che, per questo, non potevano
aspettare le lungaggini burocratiche». 

Il Cdq Nuova Florida arriva 
dove l’Amministrazione fallisce
L’associazione, dopo aver presentato una denuncia sulla mancata pulizia e pericolosità di alcuni terreni incolti in
via Modena e via Piacenza e stanca delle risposte evasive da parte dello staff di Eufemi e della Municipale, che
non sono riusciti a risalire ai proprietari, ha deciso di fare da sè. Nonostante mezzi più “scarsi”, ma mettendo in
campo più volonta e impegno. E rilancia: «Si tratta solo di incapacità o di omissione deliberata di atti d’ufficio?»

Garantita l’assistenza per i bambini

TEL: 06.89763157

PLAYTEX Vertenza conclusa
Si chiudono le porte
dello stabilimento in
attesa di compratori
Si chiude formalmente la vertenza Playtex, e con essa
si chudono le porte dello stabilimento di Pomezia. Nelle
prossime settimane si lavorerà per trovare dei com-
pratori del sito, ma intanto si contano i costi sociali
che derivano dalla perdita di altri posti di lavoro nel-
l'area industriale, in particolare nel settore tessile.
«Oggi si è chiusa formalmente la vertenza Playtex, con
l’accordo firmato presso del Ministero del lavoro, per
la concessione di 12 mesi più 12 di cassaintegrazione
straordinaria per cessazione, perfezionando l’intesa già
raggiunta in sede regionale», comunica la Cgil-Cdlt del
Comprensorio Pomezia-Castelli-Colleferro-Subiaco in
una nota. «I due anni di cassa sono fondamentali per
agganciare alla pensione molti lavoratori che, con l’ul-
tima riforma del governo, sarebbero rimasti senza co-
pertura economica, ed anche per lavorare ad una
auspicabile acquisizione del sito produttivo». Per Ro-
berto Gargiullo, segretario comprensoriale della Filctem-
Cgil, «rimane la profonda amarezza per non aver
potuto evitare la chiusura del sito industriale di Pome-
zia e per l’inevitabile costo sociale che ne deriva».



I
l problema parcheggi comincia
ad assumere proporzioni sem-
pre più grandi. Ad Anzio nu-

merosi residenti contestano la
mancanza di posti auto e anche
delle colonnine per effettuare il
pagamento. Il quadro alquanto
nero si completa con l’estensione
dell’orario dei parcheggi a pa-
gamento in diverse zone della
città e con il problema legato ai
posti auto di viale Mencacci. Per
quanto concerne quest’ultima
strada, desta perplessità la scelta
dell’Amministrazione di abban-
donare l’area antistante la sta-
zione ferroviaria, lasciandola in
balia degli accampamenti noma-
di. Una zona che poteva essere
sfruttata per creare nuovi par-
cheggi, che al contrario sono
stati realizzati sull’altro versante
della strada, arrecando non pochi
problemi di visibilità per le auto
che escono dalle strade laterali.
In merito al centro storico, spicca
la carenza di posti auto e ancor
di più dei parcometri per effet-
tuare i pagamenti. Una situazione

paradossale che ha già mietuto
diverse vittime: non sono pochi
i casi di automobilisti multati
per non aver esposto il ticket
del pagamento nella propria au-
tovettura. Impresa ardita, con-
siderando che in alcune zone di
parcheggio le colonnine si tro-
vano a distanze chilometriche.
Sulla riviera Zanardelli, in piena
stagione estiva, la mancanza del-
le colonnine per i parcheggi co-
stringe i turisti a un vero e pro-

prio “pellegrinaggio” fino a piaz-
za Cesare Battisti (distante circa
un km dalla riviera) alla ricerca
del ticket da esporre sul para-
brezza. La mancanza di alcuni
parcometri è da attribuire anche
al vandalismo dei soliti “anno-
iati”, che non hanno trovato me-
glio da fare che devastare le
preziose macchinette. L’Ammi-
nistrazione sta correndo ai ripari
per ovviare a questo disagio,
che spesso colpisce anche per-

sone anziane, tartassate talvolta
persino da alcuni vigili, che non
hanno brillato per tolleranza vi-
sta l’emergenza. Se poi si ag-
giunge il fattore urbanistico,con
case che spuntano in continua-
zione rendendo quindi imprati-
cabili alcune arterie principali,
si può ben immaginare l’auten-
tica giungla in cui sono costretti
a muoversi gli automobilisti. Me-
glio allora dedicarsi al footing.

Marcello Bartoli

18 WEB: cinquegiorni.it
@: info@cinquegiorni.it
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Parcheggiare è diventato un inferno
ANZIO I residenti contestano la mancanza di posti auto e delle colonnine per effettuare i pagamenti

In centro storico e sulla riviera Zanardelli spicca la carenza di parcometri (molti dei quali messi fuori
uso dai vandali), che costringe i cittadini a un vero e proprio “pellegrinaggio” alla ricerca dei ticket

Rifiuti

DISAGI INFINITI
Il quadro si completa

con l’estensione
dell’orario dei
parcheggi a

pagamento e con il
problema legato 

agli stalli di 
viale Mencacci 

Differenziata presso
gli stabilimenti
La salvaguardia ambientale non va in va-
canza, anche se si trasferisce "in spiag-
gia". Ad Anzio, da alcuni giorni,
l’assessorato alle Politiche Ambientali e
Sanitarie ha dotato tutti gli stabilimenti
balneari di isole ecologiche per la rac-
colta differenziata della carta, della pla-
stica-alluminio, del vetro e del
differenziato. «Nei prossimi giorni», ha
detto l’assessore alle Politiche Ambientali
e Sanitarie, Patrizio Placidi, «dislocheremo
le isole ecologiche anche lungo la litora-
nea in modo da incrementare, in breve
tempo, la percentuale di raccolta differen-
ziata. In tutti gli stabilimenti, che ringrazio
per la positiva collaborazione, abbiamo
esposto i pannelli informativi personalizzati
relativi al conferimento della Bandiera Blu
alla nostra città». Il responso delle analisi
delle acque di balneazione, eseguite pe-
riodicamente dall’Arpa Lazio, viene inviato
regolarmente a tutti gli stabilimenti bal-
neari al fine di diffondere informazioni
corrette rispetto alla balneabilità del mare
di Anzio premiato, dalla Fee Italia, con
l’ambito riconoscimento.

dove trovarlodove trovarlodove trovarlo
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C
’è posta per te. La cele-
bre frase, slogan di film
e trasmissioni di culto,

non può certo riferirsi alla
città di Nettuno. Nello speci-
fico ci riferiamo al quartiere
Cioccati, una delle periferie
da sempre trascurate dagli
amministratori di ogni colore
politico. Gli abitanti di questa
zona residenziale da oltre tre
mesi non ricevono più la po-
sta. Già in passato i cittadini
nettunesi avevano lamentato
un servizio a singhiozzo, ma
negli ultimi mesi la situazione
è degenerata. «Ormai da cir-
ca tre mesi nel nostro quar-
tiere non si vede più un po-
stino», ha riferito Massimi-
liano L., un residente della
zona. «Non riusciamo a ca-
pire dove finisce la nostra
corrispondenza, nonostante
le ripetute richieste inoltrate
alla sede centrale della Posta.
Io personalmente ho effet-
tuato numerose telefonate,
sollecitando gli addetti a for-

nire plausibili spiegazioni,
l’unica risposta ricevuta è
stata quella di rivolgersi allo
smistamento di via della Vit-
toria. A quel punto mi sono
recato presso la sede cen-
trale, ma anche in questo
caso non ho ricevuto chiari-
ficazioni adeguate. Peraltro
non va trascurato che tra la
corrispondenza non ricevuta

figurano anche le tasse e le
bollette, per le quali non mi
è stata data una risposta
esauriente, invitandomi a ri-
volgersi presso gli enti com-
petenti in materia. Va rimar-
cato che la situazione non
riguarda solo il sottoscritto,
ma gran parte dei residenti
del quartiere. In merito ai
pagamenti da effettuare ho

dovuto interpellare tutti gli
enti, telefonando a mie spese
e non sempre ricevendo tutti
i ragguagli sulle scadenze e
sulle cifre da versare. Credo
che sia dovere della Posta
risolvere questo disguido, ri-
portando la situazione alla
normalità». 
Dalle Poste arriva la spiega-
zione del dirigente Alberto

Tell, caposquadra. «Ritengo
che il disagio sia presente,
ma chiedo solo un po’ di tem-
po per risolvere la situazione.
Abbiamo cambiato da poco
il postino, causa trasferimen-
to del precedente, e il nostro
addetto sta incontrando al-
cune difficoltà legate all’inizio
della sua attività ma soprat-
tutto alla scarsa chiarezza
delle numerazioni civiche del
quartiere. La zona infatti ha
da poco una nuova numera-
zione delle abitazioni e questo
non agevola il nostro compi-
to. Inoltre i residenti della
zona non ci hanno comuni-
cato tempestivamente i cambi
di numerazione e questo ha
reso tutto più complicato. In
ogni caso la nostra sede è a
disposizione dei cittadini per
qualsiasi chiarimento, chie-
diamo solo un breve arco di
tempo per migliorare il ser-
vizio ed evitare qualsiasi di-
sguido».

Ma. Ba.
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litorale

C’è posta per te? Solo in televisione
NETTUNO Al quartiere Cioccati, periferia spesso trascurata dall’Amministrazione, da 3 mesi non arriva corrispondenza

«Non ho mai ricevuto spiegazioni su possibili disguidi, nemmeno presso la sede centrale della Posta», dice Massimiliano L., un residente della
zona. «Ho dovuto pagare tasse e bollette telefonando ai vari enti a mie spese. La situazione va riportata alla normalità al più presto»

LA RISPOSTA
«Abbiamo
cambiato da poco
il postino, che sta
incontrando alcune
difficoltà legate
all’inizio della sua
attività e alla
scarsa chiarezza
dei civici del
quartiere, che 
ha da poco una
nuova numerazione
Chiediamo solo un
po’ di tempo per
migliorare il servizio
ed evitare ulteriori
disguidi», dice il
caposquadra 
delle Poste
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Ambientalisti e agricoltori si dichiarano
contrari all’utilizzo delle biomasse
Favorevoli invece al biogas  p23

VALMONTONE

Il sindaco Angelo Angelucci ha 
spiegato ieri i “veri” motivi della 
caduta della maggioranza  p22
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Bimbo annega in una mini piscina
GALLICANO Tragedia in una villa di periferia dove ha perso la vita un piccolo di 14 mesi

Il piccolo stava giocando con i tre fratelli di età compresa tra i 3 e gli 11 anni quando prendendo la direzione delle scalette 
sistemate a bordo vasca si è tuffato. Pochi minuti in acqua risultati fatali. Inutile la disperata corsa in ospedale 
da parte dei genitori. Il bimbo è arrivato a Palestrina già morto

Negli ultimi due giorni, i ca-
rabinieri della Compagnia di
Colleferro, in concomitanza
con l’approssimarsi dell’eso-
do estivo, hanno eseguito
una serie di servizi coordi-
nati nell’ambito di più terri-
tori, ed in particolare nei
Comuni di Colleferro e Ar-
tena. Cinque le persone ar-
restate. I carabinieri della
Stazione di Artena, hanno
tratto in arresto un 29enne
e un 32enne entrambi citta-
dini nigeriani perché già col-
piti da ordine di espulsione,
non avevano ottemperato a
lasciare il territorio nazio-
nale entro i cinque giorni. I

due stranieri sono stati con-
dannati nella stessa giornata
dal giudice monocratico del
Tribunale di Velletri e quindi
accompagnati alla frontiera
attraverso gli Uffici della
Questura di Roma.
Nella stessa giornata anche
i carabinieri della Stazione
di Colleferro, traevano in
arresto un 48enne cittadino
marocchino residente sem-
pre ad Artena perché colpito
da ordine di esecuzione della
Procura della Repubblica di
Velletri, dovendo scontare
un residuo pena di mesi uno
di reclusione.
Nella giornata di ieri, mili-

tarti del Nucleo Operativo e
Radiomobile, hanno tratto
in arresto prima un 41enne
di Colleferro, sorpreso in
flagranza di reato mentre
stava tentanto di forzare le
serrature di tre autovetture
in sosta, in pieno centro abi-
tato. L’uomo già noto alle
forze di polizia, è stato ar-
restato e messo a disposi-

zione dell’Autorità Giudizia-
ria Veliterna.
Poco dopo, sempre militari
del Nucleo Operativo e Ra-
diomobile di Colleferro, han-
no tratto in arresto un
36enne di Segni, per viola-
zione della Misura della Sor-
veglianza Speciale di P.S.
con obbligo di soggiorno a
cui è sottoposto.

L
e mini piscine, causa
ancora di morte. Si
tratta del quarto caso

nella provincia. Ieri un at-
timo di distrazione per una
coppia di genitori di Gal-
licano nel Lazio è costata
la vita a Giacomo, piccolo
di 14 mesi ritrovato in una
piccola piscina emersa, si-
stemata nel giardino di
casa. Secondo una prima
ricostruzione dei carabi-
nieri, il piccolo stava gio-
cando  con i tre fratelli di
età compresa tra i 3 e gli
11 anni quando prendendo
la direzione delle scalette
sistemate a bordo vasca
si è tuffato in acqua. Pochi
minuti, ma fatali. I genitori
hanno tentato di rianimar-
lo in ogni modo. Poi la
corsa all’ospedale Coniugi
Bernardini di Palestrina.
Erano le 9.45. Troppo tar-
di. Il piccolo è arrivato già
morto.

Via Ponte Piano ancora protagonista nell'anagnino
per la presenza di discariche abusive. La Guardia di
Finanza ha accertato nei giorni scorsi la presenza a
bordo strada, di un grosso quantitativo di lastre di
eternit. Si tratta di
materiale per oltre 80
metri quadrati di
superficie, altamente
deteriorato. Le lastre
rilasciavano filamenti
e polveri, altamente
tossici. 
Poco distante da qui
le Fiamme gialle
avevano scoperto
enormi quantitativi di
rifiuti speciali e pericolosi. 
Il titolare dell'impresa, di nazionalità albanese,
avrebbe ammesso di aver caricato i rifiuti
nell'attivazione del cantiere, e di averli gettati in quel
luogo. 

cInque

Ancora discariche 
abusive a confine
con Anagni

la Il caso

Restano gravi le
condizioni della 
donna bruciata 
dall’ex convivente
Sono ancora gravi le condizioni della 32enne di
Cave ricoverata al Sant'Eugenio per le gravi ustioni
causategli da un atto di follia dell'ex convivente.
La donna - spiegano dall'ospedale - è ricoverata
in prognosi riservata con ustioni sul 50% del corpo
di secondo e terzo grado, nel reparto rianimazione
del centro grandi ustionati del Sant'Eugenio.
Ustioni che sono particolarmente gravi sulle
gambe. I medici hanno programmato una serie di
interventi e dovranno valutare il decorso. Intanto
si sono aperte ieri le porte del carcere per l'ex
convivente che era piantonato in ospedale a causa
delle ustioni e delle ferite riportate durante l'infra-
zione in casa della ex compagna. Il giudice ha
confermato le accuse di tentato omicidio, violenza
sessuale e incendio doloso.

CAVE

Documenti non in regola
Arrestate cinque persone

CASILINA Controlli

TEL: 06.89763157

Servizio di pattugliamento straordinario per i
carabinieri della Compagnia di Colleferro attivi 
tra Artena e Colleferro

La scena del tragico evento
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«Mi avevano chiesto
case al posto di servizi»

ranza non abbiamo detto no allo sviluppo, chiedevamo
solo uno sviluppo controllato e programmato. Avevo in-
caricato il vicesindaco Piero Attiani di trovare un accordo
favorevole per il paese ma ho capito – aggiunge - che le
cose non stavano andando per il verso giusto quando mi
sono accorto che gli incontri
tra l’amministratore delega-
to della Fashion e il vice
sindaco Attiani non si svol-
gevano alla luce del sole ma
in alcuni alberghi romani.
Nella convenzione che vo-
levano farmi firmare viene
disatteso il rispetto totale
delle norme urbanistiche.
Perché un cittadino valmon-
tonese per costruire una
casa, dove abitare con i pro-
pri figli, deve rispettare que-
ste leggi e gli imprenditori
venuti dal nord no? Queste
persone si erano impegnate a costruire un villaggio spor-
tivo, ora nella convenzione ci dicono che questo non è più
possibile. Al posto dei campi da golf vogliono costruire
palazzi e villette – aggiunge - Vogliono trasformare Val-
montone in una borgata di Roma. Per fare questo mi
hanno chiesto di approvare una variante a quei terreni
per trasformarli da agricoli a edificabili». 

VALMONTONE L’ex sindaco svela i motivi della caduta della giunta

In una conferenza tenutasi ieri nella sede
locale del Pd, Angelucci ha illustrato i
contenuti della proposta di convenzione 
con il Polo turistico da lui rifiutata

Un mese ricco di musica, di
divertimento e di glamour,
il tutto grazie alle bellissime
serate organizzate nel Borgo
di Fontana Chiusa che han-
no portato allegria e gioia
non solo a Labico, dove
l’azienda agricola si trova,
ma in tutta la zona. Serate
di grande musica, con artisti
di fama internazionale, che
si sono susseguiti su un
palco posto alla fine di un
rigoglioso prato, il tutto ac-
compagnato dai fuochi d’ar-
tificio piromusicali firmati
Caput Lucis. Tracciamo un
primo bilancio della mani-
festazione con l’organizza-

tore, nonchè titolare della
struttura ospitante e sin-
daco di Labico, Andrea Gior-
dani. «Dal punto di vista
artistico penso che siamo
riusciti ad organizzare delle
serate di altissimo livello
con cantanti e musicisti im-
portanti che hanno coperto
vari generi musicali - di-
chiara il sindaco - Dal jazz
di Kelly Joyce alla musica
d’autore di Eugenio Finardi,
Ron e Marina Rei. Lo spet-
tacolo dei fuochi di artificio
ha rappresentato il giusto
coronamento a queste se-
rate dall’atmosfera sugge-
stiva. Inoltre, abbiamo avu-
to l’onore di ospitare per-
sonaggi di rilievo, come il
regista Pasquale Squitieri
(marito di Claudia Cardina-
le), Daniela Poggi ed il pre-
sentatore RAI Alessandro
Di Pietro. L’esito di questa
stupenda iniziativa - conti-
nua Giordani - è senza dub-
bio positivo. C’è stato molto
da lavorare dal punto di vi-
sta organizzativo, ma alla
fine i nostri sforzi sono stati
premiati. Con queste splen-
dide serate abbiamo dato
rilievo a tutto il paese. Un
mio ringraziamento parti-
colare va a tutti gli abitanti

di Labico ed in particolare
a coloro che abitano nella
frazione di Colle Spina per
la comprensione e la parte-
cipazione. Una delle serate
che sicuramente rimarrà più
impressa è quella in cui una
coppia di sposi ha brindato
con parenti ed amici sotto
il bagliore dei fuochi d’ar-
tificio». L’ultimo fine setti-
mana sarà allietato dalla
mostra dal titolo “La venere
dei fuochi” che terrà il mae-
stro Josè Ramon Tarazona,
in occasione della chiusura

di Caput Lucis Experience
(giovedì 29 e venerdì 30).
Questa è la terza mostra
del maestro colombiano, ma
residente a Palestrina, dal-
l’inizio dell’anno, dove pre-
senta la sua pittura d’orata,
soprattutto le sue vergini
nate prendendo spunto dalla
cultura Maja. Un pittore,
davvero singolare che sta
sempre più facendosi ap-
prezzare per le sue creazioni
dove la sinuosità della don-
na si evidenzia con grazia
ed amore.

LABICO Eventi

Caput Lucis experience, funziona
la nuova formula di spettacolo
Si avvia alla conclusione

il programma di
festeggiamenti

nell’ambito dell’ormai
tradizionale campionato

dei fuochi d’artificio
tenutosi quest’anno nel

borgo di Fontana Chiusa
tra musica, divertimento

e glamour

E' stata inaugurata nei
giorni scorsi a Segni "La
strada del gusto".
L'iniziativa, organizzata
dall'associazione
commercianti in
collaborazione con il
Comune e la pro-loco, ha
visto la partecipazione di
undici gli espositori, per altrettante “botteghe”, per un
mix gustosissimo di sapori: olio, vino, tartufo estivo,
olive, prodotti sottolio, marmellata di “marroni
segnini”, creme alimentari spalmabili,dolci tipici,
formaggi, miele e i caratteristici “fregnaquanti” pasta
tipica fatta a mano. «Il vociare tranquillo della gente
e le luci soffuse dell’antica strada hanno amplificato i
sapori genuini proposti dagli espositori. Un effetto
davvero magico» ha dichiarato Marco Graziosi
presidente dell'Associazione commercianti di Segni.
«La nostra prima scommessa è stata vinta – ha
continuato Graziosi – quella di riuscire a suscitare
l’interesse di un pubblico sempre più vasto e a
richiamare l’attenzione su progetti con l’intento di
diffondere e proteggere i prodotti e la tradizione
popolare che da secoli caratterizza il nostro territorio,
e rivalutare l’altissimo potenziale culturale e turistico
che è racchiuso nelle zone rurali del nostro territorio».
Il secondo appuntamento con “La Strada del gusto” è
previsto per il week-end del 20 e 21 agosto 2010
sempre dalle ore 18, appuntamenti che continueranno
sempre con un fine settimana al mese fino a
dicembre. 

Una strada 
del gusto per 
rivalutare
l’agricoltura

Angelucci
Si erano impegnati

a costruire un
villaggio sportivo,

ora nella
convenzione ci

dicono che questo
non è più possibile

Segni L’iniziativa

S
ono stato sfiduciato per aver chiesto chiarezza su
una convenzione  urbanistica proposta dalle società
che si stanno occupando della realizzazione del Polo

Turistico Integrato». L’ex sindaco di Valmontone, Angelo
Angelucci, ha spiegato ieri per la prima volta in un
incontro aperto alla stampa e alla cittadinanza i motivi
che hanno portato allo scioglimento anticipato del Consiglio
comunale. A fare gli onori di casa, nella sede locale del
Pd, il coordinatore del partito, già assessore alla cultura
di Valmontone, Francesco Colucci. «Credo che gli organi
elettivi non debbano mai venire meno ai propri doveri di
vigilanza e controllo sull’apparato gestionale amministrativo
dell’ente locale – ha spiegato Angelucci nel corso dell’in-
contro. Sulla convenzione proposta al Comune dai privati
molti urbanisti, da me interpellati, hanno dato parere ne-
gativo. Non potevo tradire la fiducia dei miei cittadini per
un accordo di palazzo – continua Angelucci -  i quali mi
hanno permesso di diventare sindaco. Io e la mia maggio- Un momento della conferenza stampa
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Si tratta di un atto che uf-
ficalizza la sinergia tra as-
sociazioni di categoria
dell’agricoltura e associa-
zioni ambientaliste provin-
ciali. Ma gli obiettivi del
Coordinamento provinciale
per l’ambiente sono ancora
più ambiziosi: unire le forze
dell’associazionismo e della
società civile, a tutti i li-
velli, per formare un pa-
trimonio comune, teorico
e pratico-operativo, di co-
noscenze, competenze ed
esperienze. In questo modo

si potranno superare i lo-
calismi, ponendo le pre-
messe per affrontare “dal
basso” le emergenze am-
bientali dell’intero territo-
rio provinciale e per valo-
rizzare le potenzialità della
Valle del Sacco in termini
non solo di sviluppo, ma
più ampiamente di qualità
della vita. Il Coordinamento
ha stabilito che il Consiglio
direttivo assuma una veste
aperta e democratica, evi-
tando i personalismi e l’in-
dividuazione di un porta-

voce. ne faranno parte dun-
que le associazioni operanti
sull’intero territorio pro-
vinciale e i referenti delle
macroaree, che nel tempo
saranno sempre più circo-
scritte. La strutturazione
provvisoria, aperta a nuove
adesioni, è la seguente:
Mario Mancini, Presidente
provinciale CIA Frosinone;
Gianni Lisi, Direttore pro-
vinciale Coldiretti Frosino-
ne; Riccardo Consales, con-
sigliere nazionale VAS;
Francesco Bearzi, Direttivo

Rete per la Tutela della
Valle del Sacco; Antonio
Setale, Presidente Legam-
biente Frosinone; Giovanni
nardone, Presidente pro-
vinciale Federconsumatori;
Area Centro/Frosinone,
Francesco notarcola, Pre-
sidente Consulta delle As-
sociazioni della Città di Fro-
sinone; Area nord/Anagni,
Mario Sarasso, libero pro-
fessionista; Area sud/Cas-
sino-Cervaro, Fausto Co-
lella, Associazione “P.P.
Pasolini”.

A
ssociazioni e Provin-
cia di Frosinone, nel-
la persona dell'as-

sessore all'ambiente, si di-
chiarano contro il progetto
di produrre energia dai
pioppi e biocarburanti dai
girasoli nel territorio della
Valle del Sacco. «Invece
di sostenere e implemen-
tare le tradizionali attività
agro-zootecniche, rischie-
rebbe di rimpiazzarle con
filiere produttive inadatte
alla vocazione territoriale
- si legge in un comunicato
della Retuvasa -  penaliz-
zando dunque il settore
primario, da sempre “guar-
diano” della situazione am-
bientale. Aggiungiamo che
ogni tipo di incenerimento
non si coniuga facilmente
con il risanamento ambien-
tale. Più specificamente,
nel caso dell’incenerimento
di biomasse già organo-
clorurate, che possono
aver immagazzinato ulte-
riore cloro dal beta-HCH,
non è escluso l’incremento
delle emissioni di PCB,
diossine e furani in fase
di combustione».
Le associazioni si dichia-
rano favorevoli invece al
biogas mediante digestione
anaerobica dal letame bo-
vino, capace di coniugare
una significativa produzio-
ne energetica al manteni-
mento della popolazione
del bestiame esistente, con
minimo impatto ambienta-
le. «Ricordiamo - continua

la nota della Retuvasa -
che il bilancio del biogas
è decisamente più favore-
vole di quello della com-
bustione di biomasse, sia
in termini energetici che
ambientali, come riportato
da ultimo nel Rapporto
Ispra 105/2010. Concor-
diamo inoltre sull’oppor-
tunità di riperimetrare la
“fascia rossa” cum grano
salis e di estendere verso
il sud del Frusinate il no-

vero dei Comuni inclusi
nella zona emergenziale.     
Interessantissimo - aggiun-
gono - inoltre il riconosci-
mento che per accelerare
la naturale e lentissima
degradazione del beta-HCH
presente nei sedimenti del
fiume Sacco, invece che
piantumare pioppi è pos-
sibile promuovere oppor-
tuni interventi agronomici
e sfruttare la naturale ca-
pacità dei microrganismi

del suolo (batteri), come
del resto fu segnalato nel
corso dell’ultima legisla-
tura regionale da studiosi
della Facoltà di Agraria
dell’Un. della Tuscia. Sa-
rebbe dunque opportuno
avviare una sperimenta-
zione ad hoc di medio ter-
mine, volta a verificare
l’applicabilità su larga sca-
la di tali tecniche di biori-
sanamento».

CInqUe

VALLE DEI LATINI Ambientalisti e agricoltori si dichiarano contrari all’utilizzo di altre fonti di incenerimento

Per la prima bisognerebbe bruciare mentre per la seconda serve solo la “digestione 
anaerobica” di minore impatto ambientale e più redditizia dal punto di vista energetico

Gli obiettivi

Unire le forze dell’associazionismo e
della società civile, a tutti i livelli, per
formare un patrimonio comune, teorico
e pratico-operativo, di conoscenze,
competenze ed esperienze

L’INIZIATIVA 

LA RIQUALIFICAZIONE

Mancano ancora due
nomi per il cda della
Valle dei Latini
Sardone: «Siamo
ingessati»
Non è cambiato nulla rispetto a tre mesi fa. La
nascente Valle dei Latini, in luogo della vecchia
Valle del Sacco, continua a rimanere priva di due
membri del cda. 
«Siamo praticamente ingessati – dichiara il presi-
dente Giuseppe Sardone – Senza le nomine non
possiamo effettuare alcun provvedimento ammini-
strativo. In questi mesi ho incontrato agricoltori,
sindaci e presidenti dei vari enti di tutela. C’è
molto entusiasmo e voglia di ricominciare. Pur-
troppo i tempi della burocrazia ci bloccano. Il
prossimo 6 agosto – aggiunge il presidente - con-
vocherò un’assemblea
dei soci per fare il
punto della situazione.
Ho sollecitato l’Arsial e
l’assessorato regionale,
spero di avere entro
l’estate delle risposte
per cominciare subito
a operare. C’è tanta
gente che ha bisogno
di risposte».
Il presidente è anche
intervenuto sui progetti
in discussione per la
riconversione della
valle e non esclude
l’utilizzo delle bio-
masse. «Io credo che
con l’utilizzo delle op-
portune tecnologie,
anche le biomasse possono apportare dei bene-
fici a questo territorio. Altrove la sperimentazione
ha funzionato e non vedo perché non debba fun-
zionare qui.»

C.S.

IL PRESIDENTE
«Ho sollecitato

l’Arsial e
l’assessorato

regionale, spero di
avere entro
l’estate delle
risposte per

cominciare subito
a operare»

Nasce il Coordinamento 
provinciale della Valle del Sacco

Associazioni di categoria dell’agricoltura e
ambientalisti uniti per la difesa 

e la riqualificazione dell’area 

«No alle biomasse e sì al biogas»

TEL: 06.89763157
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EQUITAZIONE

Parte oggi ai Pratoni del Vivaro a 
Rocca di Papa il campionato mondiale

di attacchi singoli Fei. In gara circa
ottanta atleti di tutte le età p27

PALLAVOLO

A due mesi dall’inizio della stagione,
sono stati sorteggiati i gironi dei
campionati di B1 e B2: ecco le 
rispettive rivali di Nautilus e Ostia p26
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Il Nettuno si prepara in vista
della stagione 2010-2011. Già
in questa settimana il gruppo
verdeazzurro ha effettuato i
primi test atletici, in attesa
dell’avvio del ritiro che partirà
il 2 agosto presso la struttura
di casa, ovvero lo stadio “Ma-
sin”. Nel frattempo si va de-
lineando la rosa a disposi-
zione di mister D’Ambra, che
ha espresso la sua piena sod-
disfazione per il mercato con-

dotto sinora dalla dirigenza.
Il club nettunese punta deci-
samente a recitare un ruolo
di primo piano nel prossimo
campionato di Promozione e
i presupposti almeno sulla
carta sembrano esserci tutti.
Il mercato in entrata ha fatto
registrare ben quattro colpi
di pregevole fattura, anche
se la società è ancora a caccia
di un paio di rinforzi (due
giovani classe ’91 con
un’esperienza importante in
Eccellenza, sui quali la società
ha mantenuto il massimo ri-
serbo). 
«Ritengo che la società abbia
effettuato un ottimo lavoro,
ora sta a noi tradurre sul
campo gli sforzi compiuti dal-
la proprietà - ha dichiarato il
tecnico Marco D’Ambra -. Ci

siamo assicurati un attaccan-
te di prima fascia quale Ivan
Sampaolo, reduce da una sta-
gione di livello, coronata da
ben venticinque reti. A cen-
trocampo potremo contare
su Luca Colella, un atleta di
appena ventitre anni, che
vanta già un’esperienza si-
gnificativa in serie D (con la
maglia del Cynthia) e su Fe-
dele Ardia, un ragazzo dalle
ottime prospettive, che si è
messo alla prova nelle gio-
vanili della Roma. In difesa
siamo riusciti a colmare la
lacuna creatasi con la par-
tenza di Marinelli, grazie al-
l’innesto di Simone Lamanna,
ex Tor de’ Cenci. Sono con-
vinto che il gruppo potrà am-
bire a un campionato di ver-
tice, a patto di mantenere lo

spirito che ci ha contraddi-
stinto nell’ultima stagione».
Queste le indicazioni di mister
D’Ambra alla vigilia di un’an-
nata che si preannuncia ricca
di emozioni. Il tecnico ha mo-
strato piena fiducia nel suo
gruppo, elogiando aperta-
mente anche l’operato della
società, che sembra aver ri-
trovato stabilità, lavorando
con un progetto a lungo ter-
mine. In attesa del ritiro, il
club dovrà definire qualche
colpo in uscita (la rosa deve
essere sfoltita) ed effettuare
gli ultimi ritocchi in entrata.
Una volta completata l’opera
mister D’Ambra dovrà solo
mettere i suoi calciatori nelle
condizioni migliori di espri-
mersi.

Marcello Bartoli

Una rosa di tutto rispetto che dovrà competere per i
vertici del prossimo campionato. Questi gli ingredienti
con i quali il Monterotondo calcio si appresta a cominciare
il prossimo campionato di Serie D. Dopo le note vicende
legate prima alla telenovela con l’Amministrazione co-
munale per la questione relativa allo stadio Fausto
Cecconi e poi alle dimissioni, con botta e risposta piccate,
tra l’ex tecnico Carlo Lanza e il presidente Fabio Della
Longa (con conseguente dimissioni del neo ds Andrea
Orocini) la squadra si è radunata lo scorso 27 luglio agli
ordini del nuovo tenico Fabrizio Ferazzoli, arrivato dalla
Cavese. 
A coadiuvare il nuovo allenatore ci sono Bianchetti, pre-
paratore dei portieri, il team manager Petrocchi, i pre-
paratori atletici Perone e Corvino e Lorenzo Saulli detto
“Er Mago”, alla sua 25esima stagione come massaggiatore
della società eretina. 
Molte le novità per la stagione che sta per cominciare a
partire dagli estremi difensori. Andati via Pompei e Lisi
a difendere la porta eretina sarà il 24enne Carlo Ales-

sandri, assieme a Gianluca Del Duchetto e Giovanni
Russo, entrambi del 1992 e Andrea Rossi, ‘91. Grosse
novità anche per la linea di difesa che ha visto le
conferme di Mirko Mancini, Gioacchino Amoroso, Giorgio
Gaggioli e Jacopo Passiatore, in procinto di passare a
una grande squadra, ma rimasto a Monterotondo dopo
l’infortunio rimediato nell’ultimo match della scorsa sta-
gione contro il Guidonia. 
Sempre per la difesa sono stati presi Patrizio Gabrielli
(‘91), Guido Giannotta dal Rieti, Emanuele Bauco dalla
Roma Primavera, Andrea Di Paolo dal Tor Sapienza, Si-
mone Tortosa e Gianluca De Santis. Da sistemare ancora
la linea dei centrocampisti che oltre alle conferme di
Luca Pini, centrale del 1984 e capitan Angelo Giacalone,
vede la presenza di Nunzio Mollo, prelevato dal Pomigliano,
Daniele Filippi, Daniele Conti dal Cesena e due ‘92:
Tiziano Petrocchi e Luca De Castro. 
Di tutto rispetto è invece la linea d’attacco che dopo gli
addii di Mario Merlonghi, in seria A con il Parma, Ambrosi
e Raso, ha confermato Marco Parasmo, che comunque
dovrà scontare quattro turni di squalifica per la gomitata
rifilata ai danni di Muzzachi nello spareggio play off
contro il Guidonia, promuovendo in prima squadra Gian-
luca Prunas (‘92). Presi anche Andrea Santi dall’Alghero,
Federico Volpi, Valerio Del Vecchio, il giovane ‘94 Mario
Persichetti e Giuseppe Colacicco, i due acquisti di peso
sono stati quelli che hanno portato alla corte di patron
Della Longa Marco Cirillo, punta centrale del 1977 che lo
scorso anno ha messo a segno 16 reti con la maglia della
Rosarnese, e del pari età Giuseppe Morfù, oltre 240 pre-
senza tra i professionisti, prelevato dalla Vico Equense.
In attesa della presentazione ufficiale che ci sarà que-
st'oggi alle 19 presso lo stadio Fausto Cecconi il Monte-
rotondo ha già programmato le prime amichevoli che si
terranno il 2 agosto contro il Gualdo Tadino, il 6 agosto
contro il Fondi e il 13 contro la Fontenuovese.

Mauro Cifelli 

PROMOZIONE Il tecnico è contento del mercato condotto dalla dirigenza verdeazzurra in vista del prossimo campionato

PRESENTAZIONE E AMICHEVOLI

Oggi alle ore 19 allo stadio Fausto
Cecconi ci sarà la presentazione 

ufficiale della squadra. La società ha
anche programmato i primi test che 

ci saranno il 2 agosto contro il 
Gualdo Tadino, il 6 con il Fondi 
e il 13 contro la Fontenuovese

Nettuno, mister D’Ambra soddisfatto della squadra
Il sodalizio del litorale
cerca ancora un paio di
rinforzi: nel mirino due
giovani classe ‘91 
con un bel bagaglio
d’esperienza

Il Monterotondo punta al vertice
SERIE D Il club eretino ha allestito una rosa di tutto rispetto per competere nella parte “alta” della classifica

Portieri: Alessandri Carlo (86), Del Duchetto Gianluca
(92), Rossi Andrea (91), Russo Giovanni (92); difensori:
Passiatore Jacopo (90), Gaggioli Giorgio (78), Mancini
Mirko (81), Amoroso Gioacchino (89), De Santis Gianluca
(91), Gabrielli Patrizio (91), Giannotta Guido (90), Di Paolo
Andrea (92), Tortosa Simone (91), Bauco Emanuele (92);
centrocampisti: Pini Luca (84), Mollo Nunzio (83), Filippi
Daniele (93), Conti Daniele (91), Petrocchi Tiziano (92),
De Castro Luca (92), Giacalone Angelo (77); attaccanti:
Volpi Federico (91), Colacicco Giuseppe (81), Prunas
Gianluca (92), Parasmo Marco (81), Cirillo Marco Massi-
miliano (77), Morfù Giuseppe (77), Del Vecchio Valerio
(90), Santi Andrea (90), Persichetti Mario (94). 
Staff tecnico: allenatore Ferazzoli; preparatore dei portieri
Bianchetti; preparatore atletico: Perone, Corvino; team
manager Petrocchi; massaggiatore Saulli.

LA ROSA
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Una stagione da protagoni-
sta. Questo l'obiettivo con il
quale si presenta ai nastri
di partenza del prossimo
campionato di Eccellenza la
Fontenuovese. Nata que-
st’estate dalla fusione tra
Fonte Nuova e Tor Lupara
la neocompagine dei presi-
denti Romolo Narcisi e Remo
Chiarinelli è pronta ad af-
frontare la nuova stagione.
Affidata la panchina a mister
Claudio Li Vigni, lo scorso
anno in promozione proprio
sulla panchina del Fonte Nuo-
va, la squadra che affronterà

l’Eccellenza ripartirà proprio
da buona parte dei giocatori
che lo scorso anno hanno
vestito le maglie di Tor Lu-
para e Fonte Nuova. Bonpa-
dre, Greco, Gasparo, Vasselli,
Pagliuca, Guarnieri, Petran-
geli, Eusepi, Fontinovi, Servi,
Bonanni, Giuseppucci, Cal-
zetta, Novelli, Nigro, Vicale,
Del Prete, Mori e Camilloni,
questi i giocatori confermati
ai quali si sono aggiunti altri
acquisti. 
In primis il ritorno di Patrick
Giannetti, prelevato dallo Za-
garolo, che grazie anche ai

suoi gol ha vinto lo scorso
campionato di Eccellenza.
Punta di fantasia, Giannetti
ritorna alla Fontenuovese
dopo lo strepitoso campio-
nato di due anni fa disputato
con il Fonte Nuova di Massi-
mo Gregori. 
Oltre al ritorno di bomber
Giannetti la Fontenuovese si
è aggiudicata anche alcuni
giovani promettenti, come
Santoni e Di Raimo, entrambi
del 1991 lo scorso anno con
la Juniores del Monteroton-
do, Conti dal Savio ('92),
Voci dal Fidene sempre del

'92 e Bottigoni dal Flaminia
Civita Castellana. In attesa
di chiudere la campagna ac-
quisti con l’arrivo di un cen-
trocampista d’esperienza la
squadra di mister Li Vigni
partirà per il raduno il pros-
simo 2 agosto. Intanto sono
già state comunicate le pros-
sime amichevoli che comin-
ceranno l’8 agosto contro la
Lodigiani, il 13 derby contro
il Monterotondo, il 19 Nuova
Super Iride La Rustica, il 22
contro l'Albalonga e il 29
con la Foglianese. 

Mauro Cifelli  

F
uori i secondi, oggi si parte. Obiettivo? Fare bene. Vale
a dire: cercare con insistenza quella promozione in
serie D sfuggita di mano quest’anno senza quasi neanche

accorgersene. L’Albalonga si divide tra i primi giorni in sede
e un vero e proprio ritiro a Pioraco, nelle Marche. Saranno
quelli i dieci giorni più importanti della veloce fase di avvici-
namento all’inizio della stagione fissata, a quanto risulta,
per il 5 di settembre. Nel marchigiano l’Albalonga disputerà
quattro amichevoli e sulla sua strada troverà, tra le altre,
Tolentino e Maceratese. Il carnet delle sfide estive è comunque
già zeppo: gli azzurri di Francesco Punzi al rientro ad Albano
affronteranno anche la Fontenuovese (fusione tra Tor Lupara
e Fonte Nuova) il 22 agosto, il Lariano (ancora nella speranzosa
attesa di un ripescaggio in D) il 26 e il Cerveteri il 29. 
Grandi ambizioni ma grandissima umiltà. Sembra essere
questo il leit motiv di una stagione nella quale gli azzurri del
patron Bruno Camerini ripartono dopo una delusione cocente.
«I grandi proclami della passata stagione – dice proprio Ca-
merini – hanno portato solo a un insoddisfacente terzo
posto». E in perfetta identità di vedute Francesco Punzi,
tecnico proveniente dalla bella rimonta col Palestrina e con
un passato da enfant prodige nel Tanas Casalotti, sposa la
linea societaria. «A pagare sarà solo il lavoro: serve umiltà
e serietà». Insomma, bandita ogni forma di trionfalismo
anche se, inutile nasconderlo, l’Albalonga partirà obbligato-
riamente tra quelle che vorranno provare a lottare per la
serie D. 
Pochi ma mirati i colpi, con quello di Corrado Zanchi,
attaccante proveniente da un paio di ottime stagioni nel-

l’Ostiamare, a dare lustro a una rosa solida: la ciliegina è
rappresentata dall’argentino Cornacchione, centrocampista
di qualità e quantità che avrà il compito di prendere per
mano la squadra. Questa, comunque, la rosa a disposizione
del tecnico. Portieri: Cimini (91). Difensori: Pestozzi (91),
Torregiani (91), Picconi (91), Pane (92), Pagniello, Ferri,
Carracoi e Lanzotti (90). Centrocampisti: Angelucci (90),
Cogoni (92), Trinca, Mauro, Cornacchione, Mosciatti, Servizi,
Verdiglione (91) e Starace (90). Attaccanti: Bucri, Molinari,
Zanchi, Guidi (91) e Bongars (91). Doverosa nota per Sandrone
Bucri. L’attaccante castellano, classe 1970, è uno degli ultimi
irriducibili del calcio. Uno che la porta continua a vederla e a
infilarla. Uno che, per intenderci, se può gettare il cuore
oltre l’ostacolo non si tira mai indietro. Un Bucri che a
questa Albalonga può ancora dare. Molto.

Il patron Camerini e il tecnico Punzi
I grandi proclami della passata stagione
hanno portato solo a un insoddisfacente

terzo posto. A pagare sarà solo il
lavoro, e servirà molta umiltà e serietà

ECCELLENZA/1 La società castellana dopo la mancata promozione predica umiltà. Ma restano le grandi ambizioni

La squadra andrà in ritiro a Pioraco
nelle Marche, dove disputerà quattro
amichevoli. Due sicure avversarie
saranno Tolentino e Maceratese 

In panchina

La guida della squadra è stata affidata
a mister Claudio Li Vigni, che nella
passata stagione ha seguito proprio 
i ragazzi del Fonte Nuova Calcio

ECCELLENZA/2 Ecco il “neo” club, nato dalla fusione di Fonte Nuova e Tor Lupara

di Marco Caroni

TUFFI Gare dal 9 al 15 agosto

Dell’Uomo si prepara per
gli Europei di Budapest
Sono in allenamento a Bergamo, dove resteranno fino
al primo agosto. Il 6 agosto partiranno per Budapest,
dove dal 9 al 15 saranno impegnati nei Campionati Eu-
ropei. Sono gli azzurri dei tuffi, che contano i gioni che
li separano dalle gare in Ungheria. In questi giorni
stanno rifinendo la preparazione. Lo staff tecnico fede-

rale ha ufficializzato le
convocazioni. 
Faranno parte della Na-
zionale di tuffi a Buda-
pest 2010: Noemi Batki
(Esercito), Michele Bene-
detti (Marina
Militare/Lazio N), Tania
Cagnotto (Fiamme
Gialle/Bolzano N), il laria-
nese Francesco Del-
l’Uomo (Fiamme Oro
Roma/Bolzano N), Fran-
cesca Dallapè
(Esercito/Buonconsiglio
N), Tommaso Marconi
(Marina Militare/Trieste
Tuffi), Nicola Marconi (Marina Militare/Lazio N), Maria
Marconi (Fiamme Gialle/Lazio N), Valentina Marocchi
(Carabinieri/Bolzano N), Brenda Spaziani (Fiamme Az-
zurre/AEK Roma), Christopher Sacchin (Carabinieri/Bol-
zano N) e Maicol Verzotto (Bolzano N).  

ALLENAMENTI
La rosa degli

azzurri prescelti si
sta allenando a

Bergamo, poi
partirà il 6 agosto
per l’Ungheria. La
speranza è che

l’Italia riporti
qualche medaglia

Fontenuovese pronta per una
stagione da protagonista

Tra gli acquisti del nuovo sodalizio c’è da registrare il
ritorno di Patrick Giannetti, l’anno scorso allo Zagarolo

Corrado Zanchi

Patrick Giannetti

L’Albalonga riparte e cambia motto

TEL: 06.89763157
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Tour del Lazio 2010:
«Il bilancio è positivo»

BEACH VOLLEY/1 L’analisi del massimo dirigente del Comitato Regionale PALLAVOLO Stagione 2010-2011

Un mese e mezzo denso di schiacciate sulle spiagge da Lido dei Pini a Marina di Minturno,
da Tor San Lorenzo a Sperlonga, per concludere l’avventura a Ostia

Le squadre di Ostia e le
loro avversarie: composti
i gironi di serie B1 e B2 

di Paolo Pizzi

Per Nautilus e Ostia Volley è arrivato il momento di co-
noscere le proprie rivali. A poco più di due mesi dall’ini-
zio della nuova stagione agonistica la Federazione
Italiana Pallavolo ha comunicato la composizione dei gi-
roni dei campionati di serie B1 e B2 maschile. Per i ra-
gazzi dell’Ostia Volley, dopo la promozione arrivata al
termine di una “stagione perfetta” con 26 vittorie su al-
trettante partite, si torna ad affrontare il campionato di
serie B1. Per il torneo 2010-2011 i ragazzi dell’Ostia
Volley sfideranno le due modenesi di Carpi e Pallavolo
Mirandola,  Conselice Ravenna, Correggio, le riminesi di
Bellaria e Morciano, San Benedetto e Pontentino Mace-
rata, Cortona, Monterotondo e le sarde di Sant’Antioco,
Augusta Cagliari e Olbia.
Una squadra rinnovata quella che si presenterà all’avvio
della prossima stagione. Vestiranno, infatti, la casacca
dell’Ostia Volley gioca-
tori del calibro del li-
bero Yuri Postiglione,
dell’opposto Renzetti e
dello schiacciatore
Rossi provenienti dalla
M.Roma.  Hanno in-
vece lasciato la so-
cietà del presidente
Paolo Papagni i liberi
Ponzio e Atzori, pas-
sati il primo al Pome-
zia e il secondo alla
Roma XII, il palleggia-
tore Francesco Di Villio
e l’opposto Fabrizio
Venditti, anche loro passati nelle fila della Roma XII, e
Paolo De Rosas, che affronterà la serie A2 con la com-
pagine di Sora.  
Nel campionato femminile, invece, si ripete la stracitta-
dina che vedrà affrontarsi i sestetti di Nautilus e Ostia
Volley. Inserite nel girone F le due compagini lidensi sa-
ranno chiamate a scontrarsi contro  le sarde di San
Paolo Cagliari, Iglesias, Quartu e Olbia e le laziali di Ci-
sterna, Monterotondo, Frascati, Labico, Ares Roma, Roma
7, Divino Amore e Civitavecchia Volley.
«Logisticamente parlando possiamo essere soddisfatti –
ha commentato il tecnico dell’Ostia Volley Claudio Sca-
fati – abbiamo infatti solamente quattro trasferte impe-
gnative, quelle in Sardegna, che generalmente incidono
maggiormente sui bilanci delle squadre. Dal punto di
vista tecnico – continua l’allenatore – è un girone cer-
tamente difficile. Ci sono infatti formazioni come il Divino
Amore, reduce dai play off o il Monterotondo che, sceso
dalla B1, sembra voler allestire una squadra in grado di
puntare alla promozione. Anche Civitavecchia, Roma VII
e Labico si sono mosse bene sul mercato. Sulla carta
il livello sembra alto – termina coach Scafati – noi co-
munque puntiamo a migliorare il settimo posto conqui-
stato lo scorso anno».

Il presidente Burlandi

Il successo delle cinque tappe
di questo evento dimostra
come il nostro movimento sia
in costante e forte crescita

Di Napoli e Cerasti esultano sulla sabbia di Giulianello
Si è concluso il 1° Torneo di
beach volley 2x2 organizzato
dall’Obiettivo Volley, in col-
laborazione con il Giulianello
Calcio. La società veliterna
ha allestito un campo di sab-
bia all’interno del complesso
sportivo di Via Colle Pescara
a Giulianello di Cori e ha
organizzato il 1° Torneo di
beach volley della società
che è iniziato giovedì 15 lu-
glio scorso con la disputa
del torneo misto uomini-don-
ne.
Dopo quattro giorni di gare
entusiasmanti, Francesco Di

Napoli e Federica Cerasti
hanno sbaragliato l’intero
lotto dei concorrenti, bat-
tendo in finale Andrea Anti-
nori e Gloria Potini (tutti
nella foto), aggiudicandosi
così il primo posto. Poi è
andato in scena il torneo
fra le coppie maschili. E an-
che in questa manifestazione
ha dominato la scena ancora
Francesco Di Napoli, stavolta
assieme a Daniele Quaglia.         
Le iscrizioni ai tornei sono
state aperte a tutti, senza
limiti di tesseramento o di
categoria. I due tornei erano

composti da un girone vin-
centi e un girone perdenti e
le singole partite si sono
svolte al meglio dei 3 set, i
primi due a 21 punti e l’even-
tuale di spareggio a 15 punti.
I primi classificati di ogni
singolo torneo hanno rice-
vuto dagli organizzatori, ol-
tre ai trofei, anche  500 euro
in buoni acquisto, i secondi
250 euro e i terzi 100 euro.
La kermesse ha riscosso un
grande successo, almeno
stando al numero delle per-
sone che hanno affollato il
luogo di gara nei giorni delle

due settimane di competi-
zioni.   Una bella manifesta-
zione estiva, al freschetto
dei colli giulianesi, un’occa-
sione per stare insieme agli
amici e rivedere volti noti e
compagni ed avversari di
tante e tante battaglie ago-
nistiche sotto rete. Un plauso
va alla società organizzatrice
e a tutti coloro che hanno
collaborato alla riuscita di
questa iniziativa, con l’arri-
vederci alla prossima sta-
gione per una edizione an-
cora più interessante di que-
sta appena conclusa.

Dopo un mese e mezzo den-
so di schiacciate sulla sab-
bia cala il sipario sul Beach
Volley Tour Lazio 2010, or-
ganizzato dalla Fipav Lazio,
un circuito regionale che
ha regalato per l’ottavo
anno consecutivo tante
emozioni. 
Sono state cinque tappe di-
verse, ma ognuna con un
fascino particolare. Da Lido
dei Pini a Marina di Min-
turno, da Tor San Lorenzo
a Sperlonga per concludere
l’avventura a Ostia, come
del resto da quattro anni a
questa parte. Oltre al folto
pubblico non sono mancanti
ingredienti necessari come
la musica, i gadget, il di-
vertimento, ogni appunta-
mento ha riservato sorpre-
se positive e non solo in
campo.
«È stato ancora una volta
un circuito molto positivo
– afferma il presidente del
CR Lazio, Andrea Burlandi

-, che ha fatto vedere come
il nostro movimento sia in
crescita. Sempre più gio-
vani si accostano a questa
disciplina, ricordiamo che
proprio dal circuito regio-
nale sono usciti ragazzi del
calibro nazionale come Ivan
Zaytsev, Francesco Gion-
tella, Daniele Lupo e tanti
altri. Ogni stagione scopria-
mo talenti, allo stesso tem-
po possiamo dire di aver
cimentato il rapporto con
alcuni giocatori che ci se-
guono negli anni». 
Il segno è sicuramente po-
sitivo, dato anche da una
buona organizzazione. «È
stato apprezzato uno staff
di grande competenza e
qualità, uno dei migliori in
Italia: da Stefano Cesare a
Mauro Budani, da Giorgio
Pallotta a Marco Massari e
ai tanti collaboratori. Non
bisogna dimenticare l’au-
silio delle persone e degli
uffici del Comitato Regio-

nale. Un ringraziamento
particolare va alla Provin-
cia di Roma con l’Assessore
allo Sport, alla Regione La-
zio che ha supportato
l’evento, ai Comuni di
Roma, Minturno, Ardea, agli
sponsor e ai media partner.
Un grazie anche ai tanti
promoter locali, sempre vi-
cini alle nostre manifesta-

zioni. Per il prossimo anno
cercheremo di anticipare
l’inizio del circuito per pro-
muovere al meglio il cam-
pionato del mondo che si
svolgerà a metà giugno al
Foro Italico di Roma, in-
somma un tour che si rin-
nova ogni anno».
Per andare a scoprire qual-
che numero vediamo che a
partecipare sono state 44
coppie nel femminile e 68
nel maschile. La coppia più
presente è stata quella com-
posta da Jennifer Luca e
Valeria Spinola (ben cinque
volte presenti), che hanno
vinto il titolo regionale con
64 punti, ben dieci di più
su Culiani-Marini. Nel ma-
schile dominio di Paulao-
Zurini con due vittorie di
tappa e un secondo posto
per un totale di 85 punti,
secondi Del Carpio-Morini
con 54, terzi Spanakis-Del
Mastro e Nyawira-Multisan-
ti con 48.  

BEACH VOLLEY/2 La coppia ha vinto il primo torneo organizzato dalla società veliterna Obiettivo Volley 
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La campionessa di nuoto Alessandra Romiti
è stata ricevuta dal sindaco Mario Cacciotti
che voleva incontrare la nuotatrice per com-
plimentarsi con lei per il brillante risultato
ottenuto nel giugno scorso. L’atleta originaria
di Anagni, ma che da anni si allena a Colleferro,
si è infatti classificata prima alla Capri-Napoli,
la gara di Coppa del mondo di nuoto di fondo
inserita nel programma delle prove del Gran
Prix Fina (superiori ai 10 km), disputatasi il
27 giugno sulla distanza di 36 km. In questa
prova Alessandra ha conquistato, inoltre, un
doppio primato: è la prima italiana a firmare
la doppietta, avendo vinto anche l’edizione
del 2007. Accompagnata dal presidente del-
l’Asd Nuoto Colleferro Mario Mosti, che gestisce
l’impianto comunale dove per anni Alessandra
si è allenata, l’atleta ha ricevuto dalle mani
del sindaco Cacciotti una scultura ricordo del
Comune e parole di grande apprezzamento
per l’impegno che da sempre mette nella sua
attività sportiva, tanto da avere ottenuto già
diversi e importanti premi. Ad accoglierla,
nella sala consiliare, tra gli altri, c’erano gli
assessori Saturno Iannucci e Aldo Giuliani e
il direttore generale Antonio Rocca. 
«Colleferro è una città che ama lo sport – ha
detto il sindaco Cacciotti – tanto da avere in
tutto il Lazio la più alta percentuale di strutture
rispetto alle altre simili città. Eppure, nono-
stante ciò, queste strutture adesso non bastano
più. Ci sono sempre nuove discipline che
vengono attivate e i ragazzi che vogliono
praticare uno sport crescono ogni anno. E’
una constatazione che mi fa enormemente
piacere, vuol dire che stiamo lavorando bene
con i giovani, nella buona collaborazione che

c’è tra Comune e società sportive e gli atleti
che si distinguono, come te Alessandra, ci
danno lo stimolo giusto per ampliare ancora
di più le attrezzature da mettere a disposizione
degli atleti. Come nel caso della piattaforma
per i tuffi, che stiamo realizzando sulla scorta
dei risultati ottenuti dall’altro campione locale
Francesco Dell’Uomo».
Alessandra Romiti, ringraziando per la calda
accoglienza ricevuta e per le parole di ap-
prezzamento per i risultati ottenuti, ha ricor-

dato la gara disputata e le altre prove che
adesso l’attendono per il proseguimento della
sua carriera, che si preannuncia priva di
nubi. Subito dopo aver tagliato il traguardo a
Napoli, aveva così commentato: «Arrivavo a
questa prova dopo un periodo tribolato, visto
che a causa di un virus ho dovuto saltare
buona parte della stagione comprese le qua-
lificazioni per i Mondiali in Canada. Adesso
però, grazie a questo successo, mi sono messa
questi mesi negativi alle spalle». 

della rassegna mondiale. L’olandese è cam-
pione uscente, essendosi affermato nella
precedente edizione dei mondiali attacchi
singoli, quella che ha avuto luogo nel 2008 a
Jatantow, in Polonia. Tra i tanti, van de
Broeck difenderà la sua medaglia d’oro dal-
l’assalto (teorico) del più giovane guidatore
in gara, il portoghese Antonio Simoes, che
ha appena sedici anni e mezzo.
L’Italia, che nell’edizione ospitata sempre ai
Pratoni, nel 2006, colse un significativo set-
timo posto a squadre e il quarto nell’indivi-
duale con Cristiano Cividini, si presenta con
otto driver agli ordini del ct dei singoli,
Antonio Broglia. Lo stesso Cividini, Corrado
Cotti ed Enrico Tortella costituiscono il tris
azzurro; Alfonso Carretta, Alessandro Guerra,
Flavio Lunardon, Antonio Rigamonti e Anna
Toscani sono gli altri cinque concorrenti am-
messi alla gara a titolo individuale. Si punta
a una prestazione che incoraggi i progressi
di questa disciplina che alle nostre latitudini
non può vantare la stessa tradizione dei
paesi favoriti anche a questi mondiali (salvo
sorprese clamorose, la Svizzera, la Germania,
l’Inghilterra, l’Olanda), ma che vive uno svi-
luppo interessante, sotto la spinta di un di-
partimento vivace come quello guidato dal
cavalier Adolfo Paulgross. La prima edizione
dei mondiali attacchi singoli Fei è andata in
scena dodici anni fa, con l’edizione di Ebbs,
in Austria. Ora si riparte, nell’incanto dei
150 ettari di verde che lasciarono a bocca
aperta anche la regina Elisabetta d’Inghilterra.    

O
ttanta atleti in gara, in rappresentanza
di venti paesi, quasi cinquanta giorna-
listi accreditati, un villaggio commer-

ciale a fare da cornice alle splendide arene
dei Pratoni del Vivaro. Tutto è pronto, nel
centro equestre federale a due passi da
Rocca di Papa, per il campionato del mondo
di attacchi singoli Fei, che si svolgerà da
oggi a domenica prossima. Ieri pomeriggio si
è svolta la suggestiva cerimonia di apertura
della spettacolare kermesse, che ha visto la
presenza del presidente della Fise Andrea
Paulgross. Le gare prenderanno il via oggi
alle 9, con la prima prova del dressage, e si
concluderanno domenica, con la doppia prova
dei coni. In mezzo, l’avvincente test della
maratona a otto ostacoli (prima fase al via
oggi alle 10,30), che sfrutterà al meglio le
straordinarie qualità del terreno vulcanico
dei Pratoni, con il percorso disegnato dal-
l’austriaco Christian Iseli, assistito da Franco
Provenzani.
Tra i protagonisti più attesi spicca la figura
di Jan van de Broeck: il più anziano (ha 70
anni) ma anche il più titolato concorrente

Mondiali attacchi, oggi il via alle gare
EQUITAZIONE Ieri l’inaugurazione della kermesse ai Pratoni del Vivaro con il presidente della Fise Andrea Paulgross

Ottanta atleti in gara, in rappresentanza di venti paesi, e un villaggio
commerciale a fare da cornice alle splendide arene del centro
equestre federale a due passi da Rocca di Papa. Fino a domenica
grande spettacolo con il campionato del mondo di attacchi singoli Fei

NUOTO La nuotatrice è stata premiata per la vittoria della maratona di fondo Capri-Napoli

Pugilato Barletta sul ring

Alessandra Romiti omaggiata a 
Colleferro dal sindaco Cacciotti

Lariano, successo
per la serata di
boxe all’anfiteatro
In tanti hanno assistito alla serata dedi-
cata alla boxe organizzata nel piazzale
dell’anfiteatro “Tiberio Bartoli” di Lariano.
L’iniziativa è stata portata avanti dall’Asd
Boxe Volsca Lariano dei maestri Angelo
e Clay Feuda, in sintonia con l’assesso-
rato allo sport del Comune di Lariano,
guidato dal consigliere delegato Fer-
nando Fabbri. L’incontro clou era quello
tra il “guerriero volsco” Emanuele Bar-
letta, promettente ventiseienne atleta
proprio di Lariano, contro il romeno Ma-
rian Rocsa del Team Nick Vasiliu, cate-
goria pesi mediomassimi 6 rounds.
Emanuele Barletta, che da qualche mese
è diventato pugile professionista e che
per quattordici anni è stato tesserato

proprio con la Volsca Boxe, ora difende
i colori del Team Chiavarini e ha scelto
proprio casa sua per la prima gara con
il nuovo importante riconoscimento. 
Prima dell’incontro più importante sul
ring sono saliti altri giovani del vivaio
della Volsca Boxe, diversi match dilet-
tantistici che hanno quindi “preparato”
il pubblico per l’incontro più atteso e se-
guito della serata. Soddisfazione per
l’esito della manifestazione dal delegato
allo sport del Comune di Lariano:
«Siamo orgogliosi che un altro giovane
di Lariano – aggiunge Fernando Fabbri
– sia arrivato così in alto nello sport
come professionista. Negli anni ho se-
guito e visto crescere Emanuele Barletta
e se oggi è diventato un pugile affer-
mato e preparato, secondo in Italia nella
categoria dilettanti solo dietro a Cle-
mente Russo, sicuramente – conclude il
delegato allo sport di Lariano – un
grande merito è dei suoi due bravissimi
tecnici i maestri Angelo e Clay Feuda,
che amano questo sport e trasmettono
la stessa passione ai loro atleti. Compli-
menti». 
Felici proprio i tecnici della Volsca Boxe:
«Un ringraziamento all’amministrazione
comunale di Lariano e al delegato allo
sport Fernando Fabbri che – evidenziano
Angelo e Clay Feuda – si è impegnato
molto per promuovere e organizzare
con noi questa bella serata. Un ringra-
ziamento di cuore anche a tutti gli
sponsor che ci sono sempre vicini e che
ci permettono di portare avanti queste
belle serate di sano sport e partecipa-
zione». Dopo questa prima uscita da
professionista a Lariano, per il giovane
Emanuele Barletta, inizia una stagione
importante sotto i colori del Team Chia-
varini con la Volsca Boxe Lariano sem-
pre nel cuore.
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artigiano con esperienza
in lavori di plastificazione ter-
razzi senza demolire il sotto-
fondo, con resina colorata e
rinforzata con lana di vetro.
tel. 338.9058105

artigiano edile ita ese-
gue rifinite ristrutturazioni
complete ,impianti termoi-
draulici gas clima, elettr certif.
37/08 (ex46/90) costi onesti
impermealizz. pitture qualità
referenze serietà. tel.
392.4338061

autista 35enne italiano,
serio, volenteroso, possesso
patenti a,b,c,d,e, con espe-
rienza di circa 6 anni. zona
roma nord. buona conoscenza
strade roma e provincia. se
richiesto disponibile anche
c.v. cerca lavoro. tel.
392.0399895 - 347.9574414

autista 35nne italiano se-
rio diplomato con esperienza,
lingua inglese,conoscenza
roma e lazio pat A B C D CQC
iscr. al ruolo NCC cerca lavoro
come magazziniere traslochi
scuolabus ,uscite stabilimenti
anche lavori a giornata e part
time Valuto qualsiasi proposta
Tel. 338.8504630

cantante. " il piacere della
musica come ti piace ". sere-
nate, matrimoni, karaoke, ani-
mazione. milo 345.0641868

carpentiere automunito
cerco lavoro tel. 347.3540651

cerco lavoro come don-
na delle pulizie o baby sitter
nelle ore diurne, zona Pale-
strina. tel. 347.5655041

chef con esperienza 30en-
nale in ristoranti hotel ban-
chetti. ottima cucina romana
nazionale marinara mediter-
ranea gestione completa cu-
cina cerca lavoro in ristorante
albergo circoli agriturismo
mense. 349.4243726

coppia marito e moglie cer-
ca lavoro ovunque con vitto,
alloggio e stipendio tel.
339.7762166

cuoco referenziato 57 anni,
capo cucina lunga esperienza
presso ristoranti, alberghi.
nella preparazione di primi,
secondi, pesce, cerca lavoro
preferibilmente anzio, nettu-
no, terracina, fondi, circeo,
aprilia e zone limitrofe.
0773.763925

doMestica della comunità
europea disponibile subito e
per periodo illimitato cerca
lavoro con vitto e alloggio
ovunque in Italia o/e estero.
Ottima con bambini, anziani,
governo casa, ecc. Libera per
viaggi. Tel. 339.7762166

elettricista ITALIANO
impianti all'avanguardia di
allarmistica e antincendio a
norma di legge. Certificazione
e Assicurazione.  Impianti di
Condizionamento Caldo/Fred-
do  Preventivi gratuiti. Refe-
renziatissimo. FABIO UFFICIO
06.94015167

eseguo lavori di pittura
edile, idraulica, muratura, pa-

vimentazioni e intonaci. tel.
333.3310248

giardiniere perito agrario
35enne per: perizie abbatti-
menti, V.T.A., potature albe-
rature, abbattimenti, punte-
ruolo rosso delle palme, im-
pianti di irrigazione, prato
pronto e/o seminato, arredo
giardino, giochi bambini, pro-
gettazione realizzazione e ma-
nutenzioni di parchi, giardini
e balconi. Mirko 393.1635080

guainista esperto cerco
lavoro tel. 06.9172108

idraulico italiano da 26
anni, esegue impianti termo-
idraulici, gas, clima, con pe-
rizia e qualità a costi onesti,
certificazioni 46/90, ristrut-
turazioni di bagni e cucine.
tel. 366.3765959

idroterMica esegue la-
vori impianti e riparazioni ri-
scaldamento acqua e gas. tel.
347.6788861

inferMiere professionale
pratico settore geriatrico di-
sabilita alzhaimer offresi per
assistenza notturna miti pre-
tese tel 339.3370801

lavori di ristruttu-
razioni edili muratore ita
esegue da 31 anni, impianti
elettr. termoidr. cf. 46/90, co-
sti onesti, impermealiz., iso-
lamenti termoa-acustici, qua-
lità e serietà tel. 349.8937398

Maiolicaro ita espertis-
simo (+di 34 anni) posa a re-
gola d'arte ogni tipo di pavi-
menti e rivestimenti da euro
8 al mq rifiniti, ristrutturazioni
complete a costi onesti perizia
qualità serietà prev gratis tel.
328.8323221

MarMista posatore in mar-
mi, graniti, rivestimenti e pie-
tre normali, scale e pavimenti,
misurazioni tecniche. No per-
ditempo. tel. 333.4765031

MoviMento terra, ritiro
calcinacci,  qualsiasi trasporto
eseguo Luca tel. 346.7636741
-  338.4712261

Muratore ita da 31 anni
esegue rifinite ristrutturazioni
complete ,impianti termoi-
draulici gas clima,elettrici cer-
tif. 46/90 a costi onesti im-
permealizzazioni pitture qua-
lità referenze serietà tel.
340.3175936

persona seria con espe-
rienza cerca lavoro per re-
stauri appartamenti o pitture
edili. tel. 339.2256294

pittore abile ita da 27 anni
esgue ogni tipo di tinta, parati
,stucchi antichi, cartongesso,
controsoffitti, restauri com-
pleti a costi onesti serieta ga-
ranzie perizia tel 340.3175934

pittore edile professio-
nista, eseguo pitture di ogni
genere, c.parati, decorazioni,
smalti, stucchi antichi, stuc-
coline in gesso, ecc. massima
serietà, preventivi gratuiti,
339.7631913

ragazza ruMena di 28
anni, seria e affidabile, cerco
lavoro come baby sitter, pu-
lizie, a ore part time o lungo
orario. 380.3678910

ragazzo di genazzano con
esperienza cerca lavoro come
badante anche a palestrina,
valmontone, cave, zagarolo.
tel 389.0594382

ragazzo italiano di
Roma cerca lavoro, le mie
esperienze (Giardinaggio-Pu-
lizie generali-Pratico Cucina-
Dog Sitter-Manutenzione) an-
che fuori Roma tel.
334.7838652 disponibile Su-
bito

ragazzo ucraino con
documenti in regola di Segni
cerca lavoro, le mie esperien-
ze: giardinaggio, pulizie ge-
nerali, dog sitter. Disponibile
subito. Tel. 380.7836377

ricostruzione un-
ghie. Ricostruzione unghie
con gel U.V., tips, copertura
unghia naturale, Nail-Art, glit-
ter,swarowsky, unghie da
sposa. Euro 50. Colleferro e
dintorni, Frosinone e prov.
Tel 349.6108997

serenata romana da con
te partirò un amore cosi gran-
de mattinata a lauretta ser.de
papà ser.sincera ecc.ecc., con
l'aggiunta di brani miei origi-
nali. Ciacio 328.7225882

serraMentista esperto
produzione e montaggio in-
fissi e facciate continue cerca
lavoro 328.7691746

signora italiana cerca
lavoro come aiuto domestico
nella zona dei Castelli Romani.
Disponibile solo la mattina
345.3982894

traslochi e trasporti
nazionali con personale esper-
to e qualificato a prezzi bassi
imballaggio montaggio mobili
riparazioni e modifiche pre-
ventivi telefonici Tel.
388.7506693

unghie rovinate da ec-
cessive limature con frese, o
uso continuo di gel? eseguo
manicure con smalti perma-
nenti, effetto gel ricostruzione
unghie con tips e smalti per-
manenti (frech, gel colorati,
decorazioni) prezzi modici,
zona s.maria delle mole ma-
rino sig.ra  renata tel.
338.2908085 disponibile an-
che ad agosto per tutto il
mese

zona castelli roMani
e litorale, operaio generico
con esperienza pluriennale,
max serietà, effettua lavori
di montaggio Tegola Canade-
se, guaina, montaggio portici
in legno, pittura interni ester-
ni, lavori di giardinaggio, prez-
zi competitivi  tel.
347.5208000 - 328.6544458

ditta edile qualificata
con referenze cerco per ri-
strutturazione appartamento
zona piazzale prenestino li-
bera periodo estivo tel
338.3052761

accurate lezioni di lin-
gua inglese, laureata residen-
te Cambridge impartisce in
Frascati Castelli Romani e
Roma euro 20,00/h  euro
15,00/h a pensionati e diver-
samente abili. euro 25/h a
domicilio Traduzioni
Inglese/Italiano e viceversa.
Traduzioni Giuridiche e non
anche in Spagnolo, Tedesco
e Francese. Fabiana
338.7223752

chitarra Moderna
compositore professionale im-
partisce lezioni di chitarra a
domicilio ovunque in Lun-
ghezza,Roma e provincia. tel.
392.7388608

corsi base a domicilio di
amministrazione aziendale sa-
bato e domenica.Tel.
347.1712034

laureato in Ingegneria im-
partisce lezioni di matematica
a studenti di scuole medie in-
feriori e superiori tel.
328.6928844

a tuscolana, metro Nu-
midio Quadrato, via Tuscolana
695, bellissima trans brasi-
liana, mulatta, alta 1,70, 5a
di seno naturale, capelli lun-
ghi, belle curve, corpo da urlo,
23 anni, focosa come il sole
del brasile, attiva e passiva,
23 cm. ambiente climatizzato.
Chiamami sempre, segreteria,
Bruna tel. 392.0471269

a valMontone, ragazza
portoghese, mora, alta 1,80,
quarta naturale, bella in car-
ne, tutti i giorni dalle 10,00
alle 22,00. tel. 320.4171708

appena arrivata Aman-
da, tutto a fare, massaggi
completi in zona colleferro.
tel. 380.7867300

castelli roMani, nicola,
uomo single di 51 anni, resi-
dente ad Albano Laziale, sa-
rebbe disponibile a conoscere
una donna di età non supe-
riore ai 50 anni per intra-
prendere un’amicizia sincera.
Annuncio onesto e senza se-
condi fini. tel. 346.4727215

frascati, straordinaria, Mi-
chela 30enne rossa come la
passione, 1.80 di altezza, tutta
da gustare, sensazioni da...
capogiro! chiamami al
345.0877348 (riservatissimo)

Massaggio giapponese, ot-
timo ambiente riservato, za-
garolo. tel. 380.3719589

valMontone per la prima
volta Linda, bionda da sballo,
alta 1,70, sesta di seno, bel-
lissimo fondo schiena, preli-
minari da urlo, disponibile
tutti i giorni. tel. 328.6526030

acquistiaMo auto e fur-
goni da rifare carrozzeria,
motore fuso, mal ridotte con
max valutazione Ritiriamo con
i nostri mezzi, con pagamenti
in contanti e passaggio im-

mediato. Acquistiamo anche
auto incidentate. Cell.
331.4446295

alfa 156 sw grigia ‘01 bel-
lissima euro 5000 tel
339.7850207

alfa roMeo 156 1.9 D ven-
do luglio 2002 ottime condi-
zioni Euro 3.000,00 tel.
392.9858308

balestra rovesciata per
500 F.L.R. anni 60 Euro 100,00
tel. 392.9858308

fiat 500 d'epoca colore ros-
so ferrari, allestimento abarth,
motore elaborato 700 km in
garanzia, interni rosso/nero,
sempre garage, ottimo stato.
tel. 360.546602

ford fiesta Zetec Blu met-
tallizzato Nov.2002 100.000
Km sempre tagliandata buone
condizioni  Euro 5.000,00 con-
tattare Antonio 393.7035639

Mini cooper grigio ‘01,
6000 euro bellissimo tel
339.7850207

Minicar tasso rossa 50 die-
sel anno 2003 ottimo stato
vendo 1200 euro 333.4637824

panda multijet anno 2005
rosso bordaux ottimo stato
vendo 5100 euro tel.
338.7051639

per bMw 5 e39 berlina ven-
do stop sx, cerchi lega 16",
sportelli, tappezzeria alcan-
tara, scarico doppio univer-
sale, vicino Sora. Tel.
338.3914484

renault twingo anno
2004 climatizzatore ottimo
stato unico  proprietario
2500,00 euro tratt.
347.1984782

scarico finale sportivo,
doppia uscita, universale x
tutte le auto, omologato, usato
una settimana euro 90. tel
346.4991503

spoiler x fiat 500 anni 60
cofano posteriore tel.
392.9858308

tappezzeria completa
panda 2007  a 150 euro vendo.
tel. 349.6030193 

aprilia sXv 550 gomme
slic.int. nuove km 5000 tri-
colore come nuova + casco e
tuta Euro 5.500,00 tel.
392.9858308

burgMan 400, grigio me-
tallizzato, ottime condizioni,
25000 km, super accessoriato,
anno 2006, unico proprietario,
vendesi a euro 2.900,00. tel.
339.2045424

califfone d'epoca (per
amatori e non) 50cc. con ba-
rabrezza e pedali, funzionante
e buono stato. Visibile ad Aric-
cia. Buono per amatore, rot-
tamazione o uso proprio. prez-
zo modico da concordare.
333.6690535

carenature complete + 2
bauletti per scarabeo a 100
euro vendo. tel 349.6030193

honda foresight Ven-
desi ruota anteriore completa
di disco per honda
foresight/panteon completa
buone condizioni 50 euro più
altri pezzi sella carena mar-
mitta motore. Tel.
338.8504630

husqvarna 125 sM su-
permotard km 12.500, mar-
mitta modificata, carburatore
da 38 disco ant. maggiorato,
pompa freno e pinza sostituiti.
parafango post, porta targa
e mascherina fari cambiati.
gommata  - perfetta, verranno
consegnati anche tutti i pezzi
originali. sempre garage –
euro 1.900,00 – alessio
340.3956430

suzuki sv650s, 04/2005,
26.000 km, unipro, mai inci-
dentata, tutto originale, vendo
a euro 3.000,00. Vincenzo tel.
335.7697540

variatore malossi multi-
var nuovo castelli romani  45
e. tel. 347.4396147

colleferro vendesi mo-
biletto in legno con sportello
in vetro marca Amstrad, con
incorporato un giradischi
33/45 giri, radio e 2 cassette
mangianastri al prezzo di 100
euro. Tel. 338.2383088

coModini antiquariato anni
30-40circa con porta rinale
interno in vera porcellana tut-
to originale. quantità 2, ven-
dibili anche separatamente.
solo amatori. no perditempo.
110 l'uno. 347.5009989

lettino DA CASA e/o CAM-
PEGGIO PER BAMBINO IN
BUONO STATO euro 25 tratt.
enzo 328.1343104

Mobiletto porta cd, in
legno, alto circa 1 metro, nuo-
vo vendo a euro 20,00. Mauro
Tel 348.1357435

n° 2 spalliere (solo lato
testa) per letto singolo in
ferro battuto colore verde
chiaro vendo a euro 100.00
l'una per info 06.7918206

specchiera per bagno in
legno color noce vendesi a
euro 30,00. Tel.  348.1357435

giaccone di renna, ta-
glia 52, come nuovo, mai usa-
to euro 200,00 vendo. tel.
348.1357435

giubbotto scott ame-
ricano originale 100 euro ven-
do. tel. 349.6030193

scarpe da calcetto della
puma nuove n°41 colore nero
e bianco vendo a euro 25. tel.
06.9514115

sciarpa gigante tipo STRI-
SCIONE  "forza roma" in lana
1977 mai usata. mt.2,50 x
40cm. bellissima FATTA A
MANO da mia nonna.  Storica
e unica al mondo, per appas-
sionati collezionisti amatori
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e Roma club. Mai usata per
ovvi motivi di scomodità, ma
particolare nel suo genere
per arredare pareti appen-
dendola tipo striscione fabio
no perditempo, euro 550,00
06.93668177 ore negozio

barca di 4m, in vetroresina,
con 2 vani, pilotina, 2 cuscini
prendi sole, inaffondabile,
motore 25cv evinrude perfet-
ta, 2 serbatoi, tutta la dota-
zione obbligatoria, euro 1800
+ carrello per barche fino a
sei metri in regalo, visibile
ad ardea. 347.6384042

rimor Superbrig 670, 6
posti letto anno 2001 (Ford
Transit) 88 kw,gemellare-ac-
cessoriato con tendalino-por-
tabici-portapacchi-doppi ser-
batoi acque chiare e grigie-
scarico elettrico-pannello so-
lare-antifurto-antenna tv-ra-
dio mp3-letto matrimoniale
posteriore..custodito all'in-
terno no fumatori..km 32.000
euro 26.000 zona Albano La-
ziale tel. 347.0591145

albano cecchina ven-
desi piccolo monolocale, con
bagno, barbeque, indipenden-
te, con 200mq di giardino,
parcheggio di pertinenza,
struttura 50ennale, vicino sta-
zione treno, e servizi, non sa-
nata.  36000e. no perditempo.
347.6384042

albano centro storico, ven-
do appartamento p.t., 50 mq
utili, euro 145.000,00,  tratto
senza agenzie. ingresso, am-
pio soggiorno con cucina a
vista, camera da letto matri-
moniale, bagno, ripostigli,ri-
scaldamento autonomo. cell.
349.2338138

arDea loc. Villaggio
arDeaTino VIA ROCCA
PRIORA a 1 km da stazione
fs  di santa palomba privato
vende bellissimo appartamen-
to in villa di mq.80  composto
da piano rialzato ampio salone
con angolo cottura camera
cameretta bagno balcone can-
tina posto auto di proprietà
ottima esposizione vendo am-
mobiliata a euro 220.000,00
possibilità anche senza mo-
bilio ASSOLUTAMENTE NO
AGENZIE  339.5776417

arTena vendesi apparta-
mento in contesto tranquillo,
indipendente su due livelli,
80 mq. PT soggiorno con ca-
mino, cucina, bagno, riposti-
glio e disimpegno, 1P due ca-
mere da letto (una con cabina
armadio). Uso esterno della
cantina. Completamente ri-
strutturato, impianto autono-
mo e infissi nuovi. No Agenzie
Euro 155.000 Cell.
347.3721905

baia Domizia (Ce), collina
vista mare, villa su due livelli
di mq. 340 e 100, garage mq.
130, oliveto, vigneto e frutteto
mq. 7.000, pozzo artesiano a
170 m., gruppo elettrogeno,
adatto per agriturismo o co-
munità, vendesi ad euro
1.250.000,00 tratt. tel.
0823.772252 CELL.
333.9303981

borgo hermaDa-Ter-
racina (LT). A 5 minuti dal
mare: bilocale di 45 mq, com-
pletamente arredato + giar-
dino di 45 mq con tende da
sole, barbecue in muratura,
piante ornamentali. OTTIMO
STATO. Termoautonomo. Euro
90.000 Tel 349.7357649

cenTocelle, Piazza dei
Gerani, appartamento 60 mq,
salone, ampia camera letto,
cucina abitabile, bagno, bal-

cone, ascensore molto lumi-
noso e collegatissimo con il
centro vendesi euro 235.000
escluse agenzie Tel
331.8138268

colleferro vendesi ap-
partamento sito al 1°piano
mq.120, composto da: cucina,
sala, 3 camere letto, stanzino,
antibagno, bagno, 3 balconi.
Termoautonomo, ristrutturato
internamente ed esternamen-
te. euro 190.000,00 cell.
329.2162324 - 347.4821968

fiuggi adiacente a Madon-
nina privato vende apparta-
mento mansardato  immerso
nel verde composto da: In-
gresso; Salotto con angolo
cottura; Camera; Bagno. ter-
moautonomo, mai abitato tel.
349.1529174 - 349.1530378

fraTTocchie (Marino, al-
l'inizio della Via Nettunense)
appartamento in  palazzina
in cortina sito al 2° e ultimo
piano: ampio salone; 2 ca-
mere matrimoniali; ampia cu-
cina abitabile; 2 bagni;  bal-
cone; 1 posto auto coperto;
1 posto auto scoperto; sof-
fitta. Collegato con bus/treno
(la stazione di Santa Maria
delle Mole è raggiungibile a
piedi), no agenzie. 269.000
euro tratt. 338.1620919

gallicano nel lazio
a 15 km. dal G.R.A. vendesi
n° 2 unità Immobiliari indi-
pendenti con giardino cosi
composte: P.T.Salone, cucina,
disimpegno, camera, bagno e
porticato; P.1.Salone, cucina,
camere, ingresso, bagni e bal-
coni. Terreno edificabile di
mq.1230. No Agenzie. Tel.
338.2062654

gaVignano a 3 km dalla
stazione di Anagni,vendesi
villa tre livelli 400 mq,giar-
dino con pineta,terreno
10.000 mq, termoautonomo,
pozzo artesiano.540.000 Euro
Utile per agriturismo o attività
ristorativa o attività socio sa-
nito tel. 06.97304670

genzano Di roma loc.
via della selva vendo villino
unifamiliare di mq.90 con ga-
zebo, forno più terreno di
mq.1.400 con piante di ulivo
no agenzie e perditempo tel.
346.66610370  - 349.1599049

genzano località la selva
in via soriano immersa nel
verde e nella tranquillità ven-
do prestigiosa villa bif. di
mq.600 con 2 ettari di parco
circondato da palme washin-
gtonia e fenix 338.6258833 -
06.9397024 no agenzie tratt.
riservate

marino vendesi apparta-
mento finemente ristrutturato
adiacente l'ospedale, compo-
sto da tre camere, salone, cu-
cina, due bagni, balcone, in-
gresso, ripostiglio, soffit-
ta,125mq, in palazzina in cor-
tina con ascensore, piccole
spese condominiali, vero af-
fare. Euro 275.000 tratt. tel.
333.3906846

monTelanico vendesi ap-
partamento di 50 mq compo-
sto da: cucuna, bagno, salone,
camera da letta discreto stato.
FRANCESCO 338.9577969

neTTuno appartamento di
60 mq su 2 livelli. pt: sog-
giorno con angolo cottura.
1p: 2 camere bagno. box auto.
euro 150.000,00 tratt. no
agenzie cell. 339.7130754

paVona centro, vendesi por-
zione di villino indipendente
di 310 mq. su due livelli co-
municanti tra loro con ascen-
sore interno e 700 mq. di
giardino, euro 415.000,00. tel.
06.9311043 - 338.2837091

Serrone Monte Scalambra
a 1360 metri slm grazioso ru-
stico 100 mq  da finire +  ter-
reno panoramicissimo vicino
pista parapendio - adatto per
mutuo tel. 338.4657255 Mas-
simo

umbria villa favolosa con
piscina e vista panoramica
privato vende. Rifiniture di
lusso prezzo Affare visto mia
età. Tel. 389.1886618

VelleTri centralissimo
vendesi luminoso apparta-
mento piano terra con entrata
indipendente composto da
ampia sala con angolo cottu-
ra, camera bagno, spazio
esterno, impianto di riscal-
damento autonomo euro
110.000,00 tel 347.5208000

a 5 km. Da colleferro,
affittasi rustico di casa di
campagna, entrata indipen-
dente, angolo cottura, bagno
e posto macchina. Euro
300,00 mensili. tel.
348.7985802

colleferro affittasi vil-
lino: cucina, salone, 3 camere,
2 bagni, ampi balconi, giar-
dino garage e posto auto.
Reddito dimostrabile. tel.
328.2652442

colleferro, affittasi ap-
partamento recente costru-
zione, salone, tre stanze, cu-
cina, due bagni, balcone, ga-
rage, termoautonomo. 700
euro mensili. Solo referen-
ziati, no agenzie, no perdi-
tempo. Cell. 349.8531267

genzano, affittasi appar-
tamento indipendente, com-
pletamente arredato, adiacen-
ze centro, ingresso, salone-
cucina, camera letto e bagno,
contratto annuale, adatto per
due persone. tel. 347.3490808

lanuVio: affittasi appar-
tamento indipendente, com-
pletamente ristrutturato cu-
cina abitabile, sala, 2 camere,
bagno, ripostiglio. piano terra
rialzato e posto auto. cell.
338.4254890

monTe porzio caTone
affittasi mini appartamento
completamente restaurato
massimo 2 persone solo re-
ferenziati euro 450,00. tel
06.9449841 cell. 340.4872930

monTecompaTri a 30 km.
da Roma miniappartamento
ingresso, angolo cottura, ba-
gnetto con doccia, letto ma-
trimoniale arredato centrale
a 50 mt. fermata bus affitto
a euro 400. Contratto annuale.
tel. 347.8538914

TorSanlorenzo, affitto
mese di settembre apparta-
mento fronte mare. cell.
347.7855659 

ValmonTone uscita auto-
strada: fittasi appartamento
bilocale int. B al primo piano
di circa mq. 53 composto da
Ingresso-Salone con angolo
cottura, Camera, Disimpegno,
Ripostiglio, Bagno con doccia.
Piccolo armadio a muro. Bal-
cone. Riscaldamento autono-
mo a metano. Completamente
ristrutturato. Posto auto. euro
550,00 enzo 331.4586580

affare colonna centro
storico, vendesi  cantina 32
mq. + grotta imbiancata di
20  scaloni, 3 nicchie  luce
acqua tratt. euro 30.000 via
monti. tel. 389.1015717 -
06.9438116

albano laziale zona
stazione ferroviaria affitto
locale 70 mq. uso deposito o
garage. Per info 347.3665295

ciampino affittasi app.to
100 mq uso commerciale, ben
servito, luminoso 3°P, ascen-
sore, doppi servizi, 3 locali
grandi, euro 950.00, solo re-

ferenziati-NO AGENZIE Tel
347.0303577

colleferro locale com-
merciale Cat.C1 ex
negozio/esposizione. Piano
Terra. Mq. 420. Divisibile a
metà avendo doppio ingresso
e doppi servizi. Zona com-
merciale via Giusti.  Prezzo
di affitto o vendita: Trattativa
riservata. enzo 331.4586580

compro canTina o Lo-
cale non commerciale 30mq
se prezzo basso anche fuori
Roma, Giuseppe T.
06.4110206

genzano centro vendesi
locale laboratorio c3 ex gom-
mista, mq 110, con bagno, al-
tezza 4m, due serrande car-
rabili, 50 m dalla tangenziale,
vicino scuole. 135000e
347.6384042

rocca priora centro sto-
rico vendesi cantina, acqua,
luce, bagno, mq 40 + grotta
euro 25.000 tratt. tel
347.1984782

ValmonTone locale C/2
Magazzino/Deposito a 300 mt
dall’uscita autostrada  A1 di
Valmontone 77Mq - Hm 3,50
Mt con piazzale privato  per
Carico/Scarico Merci. Fitto
mensile euro 350,00 + Iva
Enzo 331.4586580

a colleferro cedesi at-
tività vendita di biancheria
intima, merceria e accessori
di abbigliamento, da venti
anni nel settore. Trattativa
riservata. Per info:
339.2217190

arreDo per pub vendo
tavoli seggiole cuscini igni-
fughi pianoforte luci psiche-
deliche piante artificiali at-
trezzatura da bar bicchieri
marcati etc. Prezzi irrisori
Zona Marino. tel: 06.9385652

aTTiViTà commerciale
chiosco di porchetta zona net-
tunense adiacente cisternen-
se.  attività avviata 60 mq di
tavoli in veranda + chiosco
con tutti i macchinari per
l'esercizio euro 55000,00 An-
tonio cell. 393.7035639

forno per pizzeria elet-
trico (marca italforni - mo-
dello diamante) + registratore
di cassa (marca sweda-mo-
dello modus) con stampante
fiscale touch screen + monta
panna litri 1 + vetrina espo-
sitore riscaldata per cornetti
+ granitore con due vasche +
granitore per caffe' e the fred-
do tel. 320.8781922 -
393.6401790

pub/pizzeria in Colleferro
(Rm)Vendesi o Cedesi in ge-
stione. Locale completo di
mobilio, stigliature e spazio
esterno per tavoli. Per info
cell. 328.0713593

cucciolaTa Di Sprin-
ger spaniel, buoni per caccia
e tartufo, genitori visibili. tel.
347.7644402

cuccioli yorkShire ta-
glia media-piccola maschi
vendesi max serietà. madre
e padre visibili (padre figlio
di campioni). tel. 320.7982835

labraDor reTrieVer
cuccioli color miele e neri pri-
vato vendo euro 600. tel
328.9295590

penSione per cani aper-
ta tutto l'anno, prezzi modici,
immersa nel verde, alimen-
tazione di ottima qualità, pre-
nota il tuo posto! per info

06.9540275 - 389.4383528

regalaSi cani adulti e
cuccioli, taglia piccola, biso-
gnosi, zona colleferro. tel.
348.2756566

Volpini SpiTz bianchi, ta-
glia piccola di 90 giorni, 1
vaccino + gallinelle nane or-
namentali vari colori euro
20,00 la coppia tel.
339.5277979

7 fari usati da illuminazione
mod. dsano da 250 w vendo
a euro. 50,00 cad. tel.
335.7206029

affeTTaTrice professio-
nale marca berkel, comple-
tamente revisionata vendesi.
chiamare dopo le  18 al
339.2332073

albano laziale vendesi
lavello antigraffio (senza mo-
bile sotto) due anni di vita
colore silver marca franke
euro 100 euro Cell.
334.6493583

aTTrezzaTura varia per
toelettatura animali (soffia-
tore phon sterilizzatrice etc
etc.) + mangimi vari. Usato
in perfetto stato. Prezzi da
concordare. 338.7648654

calDaia a gaS per Ri-
scaldamento e produzione
d’acqua calda, mod. RIELLO
BENESSERE 24 kl. In ottime
condizioni Euro 250 tratt. Tel.
328.1343104 - 377.5083824

caTene Da neVe New-
tech9 da 9 mm, autotensio-
nanti, ideali per auto con ABS
complete di valigia di tra-
sporto adatte per cerchio da
14"-15"-16"-17" vendo a 35
euro Tel 338.8504630

climaTizzaTore portatile
De Longhi, stato eccellente
ancora in garanzia vendo a
euro 250,00. Cell.
338.6134228

coppi anTichi fine '800
vendo 06.9596459 -
349.8470521

Due SerbaToi rettangolari
per gasolio da riscaldamento
da circa cento litri cadauno,
vendo a euro 100,00 cad. tel.
06.9321511 - 331.3866495

fumeTTi Topolino, Zagor,
Tex, Comandante Mark, Dia-
bolik, Kriminal, Satanik, Alan
Ford, Supereroi Corno,  fu-
metti anni 50-60-70, fumetti
a striscia, Album di figurine
Panini, figurine sfuse, compro
alte valutazioni ritiro a do-
micilio tel. 331.5895974

genzano Di roma ven-
desi bellissime palme washin-
gtonia e fenix di varie altezze
e grandezze ottimi prezzi
338.6258833 - 06.9397024

harD DiSk esterno 600 GB
nuovo ENZO tel. 328.1343104

igromeTro al carburo per
misurazione umidita  come
nuovo  vendo euro 200,00
tratt. tel 335.7206029

leTTino Da mare con pa-
rasole in alluminio nuovo an-
cora in scatola vendo. tel.
06.9514115

macchina Da maglie-
ria con accessori marca bho-
der usata poco vendo euro
300,00 tratt. tel 335.7206029

macchina zucchero
filaTo Floss Boss usato
vendesi 700 euro tratt. tel
392.7388608

n.10 caSSe Passive ideali
per locali o impianti partico-
lari, marca Pioneer modello
CS - 565 W40/60 , usate po-
chissimo in ottime condizioni
vendo a 40 euro cadauna.

338.2383088 Maurizio 

parabola per la visione
in chiaro dei canali satellitari,
compresa di illuminatore, de-
coder, presa scart e teleco-
mando. euro 50,00. Tel.
348.1357435

paSSeggino PegPerego
Mod. Pliko P3 completo, co-
lore Crystal, anno 2008 ven-
do. Ottimo stato, euro 150,00.
Tel. 347.0307073

penSile ScolapiaTTi ar-
tigianale colore noce medio
con misure 90 x 30 x 80 cm H
x P x L, vendo a euro 70,00
cell. 335.7520352

piSTa macchinine Poli-
stil, F1 Professional Turbo
vendo a euro 50,00. tel.
348.1357435

pS one e playstatione uno,
usate, modificate, con tanti
giochi, pistola,volante, miglior
offerente. 347.5009989

raDioSVeglia anni 70 a
numeri roteanti nordmende.
radio perfetta orologio da
controllare. esteticamente
perfetta utile per arredare
ambienti in stile '70, bellissi-
ma e massiccia. euro 30.fabio
06.93668177 ore negozio

roTolo Di moqueTTeS
colore verde senape  4 x 4
vendo. tel. 335.7206029

Scanner epSon per foglio
a4 (foglio normale) alta riso-
luzione (anche per foto),
stampante epson c62 con ri-
cambio cartucce (a basso
prezzo): vendo in blocco a
40 euro, monitor per pc acer
20 pollici miglior offerente.
347.5009989

SpiriT of ST.louiS radio-
sveglia da viaggio usata ra-
ramente. Perfetto stato. Fabio
ore negozio. E 30 tel.
06.93668177

STereo kenwooD usb/cd
garanzia, casse pioneer 240w
max, amplificatore pioneer
60x2-150x1, caricatore pio-
neer 6cd Cassino Tel.
338.4985430

TapiS roulanT, panca a
inversione, bilanciere con
peso, cerco prezzo modico,
castelli romani. 347.4396147

TeleViSore Seleco 14 pol-
lici a colori  con telecomando
euro 50,00 Tel.  348.1357435

Termocamino con produ-
zione acqua calda per mq 120
a legna come nuovo euro 1000
tratt. tel. 339.5277979

ThunDer-Tiger EB4 Bug-
ghi motore scoppio 1:8 com-
pleto di tutto + 1 lt.di benzina
Euro 250,00 tel. 392.9858308

TuTore per lussazione anca
sinistra misura xl, prezzo nuo-
vo con fattura visibile 500
euro, vendo a 300 euro. Tel.
338.8504630

TVc philips 12" funzionante
in buono stato euro 30 enzo
tel. 328.1343104

uVa bianca e nera ven-
desi. Colli lanuvini DOC. Viti-
gni merlot, malvasia, monte-
pulciano, trebbiano. Ottima
annata. Iniziamo prenotazioni
per vendemmia Settembre
2010. Cell. 393.6506458 -
340.8007298

VenTi caSSeTTe o conte-
nitori per uso agricolo vendo
tutte a euro 120,00. tel.
06.9321511 - 331.3866495
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TEATRO

Parte a Velletri l’ottava edizione di
“Palcoscenico extra urbano”, progetto

dedicato ai giovani artisti del Lazio 

L’ESIBIZIONE

Stasera a “Fiesta!” è il turno del
nicaraguense Luis Enrique: appuntamento
a Capannelle alle 22 cultura

giovedì 29 luglio 2010

La salsa romantica di Luis Enrique
CAPANNELLE Stasera l’esibizione capitolina del cantante e compositore nicaraguense: appuntamento alle 22

il concerto di Enrique fa parte degli eventi in programma a “Fiesta!”. La salsa romantica, conosciuta anche come “erotica”, è un genere molto
soft che ha avuto origine intorno alla metà degli anni ’80 e primi ’90 a New York e Porto Rico. Di questi tipi di ballo, è quello che ha avuto più
successo dal punto di vista commerciale negli ultimi 20 anni

Prende l’avvio, con stage
delle compagnie ospiti e
spettacoli per l’Estate Ve-
literna, il progetto “Palco-
scenico extra-urbano” alla
sua VII edizione. Il progetto
ha l’intento di esaltare tutte
quelle realtà teatrali del
Lazio che lavorano sul ter-
ritorio esterno alla città di
Roma, per valorizzare le
capacità locali di sviluppo
culturale e sociale. L’ini-
ziativa si rivolge partico-
larmente alle attività tea-
trali dei giovani artisti del
Lazio, cui è dedicata la mag-
gior parte degli eventi.
L’idea progettuale, matu-
rata nel tempo, scaturisce
dalla necessità di sostenere
dei poli di produzione di
attività teatrali e sociali
autonomi rispetto alla ca-
pitale. Il confronto tra le

compagnie teatrali del Lazio
fuori Roma, si intersecherà,
col tempo e risorse per-
mettendo, con realtà simi-
lari internazionali. In pro-

gramma ad agosto e set-
tembre cinque eventi, tutti
in piazza San Crispino e
alle ore 21, iniziando con
la rappresentazione “San-

gue dal naso” di domenica
8 agosto. Il progetto pro-
seguirà fino al mese di ot-
tobre, con stage e spettacoli
al Teatro di Terra.

Oggi grande appuntamento a “Fiesta!” con l’esibizione di
Luis Enrique a partire dalle ore 22 a Capannelle (biglietto
di ingresso al costo di 25 euro). Luis Enrique Mejía López,
cantante e compositore nicaraguense, ha iniziato la sua
carriera musicale alla fine degli anni ’80, raggiungendo il
grande successo negli anni ‘90 e guadagnandosi il titolo
di “El Principe de la Salsa”. È considerato uno dei pionieri
della cosiddetta “Salsa Romantica”, genere che ha praticato
con la sua band Sensation 85. La Salsa Romantica, cono-
sciuta anche come “Salsa Erotica”, è un genere di salsa
molto soft che ha avuto origine intorno alla metà degli
anni ’80 e primi ’90 a New York e Porto Rico. È il tipo di
salsa che ha avuto più successo dal punto di vista com-
merciale negli ultimi 20 anni. Nato nel 1962 in Nicaragua,
ha dimostrato fin da piccolo la sua passione per la musica.
Per questo motivo nel 1978 si trasferisce a Los Angeles,
negli Stati Uniti. In questo modo, ispirato dalla musica
jazz e rhythm and blues americana, aggiunge nuovi suoni
al suo bagaglio musicale. L’occasione giusta arriva con
un’audizione nella città di Miami in un gruppo di salsa. La
demo registrata quella sera diventa, di fatto, il suo primo

album negli Stati Uniti, “Amor de Media Noche”, pubblicato
nel 1987. Nel 1988 torna a Puerto Rico dove registra il se-
condo album, “Amor y Alegría” e la sua carriera decolla.
Ogni sua successiva produzione diventa numero uno nelle
vendite. Nel 1996, registra “Génesis”, una produzione
che si avvicina al genere pop. Con la Polygram Latino
realizza “Timbalaye”, anche questo in versione pop, ma
con influenze afro-caraibiche, dove mostra la maturità
raggiunta sia come compositore che come interprete. Il
nuovo millennio lo vede ancora coinvolto in produzioni
decisamente pop e lontane dalla Salsa fino al 2009, anno
in cui esce l’album “Ciclos”, prodotto con Sergio George,
un nome che nel mondo della Salsa rappresenta un
marchio di garanzia. L’album, che segna il suo ritorno
trionfale alla Salsa, ha ricevuto numerose nomination ai
Latin Grammy Awards e ha vinto il Grammy nella categoria
“Miglior Album di Salsa” mentre il famosissimo singolo
“Yo no sè mañana”, prio estratto dallo stesso album, ha
vinto il Latin Grammy 2009 come miglior canzone tropicale.
Non resta che gustarsi la sua performance romana stasera
ovviamente a “Fiesta!”.

Dopo due anni dalla pubblicazione del loro primo disco,
i Senza Nome tornano a Marino. Saranno ospiti del
quarto "Festival della musica rock della città di Marino",
con il patrocinio dell’Assessorato alla cultura del
Comune di Marino e dell’Associazione Culturale Arte e
Musica. Senza Nome è un progetto musicale nato nel
2003 nei Castelli Romani con l'intento di proporre una
musica che prendesse la
ricchezza armonica del
rock progressivo anni '70
e, al tempo stesso, la
semplicità melodica e la
finezza lirica della
canzone d'autore italiana.
La scelta del curioso
non-nome è dovuta alla
peculiarità di fondere
continuamente diversi
registri comunicativi: frasi
esclusivamente
strumentali si alternano
alla lettura di poesie o di
prose, la musica cede il
passo alla filosofia, al teatro o a momenti di comicità
surreale. Il giovane gruppo progressive romano, formato
da Emanuele De Marzi (voce e chitarra), Aurora Di
Rocco (batteria), Mirko Mazza (chitarra), Pierfrancesco
Portelli (basso) e Stefano Onorati (tastiere), sarà sul
palco di piazza S.Barnaba domenica 1 agosto dalle ore
21:00. Ad aprire la serata saranno i gruppi emergenti
del territorio, e gli allievi della scuola di musica e canto,
arte e musica.

Concerto di piazza
per i Senza Nome

la Marino

Il progetto “Palcoscenico
extra urbano” all’ottavo atto
L’iniziativa si rivolge particolarmente alle attività teatrali dei giovani artisti del Lazio, cui è dedicata la maggior
parte degli eventi. L’idea progettuale, maturata nel tempo, scaturisce dalla necessità di sostenere dei poli di
produzione di attività teatrali e sociali autonomi rispetto alla capitale

VELLETRI Primo appuntamento l’8 agosto
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AL CINEMAL’OROSCOPO

QUESTA SERA... IN TV

RAI UNO
17.55 - Il commissario Rex
18.50 - Reazione a catena
20.00 - Telegiornale

20.30 - Da,da,da
21.20 - Superquark
23.35 - Tg 1

20.30 - TG2 - 20.30
21.00 - Campionati Europei 

di Atletica Leggera

22.00 - Largo Winch
23.50 - Tg2
00.05 - La storia siamo noi

20.00 - Blob
20.15 - Seconde chance
21.05 - Tg 3

21.10 - Alice Nevers
22.55 - Tg Regione
23.00 - Tg3 Linea notte estate

19.00 - Studio sport
19.30 - Tutto in famiglia
20.05 - I Simpson

20.30 - Mercante in fiera
21.10 - Mitici '80
00.00 - Passion

19.19 - Meteo
19.23 - Tg4
19.35 - Tempesta d'amore

20.30 - Renegade
21.10 - Robin hood
23.23 - Il coraggio delle aquile

18.00 - Relic Hunter
19.00 - NYPD Blue
20.00 - Tg La7

20.30 - In onda
21.10 - Medical Investigation
23.05 - Leverage

RAI DUE

RAI TRE

CANALE
CINQUE

ITALIA 
UNO

RETE
QUATTRO

LA 7

Plutone lavora nel profondo e per
voi il suo passaggio rappresenta
un viaggio nei meandri più profondi
della vostra psiche. Non abbiate
timore di scoprire qualcosa di
spiacevole. 

ARIETE

21 Marzo
20 Aprile

La presenza di Mercurio in
Vergine è discreta ma molto
produttiva e ve ne accorgerete
soprattutto in ambito lavorativo.
Oggi sarete attenti e scrupolosi
come non mai.

TORO

21 Aprile
20 Maggio

Evitate le lamentele e le cri-
tiche e fate un'analisi il più
possibile razionale della si-
tuazione. Vedrete che molte
delle vostre paure sono in-
fondate.

GEMELLI

21 Maggio
21 Giugno

Per chi di voi opera nel settore
del commercio le prospettive
sono elettrizzanti. Per tutti si
apre un periodo pieno di progetti
e di novità lavorative dai risvolti
estremamente positivi.

CANCRO

22 Giugno
22 Luglio

Siete meno concentrati e la di-
strazione rischia di colpirvi con
eccessiva frequenza. Perché non
vi prendete un giorno di ferie e
non partite verso il mare? Fateci
un bel pensierino!

LEONE Con Mercurio nel segno tutto
diventa possibile soprattutto
per voi che siete creature
mercuriali per eccellenza: in-
telligenti, acuti, osservatori,
ironici.

VERGINE

23 Agosto
22 Settembre

Cercate di tenervi alla larga da si-
tuazioni che possono diventare
compromettenti sul piano profes-
sionale. L'opposizione di Giove e
di Urano può portare dei voltafaccia
pericolosi.

BILANCIA Mercurio inizia da oggi un transito
favorevole per voi: la lucidità
mentale aumenta e l'ottimismo
cresce di pari passo. Riuscirete
a trovare le migliori soluzioni ai
problemi più complessi.

SCORPIONE

24 Ottobre
21 Novembre

Sia la Luna che Mercurio vi voltano
le spalle e vi lasciano preda di
mille dubbi e di mille incertezze.
Invece di dare retta ai consigli
degli altri vi impunterete su questioni
di principio.

SAGITTARIO

22 Novembre
21 Dicembre

Con l'ingresso di Mercurio nel
segno amico della Vergine la vostra
mente sarà incredibilmente attiva
e avrete modo di applicare le
vostre idee creative a tanti nuovi
progetti.

CAPRICORNO

22 Dicembre
20 Gennaio

Da oggi non rischiate più di
perdere di vista i vostri obiettivi
primari. La curiosità aumenta
e siete propensi ad uscire dal
torpore. Nuove conoscenze e
nuovi interessi.

ACQUARIO

21 Gennaio
19 Febbraio

Oggi non sarete in grado di
gestire le situazioni al meglio.
Colpa dell'ingresso di Mercurio
in Vergine che vi confonde le
idee. Anche se a certe cose
non si crede.

PESCI

20 Febbraio
20 Marzo

23 Luglio
22 Agosto

23 Settembre
23 Ottobre

ANZIO
Astoria Via G. Matteotti, 8 

Tel. 06.9831587 

Sala 1
Toy Story 3
Ore 16:30 18:30 20:30 22:30

Sala 2
Twilight Saga: Eclipse
Ore 18:00 20:15 22:30

Moderno Piazza della Pace, 5 
Tel. 06.9844750

Sala
Magnum

Toy Story 3
Ore 16:30 18:30 20:30 22:30

Sala 
Medium

The Losers
Ore 18:30 20:30 22:30

Sala 1
Minimum

Il segreto dei suoi occhi
Ore 18:30 20:30 22:30

Sala 2
Minimum

Twilight Saga: Eclipse
Predators

Lido Via delle Cinque Miglia 
Tel. 06.98981006

Sala 1
Toy Story 3
Ore 18:30 20:30 22:30

Sala 2
Twilight Saga: Eclipse
Ore 18:30 20:30 22:30

Sala 3
The Losers
Ore 18:30 20:30 22:30

Sala 4
The Box
Ore 18:30 20:30 22:30

COLLEFERRO
Ariston Via Consolare Latina 

Tel. 06.9700588 

Sala
Tognazzi chiusura estiva

Sala
Corbucci

Solomon Kane
Ore  16:15 18:15 20:15 22:30

Sala
Rossellini

Un microfono per due
Ore 16:30 18:30 20:30 22:30

Sala
Troisi chiusura estiva

Sala
Leone

Predators
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

Sala
Visconti

Toy Story 3
Ore  16:10 18:15 20:15 22:30

Sala
Fellini

Twilight Saga: Eclipse
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

Sala
Mastroianni chiusura estiva

Sala
De Sica

Il segreto dei suoi occhi
Ore 16:00 18:15
A-Team Ore 20:10 22:30

VELLETRI
Augustus Via Consolare Latina 

Tel. 06.9700588 

Sala
Gassman

Toy Story 3
Ore  16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Volontè

Predators
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

Sala
Sordi

The A-Team
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Fabrizi

Twilight Saga: Eclipse
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

FIANO ROMANO
Cineplex Feronia Via Milano, 19 

Tel. 0765.451211 

Sala 1
Toy Story 3
Ore 17:30 20:00 22:30

Sala 3
Toy Story 3
Ore 18:45 21:15

Sala 6
Il Solista
Ore 17:30 20:00 22:30

Sala 7
Solomon Kane
Ore 18:10 20:20 22:30

Sala 8
Predators
Ore 18:10 20:20 22:30

Sala 10
The Box
Ore 17:30 20:00 22:30

Sala 9
Twilight Saga: Eclipse
Ore 17:30 20:00 22:30

Sala 5
City Island
L'imbroglio nel lenzuolo

Sala 4
Twilight Saga: Eclipse
Ore 18:45 21:15

Sala 2
The Losers
Ore 18:10 20:20 22:30

FRASCATI
Politeama Largo A. Panizza, 5 

Tel. 06.9420479 

Sala 1
Toy Story 3
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

Sala 2
Twilight Saga: Eclipse
Ore 17:30 20:00 22:30

Sala 3
The Box
Ore 17:00 19:30 22:00

Sala 4
Predators
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

Sala 5
Toy Story 3
Ore 17:00 19:15 21:30

Sala 6
Solomon Kane
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

GENZANO
Cynthianum Viale Mazzini, 9 

Tel. 06.9364484 

Sala
Blu chiusura estiva

Sala
Verde

Toy Story 3
Ore 18:00 20:15 22:30

Modernissimo Via C. Battisti, 10/11 
Tel. 06.9364993 

Sala
Unica

Twilight Saga: Eclipse
Ore 17:30 20:00 22:30

MONTEROTONDO
Mancini

Sala 1 chiusura estiva

Sala 2 chiusura estiva

Via G. Matteotti, 55 
Tel. 06.9061888 

GUIDONIA
Planet Via Roma 

Tel. 0774.3061 

Sala A1
Predators
Ore 18:00 20:30 22:40

Sala A5 chiusura estiva

Sala A7
The Box
Ore 18:10 20:30 22:40

Sala A9
Toy Story 3
Ore 16:30 18:40 20:50 23:00

Sala B10
Twilight Saga: Eclipse
Ore 16:00 18:20 20:40 23:00

Sala B4
Il Solista
Ore 18:00 20:30 22:40

Sala B6 chiusura estiva

Sala B8
Toy Story 3
Ore 16:00 18:20 20:40 23:00

Sala B2
Solomon Kane
Ore 18:10 20:40 22:50

Sala A3
The Losers
Ore 18:20 20:30 22:40

POMEZIA
Multiplex
La Galleria

Via della Motomeccanica
Tel. 0774.3061 

Sala 1
Toy Story 3
Ore 18:30 20:30 22:30

Sala 2
Twilight Saga: Eclipse 
Ore 18:15 20:30 22:30

Sala 4
Predators 
Ore 18:30 20:30 22:30

Sala 5 chiusura estiva

Sala 6
A-Team
Tata Matilda e il Grande Botto

Sala 3
Prince of Persia: Le sabbie del
tempo Ore 18:30 20:40 22:40

TIVOLI
Giuseppetti Vicolo Inversata, 5

Tel. 0774.335087 

Sala
Adriana chiusura estiva

Sala
Vesta chiusura estiva

GROTTAFERRATA
Alfellini Viale 1° Maggio, 88

Tel. 06.9411664

Sala 1
Predators
Ore 18:30 20:30 22:30

Sala 2
Toy Story 3
Ore 18:30 20:30 22:30

Sala 3
Il segreto dei suoi occhi
Ore 18:30 20:30 22:30

19.45 - Uno contro 100
20.00 - Tg5
20.30 - Meteo 5

20.31 - Velone
21.10 - Women's murder club
01.00 - Tg5 - Notte




